LA LETTRE D’ESPARBEC

Encore une histoire de boniche en corset et souliers à talons hauts, qu’on exhibe, qu’on fouette ? Pas exactement. Le chapitre qui a donné son titre à cette confession se trouve situé vers la fin du récit. Celui-ci est surtout consacré à l’apprentissage sexuel de la narratrice, Josette D. et à ses premières rencontres avec le « vice ». Laura, la « petite esclave », n’apparaît que vers le milieu du livre. Et, à ce moment, Josette est déjà bien délurée... Elle a pris goût aux situations troubles et aux cochonneries bien organisées. L’arrivée de Laura, l’hypocrite, la cynique, la perverse Laura, dans sa vie, et dans celle du couple qui héberge Josette ne fera qu’exaspérer des besoins devenus envahissants... Je ne vous en dis pas plus.

Dans le même ordre d’idée, je vais vous recopier la lettre que m’envoie un lecteur, grand amateur de Confessions Erotiques qui nous avoue que sa femme est devenue « vicieuse » en lisant nos petits bouquins de cul.

J’espère que parmi nos lectrices, d’autres ont subi les mêmes métamorphoses... pour la plus grande joie de leurs pervers maris.

Et je laisse la parole à Roger B., de Saint-Cécile :

« L’autre jour, une surprise m’attendait. Rentrant chez moi, à six heures du soir, je trouve ma femme couchée. Je lui demande si elle est fatiguée, ou malade. “Non, je me reposais en t’attendant.” Je m’allonge près d’elle et je commence à l’embrasser et à la caresser, par-ci, par-là. Elle n’avait pour tout vêtement qu’une légère et courte nuisette. Elle était à plat ventre, son gros cul bien en évidence. Ce cul que j’adore caresser et sucer. Elle me dit alors, en minaudant : “Ne va pas trop loin, surtout... tout à l’heure, j’ai chié et je ne me suis pas encore lavée.” Or, tout en disant cela de sa petite voix angélique, elle écartait sournoisement les jambes, mettant bien en vue sa fente poilue et son œillet... Comme mon nez effleurait l’arrière de son sexe, elle me dit, hypocrite : “Tu veux que je me lave ?” Son sexe sentait bon, un peu fort, mais j’aime ça, la coquine n’avait pas fait sa toilette de la journée... Je n’ai pas pu résister. Je lui ai léché le trou du cul. Elle me disait : “Oh ! Ce que tu peux être dégueulasse, quand même !” Mais tout en disant ça, elle soulevait la croupe. J’ai touché sa chatte, en lui suçant l’anus... Elle ruisselait. J’ai glissé ma bite dans son vagin en feu et nous avons joui comme des fous. Maintenant, je vous le demande : “Qui est le plus dégueulasse de nous deux, elle, ou moi ?” En tout cas, vous et vos bouquins y êtes pour beaucoup.

Je vais terminer cette lettre en vous demandant une faveur. Possédez-vous dans vos collections un livre contenant des mots particulièrement orduriers ? Un livre où l’urine aurait sa place. En un mot, le plus dégueulasse possible. Si je vous écris cette longue lettre, c’est pour vous faire comprendre ce que nous désirons. Car si ma femme est devenue vicieuse, je la soupçonne de pouvoir le devenir encore davantage, pour mon plus grand plaisir. »

Eh bien, cher Roger, en lisant la fin de ce récit, je pense que vous serez comblé.

E.

Chapitre Premier

Je venais d’avoir dix-huit ans, et j’habitais chez mes parents, à Reims, dans un grand appartement, avenue de Paris. À part mon BEPC, je ne possédais aucun diplôme, ayant échoué au BAC. Pour mon père, il était hors de question que je le repasse, il fallait selon lui que je travaille, que j’apprenne enfin à me débrouiller toute seule. L’un de ses amis, Luc, montait une petite affaire d’import-export à Menton, dans le sud de la France, et m’offrait pour débuter un poste de standardiste. J’ai accepté cet emploi, toute heureuse de pouvoir gagner de l’argent, de partir de chez moi pour m’installer dans le Midi, et surtout d’échapper aux études.

Aussi curieux que cela puisse paraître, je ne m’étais jamais montrée nue à qui que ce soit depuis l’âge de douze ans. J’étais encore vierge, et mes règles ne m’ayant jamais posé de problème, je n’avais eu à subir aucun examen gynécologique, du type toucher vaginal, à ma grande satisfaction d’ailleurs. Je demeurais très pudique, malgré l’attitude de mes parents qui se promenaient nus devant moi, sans aucune gêne. C’est peut-être en réaction à cela, pour me distinguer, que je ne faisais pas comme eux. Petite, je ne prêtais pas attention à leur corps, mais c’est justement vers l’âge de douze ans, quand les premiers poils sont apparus sur mon pubis et que mes seins commençaient à prendre du volume que j’ai adopté cette attitude. Je ne voyais mon père nu que le matin, quand il sortait de la salle de bains après sa douche. Et comme il prenait son petit déjeuner dans cette tenue, je pouvais, bien que très gênée, regarder son corps et plus particulièrement son membre et ses testicules. Cela ne m’excitait pas, mais m’intriguait plutôt. Comment pouvait-on faire entrer un tel cylindre de chair dans son vagin ? Papa possédait un sexe d’environ dix centimètres au repos. Cela me semblait énorme, et le jour où je suis entrée sans faire attention dans la chambre et que j’ai vu sa queue dressée, ayant doublé de volume, alors qu’il faisait un somme, j’ai commencé à paniquer et à refuser toute avance de la part de mes petits copains à qui je laissais uniquement le droit de m’embrasser « avec la langue » et de toucher mes seins, par-dessus mon chemisier. Certes, le sexe m’intéressait, comme toutes les jeunes filles de mon âge. Beaucoup de mes copines « y étaient passées », et s’en vantaient.

— Mais non, tu verrais comme c’est super... C’est chaud, c’est doux... me dit l’une d’elles, un jour que je me confiais et avouais ma virginité.

Elle pouvait me dire ce qu’elle voulait. Quand le soir dans ma chambre, je me caressais la vulve, qu’elle s’ouvrait toute seule, gluante, je continuais à penser qu’il était impossible d’y faire entrer une verge comme celle de mon père sans souffrir. Et pourtant, ma mère l’avait fait. Comme elle était, elle aussi, impudique, quand j’avais l’occasion de regarder entre ses jambes, je ne me privais pas. Ma mère se promenait tout le temps nue dans l’appartement. Dès qu’elle rentrait, elle se déshabillait « pour se mettre à l’aise », disait-elle. Le rituel était presque toujours le même, elle prenait place sur le canapé du salon, allumait la télévision, fumait une cigarette, les cuisses bien ouvertes. Alors moi, je regardais, au milieu de tous ses longs poils noirs, dans quel état était sa vulve afin de vérifier si le passage du gros membre de mon père avait causé quelques dégâts. Tout semblait normal, sa fente ressemblait à la mienne, aussi poilue, les grandes lèvres ourlées et charnues de manière identique. L’acte ne laissait donc aucune trace visible de l’extérieur.

Quand je dis que voir mon père nu ne m’excitait pas, il faut que j’ajoute une précision. J’imaginais la verge des garçons de mon âge comme la sienne, et cela me faisait immédiatement mouiller entre les cuisses. Penser à ma mère, les jambes ouvertes, avec mon père entre elles, et son pénis bien raide dans sa chatte, cela aussi me troublait. Un soir, il était très tard, j’avais entendu des bruits venant de la chambre de mes parents. Je m’étais levée et j’étais restée quelques instants à les écouter, derrière la porte. Je n’en croyais pas mes oreilles.

— Voilà, tu es bien ouverte, attends que je te lèche encore un peu.

— Fais doucement, tu sais que j’aime bien par le cul, mais ta bite est si grosse... lui répondait ma mère en gloussant. Continue à me lécher le cul, si tu veux entrer plus facilement, et sans me faire de mal...

Mes jambes ne me soutenaient plus. Comment ma mère pouvait-elle se laisser faire ? Et aimer cela ?

Malgré l’état de choc dans lequel je restais, j’ai passé la nuit à me toucher, à faire coulisser la peau de mon clitoris de plus en plus vite. J’imaginais mon petit copain Alexandre en train de me prendre par-derrière, sa verge plantée entre mes fesses. Jamais de la vie, pensais-je, je ne me laisserais faire de la sorte. Ce n’était, d’après moi, que du fantasme.

En faisant du tennis, quelques jours plus tard, je me suis fait très mal au dos. Je ne pouvais rester très longtemps assise et c’est mon père qui a eu l’idée de m’envoyer chez un ami à lui, acupuncteur, le docteur Paul H. Je n’étais pas très rassurée, mais comme le même genre de problème était arrivé à mon père quelques années auparavant et qu’à son retour de chez Paul, il était à nouveau en pleine forme, ne ressentant plus aucune douleur, je me suis laissé faire.

Je connaissais bien Paul. Il avait dans les quarante ans, comme mes parents, et était venu manger bien des fois à la maison, jamais avec la même femme. Ma mère le surnommait « Don Juan ». Moi, je trouvais cela un peu exagéré. Certes, il amenait avec lui des femmes toutes aussi belles les unes que les autres, mais il ne possédait pas un physique très avantageux. Bedonnant, une grosse barbe à la Landru, les ongles rongés jusqu’à l’os, il nous étonnait par ses conquêtes féminines. J’avais rendez-vous dans son cabinet à quatorze heures. À treize heures trente, je suis entrée dans la salle d’attente et presque aussitôt, Paul est venu me chercher. J’étais la seule cliente.

Je n’étais pas très à l’aise, assise face à lui, devant son grand bureau. Il ne me regardait pas, comme il en avait l’habitude quand il venait manger chez nous.

— Bien, ma petite Josette, tu vas te déshabiller et monter sur cette table.

— Me déshabiller?

Cela peut sembler ridicule, mais je n’avais pas pensé à cela. Je pensais qu’il allait me planter quelques aiguilles dans le dos, certes, mais comme j’avais mis une robe qui s’ouvrait par-derrière, je pensais que cela serait suffisant d’en écarter les pans. Je le lui ai dit, il a éclaté de rire.

— Tu sais, ma petite, nous ne plantons pas toujours les aiguilles à l’endroit où est la douleur. Souvent les nerfs correspondants sont à l’opposé. Crois-moi, je connais mon métier. Tu as vu les résultats sur ton père... Tu te souviens ?

— Bien sûr... mais...

— Allez, déshabille-toi entièrement.

Je pensais qu’il voulait dire « garde ton soutien-gorge et ta culotte ». C’est donc en sous-vêtements que je me suis allongée, non sans problème à cause de la douleur, sur la table d’examen. Paul est venu vers moi, a rapproché une petite table montée sur roulettes sur laquelle étaient disposées de petites aiguilles. J’étais sur le dos, attendant qu’il passe à l’acte.

— Mais que faites-vous ?

— Je te tâte, m’a-t-il répondu en souriant. Il faut que je localise tes muscles, tes nerfs... Attends, je te retire ton soutien-gorge...

— Mais pourquoi ?

— Je viens de te le dire...

Mon soutien-gorge s’ouvrait sur le devant. Je me suis retrouvée les seins à l’air. Tout de suite, ses doigts ont commencé à me palper, tournant autour des mamelons, qui malgré moi se gonflaient, se tendaient. Ses gestes étaient de plus en plus doux, ses mains chaudes. Cela me troublait. Je le connaissais depuis si longtemps, depuis ma plus tendre enfance.

— Tu es devenue une sacrée petite femelle, dis donc, Josette... Tu vas te mettre sur le dos... Voilà... Comme cela...

Il m’a prise par la taille pour m’aider. J’ai eu un frisson jusqu’à mon entrejambe. Je mouillais. Jamais un homme n’avait vu mes seins.

— Très bien.. Je te fais mal, là ? Tu as le dos très musclé... C’est bien...

Ses mains couraient le long de ma colonne vertébrale, jusqu’à ma culotte. Plus il s’approchait de mes fesses, plus je sentais de petits frissons emplir mon vagin. Soudain, il a baissé ma culotte, mettant mes fesses à l’air. J’ai voulu me retourner, mais le geste était trop douloureux.

— Non, Paul... Ne faites pas cela...

— Il faut surtout te détendre, Josette... Je fais cela pour ton bien, sinon tu vas être trop crispée et je risque de te faire mal... Laisse-moi faire...

— Mais non, ne mettez pas vos doigts entre mes fesses... Vous êtes fou, Paul... Arrêtez...

Il profitait de mon état, du fait que je ne pouvais bouger, terrassée par le mal de dos intense qui m’immobilisait. Ses doigts me touchaient la raie des fesses, descendaient entre mes cuisses que je serrais le plus possible inutilement. Jamais je n’avais eu aussi honte.

Je n’aurais jamais pensé que Paul puisse agir ainsi. Il prenait le prétexte d’une palpation des muscles afin de me détendre pour me tripoter. Quand ses doigts ont effleuré mon anus et, plus bas, l’entrée de mon vagin, j’ai eu la confirmation qu’il n’y avait aucun caractère médical dans ses gestes. Il respirait plus fort. J’ai tourné la tête vers lui et j’ai vu qu’il transpirait énormément. Ses yeux semblaient prêts à sortir de leurs orbites.

— Arrêtez, maintenant, ou je le dis à mon père...

— Tu vas lui raconter comme tu es mouillée, comme je t’excite ?

Il avait raison, il savait ce qu’il faisait. Je ne pouvais cacher mon trouble. Je me suis mise à pleurer, malgré moi, malgré le plaisir que je ressentais à me faire toucher ainsi. Il a appuyé son doigt sur mon anus et est entré dedans d’un coup, pour me le fouiller sans ménagement. À la douleur a succédé une immense impression de chaleur qui emplissait mes fesses et mon vagin.

— Que ton cul est lisse... Tu es une brave petite fille... Dis-moi, tu es vierge, n’est-ce pas?

— Oui... Mais il ne faut pas... Non... pleurnichais-je.

— Laisse-moi te sentir... a-t-il dit en écartant mes fesses et en se penchant au-dessus d’elles, le doigt toujours planté dans mon trou.

— Non... Non...

— Tu sens la pisse... J’aime ça...

— Maintenant, il faut arrêter, Paul... Ou je me mets à crier...

— Et tu voudrais que ma secrétaire arrive et te trouve entièrement nue sur la table ? Je vois le tableau d’ici...

— Aïe... Vous me faites mal...

— Ce n’est pas vrai... Tu es ouverte et trempée...

Il avait à peine dit cela qu’il a sorti son doigt de mon cul pour descendre entre mes cuisses, plus bas, et séparer mes grandes lèvres d’un geste rapide. Il a introduit son index dans ma vulve. Malgré moi, mon vagin se contractait autour de son doigt, comme si mon sexe se transformait en une grande bouche avide de sucer.

— Oh non...

— Mais si, mais si... Petite salope, tu caches mal ton jeu... Mais rassure-toi, je n’irai pas plus loin... Je ne veux pas te dépuceler comme cela...

Un deuxième doigt s’est infiltré dans mon vagin, puis un troisième. Il les agitait en cadence. Mon corps était brûlant, je transpirais. Je me cambrais, oubliant le mal de dos qui me clouait à la table.

— Regarde... Si je voulais, je pourrais y entrer ma main entière...

— Retirez-vous, non !

— Tu veux me sucer la bite ? Allez, sois mignonne...

— Non... Non... Pas aujourd’hui.

— Comment ?

— Je ne sais plus ce que je dis... Jamais... Non, jamais !

— Bien sûr...

Il a ôté ses doigts d’un coup, je me suis tenue au bord de la table pour ne pas me cambrer plus et déclencher une nouvelle douleur.

— Voilà... Ne bouge pas...

Il grognait, le nez écrasé entre mes fesses qu’il écartait des deux mains. Son souffle chaud, saccadé, descendait jusqu’à ma chatte trempée et toujours ouverte. Je l’imaginais en train de regarder, de près, mon cul. Quand sa langue est venue titiller mon anus, j’ai retenu un cri. Je me suis mordu la lèvre supérieure.

— Tu sens bon la femelle, mais tu as aussi bon goût, a-t-il ajouté en se redressant. Allez, relève-toi, je vais te donner des cachets pour ton mal de dos. Tu es trop crispée...

Il m’a aidée à me relever. J’ai appuyé mes fesses contre la table. J’avais l’impression de ne plus pouvoir marcher droit. J’étais comme saoule, ma tête tournait, mon cœur battait très fort.

— Tiens, tu prendras cela... Attends, je vais t’aider à remettre ta robe...

Il m’a attaché mon soutien-gorge. Puis il a fait glisser ma culotte le long de mes jambes. Enfin il a boutonné ma robe dans mon dos.

J’avais mal aux seins. Ils avaient gonflé et semblaient trop gros pour mon soutien-gorge.

— Au revoir, Josette. Reviens quand tu veux...

Je n’ai rien répondu. Je suis rentrée chez moi rapidement. Tout de suite, je me suis précipitée sous la douche. J’étais seule, mon père et ma mère devaient être en courses. J’avais mal partout, à la tête mais aussi aux membres, comme si je faisais quarante de fièvre. Je me sentais salie et humiliée. Quand mes parents sont rentrés, les bras pleins de provisions, j’ai fait celle qui allait mieux. Pourtant, j’avais la pénible sensation que l’on pouvait lire sur mon front tout ce qui m’était arrivé cet après-midi.

— Alors, c’est super, les petites aiguilles, hein ? m’a demandé mon père, d’excellente humeur.

— Oui... Je pensais que cela faisait mal... Mais on ne sent presque...

— C’est un as, ce Paul... N’est-ce pas, chérie ?

— Oui, comme tu dis... a répondu ma mère en rangeant les courses dans le réfrigérateur.

Je suis vite retournée dans ma chambre. Je m’en souvenais, maintenant. Ma mère était allée voir Paul, quelques mois auparavant... Quand elle était rentrée, elle aussi avait pris une bonne douche. J’étais là, je faisais mes devoirs dans ma chambre. Ma mère avait semblé gênée en répondant à mon père. Etait-il possible que Paul et elle...

J’ai vite chassé cette idée de ma tête. Ce n’était pas possible. Pas ma mère. J’ai pris deux cachets de la boîte de Paul. Plus tard, à table, j’ai prétexté l’effet des médicaments pour ne pas parler plus. Seule, dans ma chambre, j’ai pleuré. Je ne pensais plus à ce qui venait de m’arriver, mais au fait que ma mère avait elle aussi visité Paul à son cabinet. Je venais d’éteindre quand le téléphone a sonné. Je me suis levée sur la pointe des pieds pour écouter à qui parlait mon père.

— Oui... Salut, Paul... Très bien... Elle est couchée. Bien, je lui dirai demain qu’il faut qu’elle revienne te voir la semaine prochaine... Ecoute, viens donc manger à la maison samedi... Tu es libre ? Très bien. À samedi.

Mon cœur battait ! Non seulement, je devais retourner le voir, mais en plus, il devait dîner avec nous en fin de semaine. Il fallait que je trouve une solution pour ne pas être là. Je me suis recouchée sans bruit. J’avais encore l’impression que ses doigts étaient plantés entre mes fesses. Je me suis touché la vulve. Elle s’ouvrait toute seule sous mes doigts. Je mouillais tellement que mes sécrétions coulaient entre mes fesses. J’ai rapidement eu un orgasme qui m’a laissée sans force. Avant de m’endormir. Je me suis dit qu’en fin de compte, je serai là, samedi. Rien que pour voir son attitude face à moi, mais aussi face à ma mère. Non, ce n’était pas possible. Il ne pouvait avoir fait cela avec elle... Mais, n’était-il pas capable de tout ? Ne l’avait-il pas prouvé cet après-midi ? Comment avais-je pu me laisser faire de la sorte ? En passant ma main entre mes cuisses une nouvelle fois et en touchant mon clitoris tendu à l’extrême, j’ai rapidement trouvé la réponse à ma question. Jamais je n’avais été aussi excitée.

Chapitre II

La soirée ne se déroulait pas comme je l’avais imaginé. Tout d’abord, Paul était arrivé avec une splendide femme à son bras, une certaine Odile, grande et blonde, portant une minijupe. Nous ne la connaissions pas et après deux apéritifs, elle a commencé à se dérider et à rire des blagues de son amant ou de mon père. Ensuite, j’ai constaté qu’il n’y avait aucune gêne dans le regard de Paul, bien au contraire. Il me parlait comme s’il n’y avait rien eu entre nous, comme s’il ne m’avait jamais touchée. J’en étais presque soulagée, mais en le voyant là, assis sur le divan, à côté de la grande blonde, j’éprouvais un sentiment étrange. Cette fille m’agaçait. Inconsciemment, j’éprouvais de la jalousie.

Après un nouveau bourbon, la conversation de mon père et de Paul a dérivé sur le sexe. Ma mère riait, elle aussi, aux blagues des deux hommes, portant parfois son regard vers moi, faisant une petite moue qui voulait dire : « N’écoute pas, ils sont bêtes... »

Quand ils ont décidé de passer à table, la fille s’est levée. Ma mère était dans la cuisine, mon père rangeait les bouteilles. Paul m’a regardée dans les yeux, toujours assis. Il a passé sa langue sur ses lèvres, et d’une main a soulevé la minijupe de la blonde pour lui pincer le pubis. Je ne savais plus où me mettre. Elle ne portait pas de culotte et était rasée. En un éclair, j’ai vu sa fente rose, imberbe. Elle l’a repoussé, en gloussant comme une oie, nullement gênée qu’il fasse cela devant moi.

Mon père a rejoint ma mère dans la cuisine. J’allais me lever moi aussi quand il a chuchoté :

— Regarde le beau cul qu’elle a... Retourne-toi, Odile...

— Oh, Paul, comme tu es coquin... a dit la fille en obéissant.

Il a soulevé la jupe d’une main et de l’autre lui a écarté les fesses. Si elle était rasée sur le devant, par contre, sa raie était pourvue de poils blonds et bouclés, légèrement plus sombres autour de l’anus.

— Vous êtes fou, Paul ? ai-je balbutié en détournant les yeux.

— Oui, oui, elle a raison, a dit la blonde en gloussant de nouveau et en s’éloignant de lui.

— Tu dis cela, a lancé Paul à voix basse, mais je sais que tu aimes te montrer... Ne t’inquiète pas, Josette est comme toi...

Il me cherchait, de toute évidence.

— C’est vrai ? a dit Odile en m’adressant un sourire.

— Non, c’est faux, ai-je dit avec colère.

Je me suis levée et j’ai rejoint mes parents dans la cuisine. Ma mère m’a demandé d’apporter les assiettes dans le salon. Quand je suis revenue, Paul se resservait un bourbon. Odile m’a demandé où se trouvaient les toilettes. Seule pour quelques instants avec Paul, je me suis méfiée quand il s’est levé et s’est approché de moi. J’étais nerveuse, en colère contre lui, jalouse malgré moi.

— Ne me touchez pas, Paul !

— Mais non, mais non...

Je m’attendais à tout sauf à ce qu’il a fait. Il a mis son index sous mon nez.

— Ça sent bon, hein ?

— Mais... C’est dégoûtant...

Je me suis écartée, furieuse. Son doigt sentait la chatte, celle d’Odile. À ce moment, mon père est revenu.

— Bon, allez, à table... Le rôti est cuit... a-t-il lancé, jovial.

Il n’avait rien vu de la scène. Soulagée, je me suis vite dirigée vers la cuisine. Au cours du repas, la grande Odile est devenue blême.

— Je crois que j’ai trop bu... Je suis malade... Paul...

Tout le monde a éclaté de rire, sauf moi. Elle n’avait vraiment pas l’air en forme. Elle s’est levée en titubant, soudain en nage. C’est mon père qui l’a rattrapée de justesse, alors qu’elle allait lui tomber dessus.

— Elle ne tient plus debout, la pauvre, a-t-il dit en la tenant comme il pouvait.

— Porte-la dans notre chambre, a dit ma mère. Je vais aller faire du café.

Paul s’est proposé pour donner un coup de main à mon père, mais celui-ci a refusé. Il a pris la fille sous les épaules et sous les cuisses et l’a portée dans ses bras. Il s’est dirigé vers la chambre en souriant. Sa jupe pendait, elle avait les fesses à l’air, appuyées sur l’avant-bras de mon père. Paul est parti derrière eux. Plutôt que de rejoindre ma mère, je suis allée, moi aussi, dans la chambre. Mon père venait d’étendre la fille sur le lit, et dans le mouvement, avait coincé la minijupe sous ses fesses. Elle avait la chatte à l’air, sous les yeux de mon père qui n’en perdait pas une miette. Je me suis arrêtée net à l’entrée. Les deux hommes n’avaient pas fait attention à moi.

— Dis donc, tu ne dois pas t’ennuyer avec elle, a dit mon père tout en s’asseyant près de la blonde.

— Regarde-moi cette chatte, a dit Paul. Touche, tu peux. Elle se rend pas compte. De toute façon, c’est une salope et elle ne dirait pas non...

Je n’en croyais pas mes yeux. Mon père a avancé la main vers le pubis de la fille et lui a tripoté le clitoris, en expert. J’étais pétrifiée. Et si ma mère arrivait ? J’ai jeté un coup d’œil vers la cuisine. Personne en vue. Je ne pouvais rester là à les regarder faire. Mon père me dégoûtait.

— Regarde son clito... Il est tout raide... Il faudra que tu me la prêtes, celle-là aussi, a ajouté mon père à voix basse.

— Pas de problème, a répondu Paul. Tu verras, elle suce mieux que Marie.

Marie était une ancienne maîtresse de Paul, une petite brune d’origine suisse. J’aimais bien cette fille, avant. Plus maintenant. Je venais de comprendre que mon père avait couché avec elle. Et il avait envie de baiser avec celle-là, cette Odile. Ma mère savait-elle ?

Avant qu’ils ne reviennent dans le salon pour prendre le café, je me suis enfermée dans les toilettes. Quand j’en suis sortie, ils bavardaient en toute tranquillité.

— Tiens, Josette, nous parlions justement de toi... avec Paul... a dit ma mère.

— Ah oui ?

— Oui... Tu vas mieux ? m’a demandé Paul, un petit sourire ironique au coin des lèvres.

— C’est terminé. Je n’ai plus mal... Je n’ai plus besoin de retourner au cabinet pour une nouvelle séance...

— Tant mieux, a dit Paul en se retournant vers mon père. Et toi, plus de problème ?

— Non, parfait. Je n’en dirais pas autant de ma charmante épouse... Pas vrai ?

— Oui, j’ai à nouveau mal aux reins, a dit ma mère en baissant les yeux.

Maintenant, j’en étais sûre, ma mère était allée voir Paul et avait subi le genre de séance à laquelle j’avais eu droit. Ma mère s’est levée pour s’approcher de Paul, assis sur le divan.

— Alors, c’est où ? Toujours là ? a dit Paul en soulevant cette fois la jupe de ma mère.

— Un peu plus haut...

— Retire ta jupe, que je regarde mieux...

C’était incroyable. Elle faisait ce que lui demandait Paul. Elle portait une culotte brésilienne, elle avait presque les fesses à l’air. Sur le devant, le mince tissu laissait paser des touffes de poils noirs de chaque côté. Mon père souriait, tout fier de son épouse. Paul ne se privait pas de toucher ma mère, tout en jetant un coup d’œil de temps à autre vers moi.

— Voilà... C’est là ? lui a-t-il demandé en appuyant ses pouces au bas du dos, à la limite de l’élastique de sa culotte.

— Oui... Et un peu plus bas... Mais je retournerai te...

— Je peux peut-être te soulager par manipulation... Attends... Baisse un peu ta culotte, elle monte trop haut.

Ma mère s’est exécutée sans mot dire. Mais plutôt que de la baisser légèrement, elle a descendu sa culotte plus bas que ses fesses. Elle se retrouvait la touffe à l’air, le cul nu.

— Voilà... Il y a des nerfs, là, qui peuvent causer le mal... a lancé Paul en prenant les deux globes de chair rose à pleine main pour les masser. Ça te fait du bien ?

À chaque mouvement circulaire, la raie de ma mère s’écartait pour découvrir son anus entouré de poils bruns. Je voyais même, d’où j’étais, la naissance de sa fente, plus bas, toute luisante. Son cul n’était qu’à quelques centimètres du nez de Paul. Je me suis levée, je ne pouvais assister à cela. Je restais choquée de l’attitude de ma mère. Mon père, lui, se servait un cognac comme si de rien était.

— Oui... C’est très bon...

— Tu te tiens trop cambrée, ne porte plus ces chaussures à talon haut... C’est mauvais... Retourne-toi, je vais te montrer...

Elle l’a fait. Face à lui, elle a écarté un peu les cuisses sous la pression de ses doigts, ses deux pouces qui glissaient du nombril aux aines, de chaque côté de la touffe triangulaire de poils noirs. Au milieu des boucles, le clitoris de ma mère se tendait hors de sa gaine et quand Paul tirait sur la chair, les grandes lèvres, plus bas, se séparaient.

— Où vas-tu, Josette ? m’a demandé ma mère.

— Je vais me coucher.

Dans ma chambre, j’ai fermé le verrou et je me suis allongée sur mon lit, en pleurs. Ils me dégoûtaient tous. Puis, malgré moi, je me suis relevée pour entrouvrir la porte et écouter la conversation qui venait du salon.

— Dis donc, a dit ma mère sur un ton faussement coléreux, tu feras cela à ta petite copine Odile...

— Mais non, je t’assure... Le clitoris est très sensible et peut provoquer plein de choses...

— Laisse-toi faire, a soupiré mon père, Paul sait ce qu’il fait...

— Oui... Mais...

Il lui touchait le clitoris... Ma honte faisait place à une excitation incroyable. J’ai glissé ma main entre mes cuisses, sous ma jupe, puis mes doigts sous ma culotte de coton blanc. Ma vulve était trempée de mouille et entrouverte. Moi aussi, j’avais le clitoris dressé. Surtout, de ma chambre, je voyais sur le lit, de l’autre côté du couloir, Odile qui dormait, les cuisses écartées, le sexe à l’air.

— Voilà, a ajouté Paul. Regarde... Si je te rentre un doigt dans l’anus d’un coup, tous tes muscles vont se crisper et après tu auras une sensation de chaleur qui va te faire beaucoup de bien.

— Ne profite pas qu’il dort... Il est saoul... a dit ma mère en parlant de mon père.

— Ecarte tes fesses...

Il ne pouvait pas lui faire cela, tout de même ! Et si mon père ouvrait les yeux ? Le monde était-il devenu fou ?

— Aïe, a soufflé ma mère.

— Tu parles, tu es ouverte... Laisse-moi te lécher le cul...

— Vite, alors, avant qu’il ne se réveille...

J’ai vite refermé ma porte et j’ai mis mon walkman sur mes oreilles. La musique à fond... Plus tard, quand j’ai retiré les écouteurs, j’ai constaté qu’il n’y avait plus de bruit dans l’appartement. Je me suis levée en pyjama, et je suis allée voir. Paul et Odile étaient partis. Le salon était vide. La culotte de ma mère était posée sur le divan, près de sa jupe. Sur la pointe des pieds, j’ai écouté les bruits venant de la chambre de mes parents. La porte était entrouverte. Mon cœur s’est emballé. Ils baisaient, nus sur le lit. Ma mère sur le ventre, les cuisses grandes ouvertes. Le gros sexe en érection de mon père glissait entre ses fesses. Elle gémissait ; lui aussi.

— Coquin, soufflait ma mère. Tu ne dormais pas, hein ? Ça t’a excité de le voir me mettre un doigt dans le cul...

— C’est ma bite qui y est, maintenant, a dit mon père en donnant un coup de reins plus violent. Tu sais que j’aime te voir te faire tripoter. Tu es si belle et désirable... Tu sens si fort...

— Plus fort, plus fort... a grogné ma mère en se cambrant au maximum sur le lit, mon père à genoux derrière elle, entre ses jambes.

Je ne pouvais rester là. Je suis rentrée dans ma chambre, folle de rage, honteuse, et... excitée. Je me suis touchée une bonne partie de la nuit, un doigt dans mon anus, le plus profond possible, en repensant à l’odeur du cul d’Odile, quand Paul m’avait mis son doigt sous le nez. Et aussi à la bite de mon père entre les fesses de ma mère.

Le lendemain matin, j’avais du mal à les regarder droit dans les yeux. Et aussi à leur adresser la parole comme avant. C’est ma mère qui est venue me voir, alors que je lisais, allongée sur mon lit.

— Tu fais la tête ? Réponds-moi, Josette... C’est à cause d’hier soir ? Tu aurais pu dire bonne nuit à Paul...

— Il était trop occupé, ai-je répondu d’une voix sèche.

— Je m’en doutais... Mais tu sais, c’est un médecin. Il en voit, des fesses... Il a l’habitude...

— Je sais... Je suis déjà passée entre ses mains... ai-je lancé sans quitter des yeux mon roman.

Il y a eu un long silence. J’ai deviné la soudaine inquiétude de ma mère.

Chapitre III

Tout était redevenu comme avant, à la maison. Je devais partir deux jours plus tard à Menton, afin de travailler pour Luc, l’ami de mon père qui m’offrait un poste de standardiste dans son entreprise. Nous n’entendions plus parler de Paul. J’en étais soulagée mais son souvenir me hantait. Je n’avais qu’à fermer les yeux pour ressentir de nouveau ses doigts entre mes fesses, son doigt dans mon cul. Je regrettais presque d’aller mieux, de ne pouvoir retourner le voir. Je n’étais que paradoxe, je m’ennuyais ferme. Ma meilleure copine, Luisa, était à Paris pour quelques jours. À Reims, il n’y avait pas beaucoup de distractions. J’avais vu tous les films qui m’intéressaient, lu tous les magazines que j’achetais régulièrement. Mes parents travaillaient et je demeurais seule, pendant la journée, à écouter mes disques et à lire.

Ce matin-là, en allant faire un tour chez le libraire, j’ai eu envie de m’acheter un magazine particulier. C’était une revue sur le naturisme et, en la feuilletant, pendant que le libraire discutait avec la patronne du Goulet-Turpin, j’y ai vu des hommes et des femmes nus, avec leurs enfants, en pleine nature.

Au hasard d’une page, je suis tombée sur un reportage parlant d’une famille de naturistes qui venaient de passer leurs vacances dans un camp situé dans le sud de la France. Il y avait beaucoup de photos du couple. L’homme ressemblait incroyablement à Paul, avec comme lui, une barbe à la Landru, un ventre bien rond. Mais mon regard ne pouvait se détacher de son sexe, très long et gros, ainsi que de ses testicules tout poilus. Je ne pouvais acheter la revue, le libraire connaissait bien mes parents et j’avais peur qu’il vende la mèche. Surtout, j’avais honte de moi. Une soudaine impulsion m’a poussée à glisser la revue dans mon sac, après avoir jeté un œil vers la caisse où le propriétaire des lieux était occupé. Je tremblais de tout mon corps en sortant de la librairie. On ne m’avait pas vue.

À peine arrivée chez moi, je me suis déshabillée entièrement et je me suis allongée sur mon lit. Je me suis masturbée en faisant aller et venir la peau sur mon clitoris, tout en feuilletant le magazine. Je restais sur la page couleur où l’autre Paul était photographié de face, en gros plan, tenant son épouse, une petite rousse, par la taille. J’imaginais la femme en train de sucer la grosse verge de l’homme, dans l’intimité. Soudain, je me suis levée. Il fallait que je revoie Paul avant de partir dans le Midi. Il me fallait un prétexte, j’ai trouvé rapidement. J’avais encore mal au dos C’était faux, bien sûr, mais c’était suffisant. J’ai vite enfilé une jupe et un tee-shirt, sans mettre de culotte ni de soutien-gorge. En marchant sur le pont du canal, pour me rendre dans le centre de Reims, je sentais à chaque pas ma vulve s’entrouvrir, mes cuisses, près de mon sexe, toutes gluantes de mouille. Mon cœur battait très fort. Plus j’approchais du cabinet de Paul, plus j’hésitais. Non, je ne pouvais pas faire cela. Et s’il voulait aller plus loin ?

À sa porte, j’ai décidé de faire demi-tour. Je n’avais pas le courage de me faire passer pour malade. Il ne me croirait pas, il se douterait que je venais pour me faire toucher une nouvelle fois. J’ai sursauté, au coin de la rue, quand je me suis retrouvée face à face avec Paul qui revenait du tabac.

— Tiens, Josette... Tu venais me voir ?

— Non... Enfin... J’ai un peu mal au dos... Et je pensais que...

— Tu pensais bien. Je n’ai pas de rendez-vous avant une heure. Monte, on va voir ça...

Dans l’escalier, mes jambes tremblaient. Il montait derrière moi. Ma jupe était courte, il voyait sûrement que je ne portais pas de culotte. En passant devant l’assistante, je n’ai pas osé la regarder. Dans son cabinet, il m’a demandé tout de suite de me déshabiller. J’en mourais d’envie et pourtant je n’osais pas.

— Il faut que je t’aide ?

— Non, non, c’est-à-dire que...

— Allez, approche...

D’un geste rapide, il m’a ôté mon tee-shirt. Puis il a fait glisser la fermeture Eclair de ma jupe qui est tombée à mes pieds. J’étais entièrement nue devant lui.

— Eh bien, voilà... Où as-tu mal ? Comme la dernière fois ?

— Oui...

— Alors je sais ce qu’il te faut... Viens...

Il s’est assis sur son fauteuil.

— Lève la cuisse droite et pose ton pied sur l’accoudoir... Voilà... Je vais te faire un petit massage... Il n’y a plus de gêne entre nous, n’est-ce pas ?

— Non... Enfin...

Sa main a glissé entre mes cuisses et il a commencé à me toucher la vulve. Il titillait mon clitoris qui se tendait vers lui, rouge vif. Je ne pouvais le regarder faire.

— Tiens-toi à mon épaule, sinon, tu vas tomber...

— Oui...

Son doigt allait de mon clitoris à mon cul, passant par mes grandes lèvres qu’il entrouvrait à chaque passage.

Soudain, il a avancé sa bouche vers mon sein pour téter le bout, le mordiller et le sucer sans retenue. On ne m’avait jamais fait cela. Ma poitrine gonflait à me faire mal. Je tremblais de plus belle.

— Viens sur la table... Ce sera plus facile... Petite salope...

— Mais... Je ne suis pas...

— Bien sûr... Bien sûr.

Je me suis allongée sur le dos. Il m’a demandé de remonter, de façon à avoir la tête dans le vide, penchée en arrière.

— Voilà... Lève tes cuisses... Plus haut... C’est bien. Hum, tu sens toujours aussi bon...

Il respirait ma vulve. Soudain je me suis cambrée, le corps traversé d’une violente secousse. Il me léchait la chatte, passant et repassant sa langue entre mes grandes lèvres, les aspirant goulûment, le nez écrasé sur mon clitoris. Des deux mains il me soulevait les cuisses plus haut pour pouvoir passer la langue sur mon trou du cul. Il allait trop loin.

— Je m’en vais, ai-je soufflé...

— Mais non, attends... Je me suis laissé emporter... Tu es si poilue. Si brune...

J’étais déjà debout. Je ramassais ma jupe.

— Et si je raconte à tes parents que tu es venue me voir pour te faire tripoter ?

— Ce n’est pas vrai... J’ai mal au dos...

— Tu feras croire cela à qui tu veux, pas à moi. Je vois bien que tu es en pleine forme. Bon, allez, allonge-toi, je vais te soigner... Vraiment...

— Je ne vous crois pas...

— Mais si...

Je suis remontée sur la table.

— Je vais te mettre quelques aiguilles...

— Heu... Oui... ai-je dit, pour jouer le jeu.

— Il me faut l’aide de mon assistante... Attends-moi...

Je n’ai pas eu le temps de dire quoi que ce soit, il était déjà de retour avec la femme. Grande, brune elle aussi, l’assistante m’a fait un large sourire en entrant et en me voyant nue sur la table.

— Josette, je te présente Nicole. Elle va nous aider.

— Bonjour, Josette, a dit la brune en retirant sa blouse. Elle ne portait rien dessous, à part des bas noirs et un porte-jarretelles.

Je me suis redressée d’un coup.

— Mais vous êtes folle ?

— Tu es bien à poil, toi, pourquoi pas moi ? a lancé la brune en s’emparant d’une seringue.

— Si elle bouge, tu la piques.

— Oui, Paul.

Elle ne semblait pas commode. Son visage, pourtant très joli, était sévère. Ses longs cheveux relevés en chignon lui donnaient un air de maîtresse d’école. Je me suis mise à pleurer. Paul m’écartait les cuisses pour me lécher à nouveau, devant cette fille qui me menaçait avec sa seringue. J’avais peur et en même temps la situation me troublait. La langue de Paul lapait mon sexe, la femme n’en perdait pas une miette. De sa main libre, elle a commencé à se caresser la touffe, et ses doigts sont passés entre ses cuisses pour toucher sa chatte.

— Mets ta tête en arrière, dans le vide, a ordonné la brune en avançant vers moi, la seringue braquée sur mes seins.

— Non... Laissez-moi... Je vais le dire à mes parents...

Mais l’aiguille se rapprochait de ma poitrine. J’ai fait aussitôt ce qu’elle me demandait. Pendant ce temps, Paul bavait sur ma chatte, le nez écrasé de nouveau sur mon clitoris. Il mordillait les grandes lèvres et a entré un doigt dans mon anus, d’un coup. J’ai sursauté. La brune est venue derrière moi. Elle m’a placé la tête dans le vide, en arrière, le cou bien tendu. Mes larmes m’aveuglaient, mais pourtant, je l’ai bien vue se retourner et s’asseoir presque sur mon visage. Son cul écrasé sur mon menton, sa chatte sur mon nez, elle m’a ordonné de la lécher. Son odeur me dégoûtait. Sa chatte m’engluait le nez et les lèvres.

— Arrêtez, ai-je supplié d’une voix étouffée par sa chatte béante.

— Lèche-la, a ordonné Paul, ou elle te pique.

— Vous êtes des cinglés...

Mais soudain, j’ai senti quelque chose de plus doux se frotter contre mon vagin. La chose glissait le long de ma fente, descendait jusqu’à mon cul.

— Tu sens ma bite ? a dit Paul.

Un frisson m’a parcourue. Soudain, j’avais envie d’aller plus loin, de me laisser faire. L’odeur de la chatte et du cul de la brune me troublait. J’ai sorti ma langue pour la goûter, la lécher comme j’aurais aimé l’être, en douceur. Pourtant, une peur subsistait. Qu’allait faire Paul de sa bite raide ? La réponse est venue tout de suite.

— Allez, laisse-la, elle va me sucer...

Nicole s’est écartée de moi et m’a redressée. J’ai constaté que Paul était nu. Son sexe n’avait rien à voir avec celui du type lui ressemblant, sur la revue. Courte et très grosse, sa bite était tout le contraire. Rien à voir non plus avec celle de mon père.

— Descends de là et mets-toi à genoux par terre, m’a ordonné Paul.

— Non... Je voudrais m’en aller...

— Nicole !

La brune est venue vers moi. Je me suis mise comme il me le demandait. Il a avancé sa grosse verge et j’ai ouvert la bouche. Elle a glissé sur ma langue, chaude et douce. Il sentait fort, j’avais le nez dans ses poils pubiens. La forte odeur de transpiration, plutôt que me dégoûter, me troublait encore plus. Je n’avais jamais sucé de bite de ma vie, mais je ne semblais pas trop mal m’y prendre. Il grognait, donnait de petits coups de reins pour la faire aller et venir sur ma langue, contre mon palais. Je bavais, par inexpérience. Mais j’aimais cela.

Les doigts de la brune sont venus entre mes fesses. Ses ongles longs crissaient le long de ma raie. Les grosses couilles de Paul battaient contre mon menton, chaudes elles aussi. Mes seins me faisaient mal tellement ils étaient gonflés. Mon ventre était en feu, empli de petits fourmillements. Le doigt de la brune est entré dans mon cul, sans mal. Je demeurais ouverte, depuis le passage de celui de Paul. Soudain, il m’a attrapée par les cheveux, d’un geste violent, et m’a forcée à me redresser. Il ne semblait plus être le même. Le visage rouge, les yeux fous, il m’a poussée vers la table. J’y suis tombée à la renverse. Presque immédiatement la brune m’a plaqué les épaules sur la table. Paul m’a écarté les cuisses, a placé son sexe gonflé contre le trou du vagin. J’ai compris ce qu’il voulait faire. J’ai tenté de me débattre, mais la brune me maintenait. Je n’osais plus bouger. Je pleurais de nouveau. Entre mes cuisses, Paul soufflait.

— Il est temps de te dépuceler, ma petite salope... Tu vas voir, tu n’es pas venue me voir pour rien.

— Oh non... Je vous en supplie... Non, pas cela...

— Je serai doux, tu verras...

En se penchant sur moi, la brune écrasait l’un de ses gros seins sur mon visage, le téton dressé effleurant ma bouche. J’ai hurlé quand il est entré dans ma chatte, d’un coup. Une douleur fulgurante m’a paralysé le bas-ventre. Mais presque aussitôt, c’est une chaleur intense qui s’est emparée de mon ventre et de mon sexe. Sa bite, petite mais grosse, dure et chaude, allait et venait en moi. Mes parois vaginales se resserraient sur elle, ma tête tournait. Je ressentais une immense fatigue et en même temps une envie irrésistible de sucer les seins de la brune. Je lui ai tété le bout qui était à portée de ma bouche, passant la langue autour de l’aréole fripée et dure. Les couilles de Paul battaient contre mon cul, sa bite continuait de glisser en moi, me procurant des picotements inconnus jusqu’alors. Mon ventre se crispait, j’avais du mal à respirer. Il a sorti sa verge. La brune s’est redressée pour me soulever la tête et j’ai vu le sperme gicler de son méat sur mon ventre, en jets saccadés et gluants.

— Voilà, a dit Paul en haletant. Tu vois, je n’ai pas éjaculé dans ta chatte de petite salope...

Je ne pouvais plus rien dire. Je pleurais encore, mais cette fois de honte, et de frustration. Je n’avais pas eu d’orgasme. Je me suis levée, la brune a remis sa blouse.

— Quand elle sera partie, tu me lécheras un peu ? a-t-elle dit à Paul.

— Et madame H. ?

— Elle ne doit venir que dans une heure.

— Installe-toi sur la table.

La brune a retiré sa blouse, a écarté ses cuisses et exhibé une chatte aux lèvres presque rouges, charnues. Elles luisaient de mouille. Je me suis rhabillée rapidement. Personne ne s’occupait de moi. J’avais essuyé le sperme de Paul avec du coton trouvé sur une petite table. J’en avais placé un peu entre mes cuisses, où il y avait un peu de sang. Jamais je n’avais eu aussi honte. Quand je suis sortie, Paul léchait le cul poilu de la brune, la bite redevenue raide, sous son gros ventre poilu.

Je suis rapidement rentrée chez moi. Mes parents étaient encore au travail. J’ai pris un bain. Je pleurais, prise de convulsions nerveuses. Tout mon corps me faisait mal, comme si on m’avait battue. Je me sentais humiliée. Il avait osé me pénétrer sans hésiter. J’aurais dû m’enfuir, la brune ne m’aurait pas piquée, elle n’aurait pas osé. Ils s’étaient servis de moi, j’avais léché leur sexe, ils avaient joué avec moi. Fallait-il se comporter en bête pour baiser ? J’ai pleuré encore longtemps, épuisée sur mon lit. J’étais en colère contre eux, mais aussi contre moi. Je n’aurais pas dû aller là-bas. J’aurais tellement voulu que cela se passe différemment, la première fois... J’ai trouvé la force de faire comme si de rien n’était, devant mes parents. Mais, après le repas je me suis précipitée dans les toilettes pour vomir. J’avais hâte de partir pour Menton. Là-bas, au moins, il n’y aurait pas Paul. On me laisserait tranquille.

C’est du moins ce que je croyais.

Chapitre IV

Ma mère a versé sa larme sur le quai de la gare. Moi aussi, et pourtant j’attendais ce départ depuis longtemps. Cette fois, il ne s’agissait pas d’un mois de vacances en famille mais de mon installation définitive dans le Midi.

Quand je suis arrivée, Luc m’attendait et c’est dans sa Mercedes toute neuve que nous nous sommes directement rendus chez lui, dans une grande villa située sur les hauteurs de Menton. J’allais y habiter en attendant de recevoir mes premiers salaires et de me trouver un appartement ou un studio à Menton.

Je connaissais Luc pour l’avoir rencontré plusieurs fois, pendant les vacances de l’année passée. En arrivant, j’ai fait la connaissance de son épouse, une grande rousse à la peau laiteuse dont le prénom était Claire. Ils formaient un curieux couple. Luc, d’origine italienne, mesurait au moins quinze centimètres de moins qu’elle, avait la peau mate et des cheveux bruns très épais. Comme la plupart des rousses, Claire ne supportait pas le soleil. Son visage ainsi que ses bras étaient rouges.

Ma chambre, par une grande baie vitrée, donnait sur leur piscine privée. La leur était contiguë. J’étais épuisée par le long voyage en train et j’ai pris une douche. Ensuite, j’ai mis une petite jupe très courte et un tee-shirt pour les rejoindre et passer à table. La nuit tombait, il faisait encore très chaud. Nous étions au mois de juillet, la salle à manger donnait de l’autre côté de la villa, sur les collines dominant la frontière italienne. Les grillons et les cigales s’en donnaient à cœur joie.

Luc n’avait sur lui qu’un short très moulant et la vision de son sexe et de ses testicules comprimés par le tissu me troublait. Claire, elle, gardait son maillot de bain. Une mince bande d’étoffe cachait principalement le bout de ses seins. Quant à la culotte, c’était plutôt un cache-sexe, une languette de tissu entre les cuisses, attachée à une cordelette passée autour de la taille.

Le repas était froid, l’ambiance détendue, je trouvais cela parfait. Tout à coup, Claire m’a dit :

— Tu sais, Josette, d’habitude, quand nous sommes tous les deux, Luc et moi, nous restons entièrement nus, tellement il fait chaud.

— Ah bon...

— Oui... Cela ne te gênerait pas si...

— Oh non, me suis-je empressée de dire. Mes parents se sont toujours promenés nus chez moi... Je trouve cela tout à fait normal...

— Tant mieux... Je suis soulagée... a dit Claire en se levant et en ôtant prestement son maillot.

Je ne m’attendais pas à cela et j’ai vite détourné les yeux, troublée par cette femme nue devant moi. Luc continuait à manger comme si de rien n’était. Claire devait avoir trente ans, et possédait un corps magnifiquement proportionné, de gros seins aux aréoles larges, d’un blanc encore plus laiteux que le reste de sa peau. Sa chatte était rasée sur les côtés et une mince bande de poils roux descendait jusqu’à son clitoris et ses deux grandes lèvres ourlées et épaisses. Elle était très cambrée, les fesses rebondies et hautes. J’ai continué à manger, tout en lui jetant de temps en temps un coup d’œil. Elle prenait des poses obscènes, comme si elle désirait me choquer. Une jambe repliée sur la chaise, les cuisses légèrement écartées, elle mordait dans une pêche. Le jus coulait sur ses seins, et son ventre.

— Et toi, Luc, tu ne te mets pas à l’aise ?

— Tout à l’heure, chérie...

— Et toi, Josette ? Tu peux te déshabiller, nous sommes en famille, ici.

— Non, non... Ça va, merci...

— Comme tu veux, mais fais vraiment comme chez toi...

Elle a craché le noyau dans son assiette et s’est essuyée, passant sa serviette sur ses seins, dans un mouvement circulaire, puis sur son ventre, d’un geste lent, tout en regardant son mari.

— Regarde, je m’en suis mis jusque dans les poils...

Elle s’est frotté la touffe, n’hésitant pas à s’essuyer entre les cuisses, comme si le jus de la pêche avait coulé sur sa vulve. Luc s’est levé et Claire a éclaté de rire. Son pénis, dans le short moulant, avait gonflé et tendait l’étoffe. Il lui a fait un sourire et il est parti dans la cuisine chercher une nouvelle bouteille d’eau. Je mouillais, mes sécrétions coulaient entre mes cuisses. Mes tétons pointaient sous mon tee-shirt et trahissaient mon excitation. Luc est revenu.

— Tu peux regarder la télévision, Josette, si tu veux... Nous, nous allons nous coucher, a dit la rousse.

— Oui, a approuvé Luc, nous sommes debout depuis cinq heures ce matin...

Je me doutais bien pourquoi ils étaient si pressés. Tout en parlant, d’un geste machinal, Claire se pinçait le bout d’un sein, se grattait la touffe. J’ai bien vu, alors qu’elle écartait un peu plus les cuisses, en se renversant sur son siège, que sa vulve était entrouverte et luisante. Je devais avoir les joues rouges. Claire s’est levée, s’est approchée du téléviseur, dans un coin de la grande pièce, et s’est accroupie pour le mettre en marche. Je distinguais la raie de ses fesses ouverte, poilue, et plus bas son anus rose, presque rouge.

— Demain, nous irons au bureau et je t’expliquerai le travail... C’est facile et pas très crevant, a lancé Luc en se levant.

— Bien sûr... À quelle heure dois-je mettre mon réveil ?

— Vers sept heures. Mais si tu veux, nous te réveillerons. Claire est très matinale...

Ils m’ont fait la bise. Quand Claire s’est penchée sur moi, j’ai senti une odeur fauve de transpiration qui m’a troublée encore plus. Luc a vite suivi son épouse. J’ai regardé la télévision une bonne demi-heure. Rien ne m’intéressait, et j’avais ma valise à défaire. J’ai éteint et je suis allée dans ma chambre. Malgré la baie ouverte, la chaleur demeurait étouffante. La nuit tombait. J’ai cherché à faire fonctionner le store métallique, sans succès.

Je me suis déshabillée et j’ai rangé mes affaires. Mes seins restaient gonflés et ma vulve gluante de l’excitation provoquée par Claire et la verge raide de Luc dans son short. Je me suis couchée rapidement. Je me suis masturbée jusqu’à l’orgasme, mais je n’arrivais pas à trouver le sommeil. Il faisait trop chaud. Je me suis levée. Par la baie vitrée, une légère brise venait caresser mon corps nu.

J’ai fait quelques pas sur les dalles menant à la piscine de la villa, en prenant soin de ne pas me montrer, au cas où mes hôtes regarderaient dehors. C’est alors que j’ai vu la lumière qui passait entre les rideaux mal fermés de leur chambre. Ils n’avaient pas baissé le store, eux non plus, la porte-fenêtre restait entrouverte. Je me suis approchée, excitée de les regarder, nus sur leur lit, alors qu’ils ne pouvaient savoir que j’étais là. Mon cœur s’est mis à battre plus fort quand je les ai découverts. Je suis restée figée.

Les cuisses grandes ouvertes, allongée sur le lit, Claire lisait un magazine érotique. Pendant ce temps, assis entre ses jambes, la verge tendue, presque collée à son ventre, Luc lui enfilait dans la chatte un cylindre blanc dont j’entendais le ronronnement. Je devinais qu’il s’agissait d’un vibromasseur. J’ai glissé une main entre mes cuisses pour me mettre rapidement un doigt dans la vulve. Claire haletait, tout en regardant son magazine. Luc faisait aller et venir le cylindre dans sa chatte rousse. De sa main libre il lui caressait le ventre, lui pinçait le clitoris. Il a attrapé sa queue raide et longue pour se branler. N’y tenant plus, je me suis assise sur la dalle froide pour pouvoir me masturber plus facilement.

Soudain, Claire s’est retournée pour se mettre à genoux, sur les coudes, le magazine posé devant elle. Luc a retiré le vibromasseur de sa chatte pour le lui rentrer d’un coup dans l’anus. Elle a commencé à bouger en cadence. Les pointes de ses gros seins frottaient sur le drap. Luc a laissé le cylindre planté dans son cul et s’est approché d’elle, pour introduire sans ménagement sa verge dans sa chatte rousse. Elle a glissé une main derrière elle pour saisir la bite vibrante et coordonner les va-et-vient dans son cul à ceux de la queue de son époux. Elle gémissait. Soudain, ils se sont cambrés en même temps. Elle a lâché le cylindre qui est ressorti tout seul de son cul, éjecté par une contraction particulièrement violente.

— Vide-toi bien, mon chéri, a-t-elle crié en se dandinant.

— Salope, tu aimes le cul... Salope...

J’en étais à mon deuxième orgasme. Je me touchais les seins, les pressant fort, comme si j’avais voulu en faire sortir du lait. Luc s’est retiré de Claire, la verge molle. il s’est penché pour lui lécher l’anus alors qu’elle se laissait glisser sur le ventre, inerte.

— Je vais me laver... Tu viens ? lui a-t-il demandé en descendant du lit.

— Je suis morte... Ramène-moi des Kleenex, il n’y en a plus... lui a-t-elle répondu.

Je me suis levée, je n’osais pas bouger, de peur de faire du bruit et d’être découverte. Il fallait que j’attende le retour de Luc, qu’ils parlent, fassent du bruit, pour que je puisse regagner ma chambre. Claire a fait quelque chose qui m’a semblé choquant, mais terriblement excitant. Elle s’est redressée et s’est assise sur le lit. Elle a ouvert ses cuisses au maximum et a passé sa main à plat sur sa chatte rouge vif, pour l’enduire de sperme. Ensuite, elle a sucé ses doigts. Cette fille était une incroyable vicieuse. Elle me dégoûtait et en même temps m’excitait terriblement. Soudain, j’ai sursauté, le cœur cognant fort. Une main venait de se poser sur mon épaule.

— Alors, que fais-tu là, petite voyeuse...

— Luc ? Non... C’est... J’ai entendu du bruit, j’ai eu peur... Je...

— Mais oui, allez, viens te coucher...

— Je vous assure...

Il me tenait par la taille, nous étions nus, il se frottait à moi en marchant vers la porte-fenêtre de ma chambre. Je n’osais le repousser. Je me sentais prise en faute. Avait-il cru mon histoire ? Devinait-il que je venais de les voir baiser ?

Je suis vite entrée dans mon lit, cachant mon corps avec le drap. Il s’est assis près de moi, m’a découverte.

— Reste donc comme cela, il fait si chaud... Tu nous as regardés, je peux bien, à mon tour...

— Mais non, je viens de vous dire...

— Mais oui... Mais oui...

Sa main s’est posée sur mon ventre et j’ai sursauté. Il se touchait la bite, tout en me passant la main sur les seins. Son sexe reprenait du volume.

— Arrêtez... Il ne faut pas faire cela... ai-je dit en repoussant sa main.

— Regarde, c’est Claire qui va être contente...

Il exhibait sa grosse queue redevenue raide. J’ai remarqué qu’il possédait de petites couilles, pas du tout en rapport avec son membre. Son corps était musclé, très poilu, son ventre plat, son pubis recouvert de boucles noires, comme sur ses testicules.

— Laissez-moi, allez-vous en... Il ne faut pas...

— Ne t’inquiète pas, a-t-il lancé en se levant, fier de sa queue au gland mauve raide devant lui. Je vais aller fourrer Claire une nouvelle fois... Je ne lui dirai pas que je t’ai vue... Elle serait jalouse que je bande pour toi...

Je n’avais pas osé recouvrir mon corps avec le drap. Quand ses yeux se sont posés sur mon ventre, fouillant entre mes poils bruns, je me suis laissé aller à écarter un peu mes cuisses. Sa verge a tressauté. Ma fente était trempée.

— Si tu veux, un jour...

— Luc !

— C’est cela... Bonne nuit.

Il a refermé la porte derrière lui. Seule, je me suis mise à pleurer, nerveusement. Lui aussi, comme Paul à Reims, voulait me toucher, me baiser... J’allais m’endormir, pleine de courbatures, quand l’ombre d’une silhouette m’a fait sursauter. Quelqu’un venait de passer devant ma fenêtre. Je me suis levée rapidement. L’ombre est passée par-dessus la haie séparant la villa de la maison voisine. Quelqu’un d’autre avait espionné. J’ai fermé la fenêtre, quitte à mourir de chaleur. J’avais peur. Je devais, dès mon réveil, demander à Luc ou à Claire comment on baissait le store. Est-ce qu’on m’avait vue en train d’épier le couple, assise sur la dalle, un doigt dans la chatte ?

Peu avant de m’endormir enfin, j’ai entendu Claire râler très fort dans la chambre voisine. Elle vagissait, cela ressemblait aux cris d’un bébé. J’ai recommencé à mouiller et je me suis endormie, la main entre les cuisses, épuisée de fatigue. Mon séjour commençait bien !

Chapitre V

Il y avait maintenant plusieurs jours que je travaillais pour Luc. Nous avions parlé d’argent, il comptait me donner plus que prévu. Mon emploi n’était pas ce que l’on peut appeler un travail de force. Assise dans le hall de l’immeuble de deux étages situé non loin de la plage limitrophe avec l’Italie, je répondais et passais les communications aux divers services, comptabilité, manutention, ou au patron, Luc. Je pouvais lire ou faire des mots croisés, entre deux appels. Le soir, je rentrais la plupart du temps avec Luc, dans sa Mercedes. Mais parfois, je préférais rentrer seule, par le car qui me déposait au bas de la route menant à la villa. C’est en revenant par ce moyen, plusieurs fois, que j’ai repéré, dans une villa en construction située en contrebas de la côte, une bande de jeunes motards, hommes et femmes, qui squattaient l’endroit. Le soir, parfois, j’entendais de la piscine les cris ou les rires qui venaient de cet endroit. J’avais demandé à Luc et à Claire qui étaient ces gens.

— Ne traîne pas dans ce coin-là, m’avait prévenue Luc. Ce sont des jeunes voyous qui squattent des villas dont la construction est arrêtée depuis un mois... Des problèmes de fric avec le promoteur, je crois.

— Nous en avons parlé au maire, avait ajouté Claire. Mais il ne semble pas trop pressé de les expulser. Je crois qu’il a bien trop à faire avec les plaintes des clients qui espéraient emménager cet été...

De la villa, ou pouvait apercevoir l’endroit. Un soir, j’avais même essayé de les espionner, alors que Luc et Claire étaient couchés. Mais on ne pouvait distinguer que des silhouettes autour de leur feu de camp. Seul le bruit de leurs jeux et de la musique rock qu’ils écoutaient arrivait jusqu’à nous. Une fois, j’ai vu la bande de plus près. Au moment où nous passions, Luc et moi, dans la Mercedes, non loin de leur « domicile », nous les avons vus sortir du chemin, chevauchant de grosses motos. Ils descendaient en ville. La tenue des filles me choquait, surtout celle d’une petite blonde agrippée au blouson d’un grand moustachu. Elle ne portait qu’un short très court et un si petit haut de maillot de bain que la pointe d’un sein était à l’air, à la première bosse de la route. En nous doublant, ils sont restés quelques secondes à notre hauteur.

— Elle va attraper froid au cul, celle-là, a lancé Luc tout en conduisant.

En effet, le short en jean taillé trop juste laissait entrevoir la raie des fesses de la petite blonde. Cette vision furtive m’a troublée. Luc n’a plus parlé jusqu’à notre arrivée à son entreprise. Le soir, je me suis touchée, nue sur mon lit, en y repensant et en écoutant, par la porte-fenêtre grande ouverte, les cris de la bande rassemblée au bas de la colline.

Une autre fois, alors que je descendais en ville en car, j’ai revu cette fille. Elle se rendait à Menton, seule, et s’est installée sur le siège devant moi. Dès qu’elle tournait la tête pour regarder à l’extérieur, j’en profitais pour la détailler. Elle portait le même short. Elle était incroyablement décontractée. Les jambes croisées, on voyait par l’entrebâillement la naissance des deux bourrelets de chair de sa vulve. Elle ne portait visiblement pas de culotte et aucun poil ne dépassait de l’entrejambe. Elle devait se raser, comme la copine de Paul. J’en étais toute remuée. À plusieurs reprises, nos regards se sont croisés. Chaque fois, elle m’adressait un petit sourire. Je l’ai suivie des yeux quand elle est descendue, à l’entrée de la ville. Menue, les cheveux courts, elle faisait penser à une petite fille, une poupée déguisée en femme. Cela ne troublait pas que moi, il suffisait de regarder les hommes se retourner sur elle.

Claire aussi continuait à me troubler. Et Luc, bien entendu. Il restait souvent entièrement nu, à la villa, comme son épouse. Sa queue pendante m’excitait, mais Claire était si sensuelle, et prenait des poses si lascives que c’est sur elle que mes fantasmes allaient bon train. Toutes ses attitudes étaient en fait destinées à Luc, qu’elle tentait constamment d’exciter. Il fallait la voir prendre son bain de soleil, au bord de la piscine, luisante de sueur, allongée sur une chaise longue, les cuisses bien écartées. Je m’allongeais toujours en retrait, mais j’écoutais, tout en faisant semblant de lire, ce qu’ils disaient.

— Le soleil me fait du bien. Il me chauffe la moule, mon chéri... Regarde, elle s’ouvre toute seule. Elle attend ta grosse queue...

— Il y a Josette, répondait invariablement Luc, avant de plonger dans l’eau pour se calmer un peu.

Plusieurs fois, j’avais vu sa bite gonfler légèrement, se redresser à la vue de la chatte ouverte de sa femme. Alors, il plongeait rapidement dans le bassin. Une fois, cependant, comme il lisait un magazine, allongé sur le dos, je l’ai surpris en train de me reluquer. Ses yeux fixaient mes seins à travers mon maillot. J’essayais de faire comme si je n’avais nen remarqué, mais très vite, malgré moi, les bouts de mes seins ont durci, me trahissant. Pourtant, quand nous étions seuls, il ne me draguait jamais. Je ne comprenais pas très bien son attitude.

Un après-midi, alors que mon patron m’avait laissé ma journée, et était en ville pour régler quelques affaires, je prenais le soleil avec Claire à la piscine. Nous avons surpris le voisin, un homme d’une cinquantaine d’années, chauve au ventre rond, qui arrosait au jet la haie séparant son jardin du nôtre. Il ne se privait pas de loucher sur Claire qui était bien entendu toute nue, les cuisses bien écartées dans sa direction. Je l’en avais informée à voix basse, et à ma grande surprise, elle s’est levée pour se diriger vers lui afin de prendre des nouvelles. Il est devenu rouge vif, mais gardait les yeux rivés sur les deux gros seins qui dansaient devant lui, et sur la chatte rose dont la fente restait visible, au milieu des poils bouclés du pubis de Claire. Cette dernière est revenue à sa place quand la femme du voisin est sortie de leur maison. Aussitôt, le pauvre type s’est éclipsé pour reprendre son arrosage.

— Le voisin, il ne doit pas s’amuser tous les jours... a dit Claire en me regardant, un sourire aux lèvres. Tu ne peux pas savoir comme cela m’amuse de l’exciter... Sa pouffiasse me déteste, bien sûr...

Nous avons blagué à ce sujet pendant un certain temps. Elle semblait vraiment troublée, particulièrement excitée d’avoir été espionnée. C’est bien plus tard que j’ai repensé à la silhouette que j’avais aperçue, le soir où je les avais regardés baiser. Mais je n’en ai pas parlé. Par contre, je lui ai dit que j’avais vu le groupe qui squattait plus bas.

— Ils ressemblent à quoi ? Je ne les ai jamais vus, moi...

— Des jeunes... Des motards...

— Attends... a dit la rousse en se levant et en entrant rapidement dans la villa.

Quand elle est ressortie, elle portait une paire de jumelles.

— Viens, on va les regarder...

Je l’ai suivie, et nous sommes allées derrière la maison, nous poster en bout de terrasse. De là, il était possible de les voir. J’étais tout excitée.

— Ils doivent pas s’emmerder, regarde...

J’ai pris les jumelles. Il y avait trois filles et trois hommes jeunes, dont le moustachu et la petite blonde au short court. Ils jouaient aux cartes. J’ai tout de suite été frappée par leur tenue. Une grande brune avait les seins à l’air, une autre, plus ronde et brune elle aussi, n’avait sur elle qu’un tee-shirt et jouait les fesses nues.

— Je suis sûre qu’ils jouent au strip-poker... Tu ne crois pas ? m’a dit Claire en se rapprochant de moi.

— Je... Je ne sais pas... Peut-être...

J’étais troublée par ce que je voyais, mais surtout par les seins de Claire qui m’effleuraient le dos. Je sentais son odeur de transpiration, mon cœur battait plus vite. Soudain, le moustachu, torse nu, a abaissé ses cartes. Les autres ont éclaté de rire et il s’est levé pour baisser son pantalon. Il ne portait pas de slip. Sa queue était courte, mais raide. Le jeu l’excitait, il bandait. Les deux autres gars riaient encore, les filles aussi. Sauf la petite blonde qui avait toujours sur elle son haut de maillot et son short.

— Ecoute, tu as entendu ? a lancé Claire en se rapprochant de moi.

— Non...

— C’est le bruit de la Mercedes de Luc... Il revient... Laisse tomber, on les matera une autre fois.

Nous sommes rentrées dans la maison. Il était déjà dix-huit heures et en effet, Luc était de retour. Il était à peine arrivé que Claire l’a entraîné dans la cuisine. Là, elle a fait quelque chose qui m’a troublée une fois de plus. Je les voyais bien, dans le coin de la pièce, par la porte ouverte. Claire a baissé la braguette de Luc et en a extirpé sa bite molle. Elle la tenait avec deux doigts, a fait coulisser le prépuce et l’a senti. Il se laissait faire, tout en regardant dans son portefeuille. Cela devait être un rituel qui m’avait échappé jusque-là.

— Ça ne sentirait pas la chatte ?

— Mais non, tu es trop jalouse... J’avais rendez-vous avec Gino, et je te jure qu’il n’y avait pas de filles...

— Fais voir, que je goûte...

Elle a mis la verge qui commençait à grossir et s’allonger dans sa bouche, et l’a sucée pendant quelques secondes. Quand elle s’est reculée un peu, elle avait un rictus vicieux au coin des lèvres. La queue était raide, luisante de salive.

— Ça va, tu peux te déshabiller... a-t-elle dit à voix basse.

— Et moi, je ne vérifie pas ? Hum ?

— J’étais avec Josette, idiot.

— Pas une raison... a dit Luc en glissant son doigt entre les fesses de Claire. Tu es toute gluante...

— C’est le soleil... Tu sais bien... Je ne suis pas une gouine...

— Tu dis cela, a-t-il ajouté, mais je sais bien que tu aimerais faire des trucs avec elle... Tu me l’as dit...

— Parle plus bas, idiot... C’est vrai qu’elle est si poilue, et brune... Je lui lécherais bien le cul...

— Ah ! Tu vois...

Je me suis vite dirigée vers la piscine et j’ai lu, ou plutôt fait semblant, en attendant d’être appelée pour le repas. J’étais terriblement excitée de ce qu’elle venait de dire et je nous imaginais toutes les deux en train de nous lécher l’anus ou la chatte. Après le repas, ils sont allés se coucher très tôt. Je me suis allongée sur mon lit, entièrement nue, et je me suis caressée. J’avais osé m’acheter la veille un nouveau magazine de naturisme. Curieusement, ce soir-là, mes fantasmes allaient vers les photos des filles et femmes nues. La plupart étaient naturelles, non épilées, avec de belles touffes sous les bras. J’imaginais leurs odeurs, leurs goûts.

C’est vers vingt-deux heures que des cris venant de l’extérieur m’ont intriguée. Je suis allée sur la terrasse. La nuit était noire, et en regardant vers le squat, bien plus bas, j’ai vu qu’ils avaient allumé un feu. Il semblait régner une agitation curieuse. Des exclamations parvenaient jusqu’à moi.

Je me suis précipitée sur la pointe des pieds dans le salon pour prendre la paire de jumelles de Claire, et j’ai repris mon poste, en bout de terrasse. Tremblante. Je n’en revenais pas. En bas, ils étaient tous nus, à l’exception de la petite blonde que j’avais déjà repérée. Elle était attachée par les bras contre un des murs de la maison inachevée. Le moustachu était devant elle, la queue courte et raide. Il lui touchait les seins et arrachait son tee-shirt pour les mettre à l’air. Les autres, assis sur le sol, se passaient une cigarette dont ils tiraient chacun une bouffée. La petite blonde dodelinait de la tête, comme si elle était saoule. Et elle pleurait. J’entendais ses plaintes étouffées, et les rires des autres. La grosse brune que j’avais vue l’après-midi même les fesses à l’air, en train de jouer aux cartes, s’est levée pour se poster près de la petite blonde. Le grand moustachu a baissé le short trop court de sa victime et simultanément, la brune a glissé sa main derrière la jeune fille attachée. Cette dernière a crié. J’étais sûre que l’autre lui mettait un doigt dans le cul, à la façon dont la fille se cambrait en avant. Puis la brune s’est mise à genoux pour lécher le grand moustachu, pendant qu’il tripotait la blonde, la main entre ses cuisses ouvertes.

La chatte de la fille était rasée, complètement lisse. J’ai tourné la molette des jumelles afin de faire la mise au point. Maintenant, je voyais d’encore plus près. La langue de la brune glissait le long de la courte hampe de l’homme. Puis elle a poussé le moustachu, a fait un signe vers le groupe. La lueur des flammes dansait sur les corps nus. Le corps de la petite blonde me fascinait. Je me suis touchée entre les cuisses, j’étais trempée, complètement dilatée. Mon doigt est entré dans mon vagin. Le spectacle me fascinait... Un des hommes, et une autre fille, tenaient la blonde par les pieds et lui soulevaient les jambes tout en les écartant. Je voyais la langue de la grosse brune qui lapait le sexe épilé, suçait le clitoris tendu et tout rose de la fille attachée. Celle-ci se cambrait chaque fois que la langue passait sur sa fente. Et elle poussait un cri aigu.

— Maintenant... Le cul... Je veux son cul !

C’était le moustachu qui avait crié. Les autres ont détaché la blonde pour la porter jusqu’à un tas de briques. Elle s’est retrouvée à genoux, les fesses offertes. Le moustachu bandait toujours. Sa queue raide est entrée d’une secousse dans la chatte de la blonde qui a poussé un nouveau gémissement. Il allait et venait en elle, sous les applaudissements de ses amis. Je me suis assise sur le bord de la terrasse. D’une main je tenais les jumelles, de l’autre je me masturbais. J’étais affreusement excitée, mais une chose me tracassait : la petite blonde était-elle d’accord ?

Un bruit, derrière moi, m’a empêchée pendant quelques instants de suivre la scène. Mais rassurée, j’ai repris les jumelles. La petite blonde avait toujours le cul en l’air, mais avait croisé ses bras pour s’en faire un oreiller. Ses seins étaient écrasés sur le tas de briques, elle semblait attendre la suite. Le moustachu s’est rapproché d’elle, s’est penché et a craché dans sa raie. Ensuite, ils sont venus, les uns derrière les autres, enfoncer un doigt dans le cul de la fille. Elle gémissait plus fort, chaque fois. Ils léchaient leur doigt après. Je trouvais cela dégoûtant... et excitant. J’ai eu soudain très peur. La blonde venait de tourner la tête dans ma direction, les yeux grands ouverts pour la première fois. Elle semblait intriguée, comme si elle m’avait vue. Mais c’était impossible, à cette distance. Puis elle a tourné la tête dans l’autre sens. La brune la suçait, elle sursautait encore, mais donnait maintenant l’impression de dormir. Que lui avaient-ils fait pour qu’elle soit si passive ?

J’ai entendu une voix survoltée, et un concert d’approbations.

— Ouais ! criaient les autres en soulevant la petite blonde afin de l’allonger nue, à même le sol.

Je n’en suis pas revenue : ils l’ont tous enjambée et lui ont pissé dessus. Elle en avait partout, sur le visage, sur les seins, sur le ventre. Elle avait les yeux mi-clos, un sourire béat. Mais qu’avait-elle ? Les deux filles se sont accroupies au-dessus de son visage et de ses seins pour uriner sur elle. Les trois garçons se vidaient à leur tour, visant ensemble sa chatte. Le jet du moustachu était si dru qu’il parvenait à séparer les grandes lèvres très charnues de la vulve. Finalement, ils sont rentrés dans la maison en construction et l’ont laissée là, par terre, recouverte de pisse, les cheveux collés par l’urine, endormie. Le feu baissait, j’ai continué de regarder la blonde jusqu’à ce que l’obscurité l’enveloppe, elle gisait toujours sur le sol, les yeux clos.

Dans ma chambre, je n’ai pas mis longtemps à jouir, un doigt dans le cul, un autre sur mon clitoris. J’ai été longue ensuite à trouver le sommeil. Pourquoi cette fille s’était-elle laissé faire de la sorte ? L’avaient-ils droguée ?

Chapitre VI

L’idée d’exciter le voisin me plaisait. Il semblait inoffensif, et surtout je voulais savoir si je pouvais lui faire autant d’effet que Claire.

Une fois, alors que j’étais seule sur le bord de la piscine, à lire un magazine, en fin d’après-midi, j’ai entendu un bruit curieux venir de la haie. Persuadée qu’il était là, à m’espionner, je me suis sentie immédiatement troublée. Claire et Luc préparaient le repas du soir dans la cuisine. J’ai retenu mon souffle pour guetter le moindre bruit. Pas de doute, un frôlement venait du trou situé à ras de terre, dans la haie. Je mouillais, mon cœur battait plus vite. J’avais envie de me montrer. J’ai tiré sur mon bonnet de soutien-gorge, pour mettre un mamelon à l’air. Il était tendu, tout fripé. Je le touchais, comme n’importe quelle fille qui se regarde seule, qui s’examine en toute tranquillité. Je m’amusais à passer mon ongle dessus pour le faire réagir, se dresser encore plus. Je suis restée comme cela quelques minutes, à l’affût.

Puis, j’ai mis le second téton à l’air, je l’ai agacé, et j’étais de plus en plus excitée, j’avais envie d’aller plus loin, de montrer ma chatte, ou mon cul. Mais il y avait le risque que Luc ou Claire survienne. Je me suis massé les seins encore quelques minutes. Ma chatte se dilatait, je la sentais couler. J’ai finalement rajusté mon maillot et je suis rentrée dans la maison. Cette nuit-là, je me suis touché la chatte très longtemps, et c’est en tripotant mes seins, en repensant à cette situation, que j’ai joui.

Une autre fois, Luc et Claire m’ont laissée seule en début d’après-midi. Ils avaient une course à faire à Menton. Comme d’habitude, je me dorais au soleil au bord du bassin. Je n’avais pas entendu le voisin arriver. Il était là, près de sa haie, à asperger ses fleurs avec un produit pour les insectes. J’ai tout de suite eu envie de recommencer à m’exhiber. Mais là, j’hésitais, car il n’était pas caché, je ne pouvais faire semblant d’être seule. Pourtant, j’avais l’intention d’en faire plus. Il ne me regardait pas franchement, mais en douce, tournait les yeux vers moi.

Je me suis levée, j’ai ôté mon haut de maillot, et je me suis enduit la poitrine de crème solaire, massant mes seins d’un mouvement circulaire, les tétons dressés. Mon ventre était empli de petits picotements qui devenaient de plus en plus intenses. Finalement, j’ai retiré mon slip. Je m’étonnais moi-même de tant de culot.

Toujours debout, je me suis passé de la crème sur le ventre, les cuisses, et les fesses. D’un œil je le surveillais et je voyais bien qu’il me regardait à la dérobée, le visage cramoisi. Il aspergeait toujours le même coin, ne s’éloignait pas d’un pouce. J’ai passé ma main entre mes fesses, m’arc-boutant au maximum, tournée vers lui. Je me titillais l’anus sous ses yeux, le ventre plein de frissons. Puis je me suis remise de face pour glisser mes doigts dans mes poils pubiens, comme si je voulais bronzer entre chacun d’eux. Il s’était tourné un peu plus de mon côté, faisant toujours semblant de s’occuper de ses plantes. J’avais honte de ce que je faisais, mais en même temps, je ne pouvais m’en empêcher. Après tout, Claire faisait bien pire, et tout le monde trouvait cela normal. Alors pourquoi pas moi ?

Ma chatte était dilatée, ouverte et gluante. J’ai levé une jambe pour poser mon pied sur l’accoudoir de la chaise longue, afin qu’il puisse voir ma vulve trempée. Je me suis massé les jambes, l’une après l’autre. Je me cambrais bien pour qu’il voie mes fesses, et la raie de mon cul. Le petit jeu n’a pas duré plus longtemps, à ma grande déception. Sa femme l’a appelé de la villa et très vite, il s’y est rendu. Seule, je n’ai pas pu résister à l’envie de me caresser, assise sur le bord de la piscine, les pieds dans l’eau. J’ai écarté mes cuisses, le plus possible, et je me suis mise un doigt. Je n’ai pas été longue à jouir. Mais dès que cela est arrivé, j’ai entendu la voiture du couple qui revenait. Je me suis précipitée sur mon slip et mon soutien-gorge. Claire est apparue, nue.

— Tu devrais enlever ton maillot, il fait si chaud... m’a-t-elle dit en s’installant près de moi.

— Non, non... Je suis bien comme cela...

J’étais d’une hypocrisie sans nom. C’est dans les toilettes, plus tard, que je me suis masturbée une seconde fois pour avoir un orgasme terrible. En plus, Claire m’avait demandé de lui masser les reins, et cela m’avait excitée. Elle s’était allongée, nue, sur ma serviette. Elle se plaignait du dos depuis quelques jours. Je me demandais si ça n’était pas un prétexte pour se faire tripoter, car en général, elle demandait ce genre de service à son mari qui le faisait devant moi. Sa bite devenait alors plus grosse, tandis qu’il touchait sa femme sous mes yeux.

Pour lui masser les reins, elle m’avait demandé de m’asseoir sur elle, sur ses cuisses. Je ne pouvais détacher mes yeux, tout en opérant, de la raie de son cul, de son anus entouré de poils roux. Ma chatte était collée contre sa cuisse. Ma mouille me trahissait, elle ne pouvait pas ne pas s’en apercevoir. Ma vulve glissait sur sa peau pendant que je m’efforçais de la soulager. J’avais du mal à croire que tous les soupirs qu’elle poussait étaient dus à mes soins. Je voyais bien, entre ses fesses, le début de sa fente mouillée. Et surtout, j’en sentais l’odeur.

Quelques jours plus tard, le manège du voisin a recommencé. Il taillait ses plantes, cette fois. Ce jardin était vraiment une aubaine pour lui. Et pour moi...

Il se montrait plus souvent, maintenant, quand j’étais seule. Cette fois, je suis rentrée dans ma chambre, et je l’ai espionné de ma fenêtre, pour voir son attitude. Il ne s’occupait plus guère de ses plantes. Je me suis déshabillée et quand je suis sortie, il a recommencé à s’activer. Son crâne luisait de transpiration, comme le reste de son corps. Il portait son éternel short et son ventre tremblait au moindre de ses mouvements. Je me suis approchée de la chaise longue et j’ai fait exprès de faire tomber mon livre sur le sol. Bien cambrée, je me suis penchée pour lui montrer mon cul. J’avais des frissons partout. Je l’imaginais, les yeux rivés sur mon anus et sur la naissance de ma fente. Finalement, comme si j’étais seule, je me suis mise à genoux, les cuisses légèrement ouvertes, pour qu’il puisse me voir mieux. J’étais incroyablement excitée. Mes seins étaient gonflés, mes mamelons me faisaient mal. Je me suis relevée et j’ai plongé dans l’eau, pour nager un peu, pour faire la planche. Sous l’eau, je me suis mis un doigt dans le con. Je me tripotais devant lui, mais pas franchement et cela me troublait encore plus.

Encore une fois, sa femme l’a appelé et il s’est éloigné. Je me suis rhabillée plus tard, troublée d’entendre de la maison voisine son épouse qui criait :

— Mais tu es dingue ou quoi ? Pas maintenant, enfin...

Bien sûr, cela pouvait concerner n’importe quoi, la peinture de leur entrée, la vaisselle, ou tout autre chose. Mais j’avais plaisir à imaginer qu’il avait essayé de la toucher, qu’il lui avait montré sa bite raide et lui avait demandé qu’elle le suce. Et tout cela à cause de moi, de mon cul, de ma poitrine.

Plus tard, un dimanche matin, Luc s’est rendu pour une affaire quelconque à Menton. Dès son retour, lui et son épouse devaient partir pour Nice où les parents de Claire les attendaient. Ils me laissaient seule une nouvelle fois, mais pour la journée entière. Depuis la scène de l’autre soir, j’avais guetté plusieurs fois, sans succès, les squatters. Mais la veille, en prenant le bus pour rentrer à la villa, j’avais vu le voisin qui rôdait dans le coin où se dressait la batisse inachevée. J’étais sûre que lui aussi reluquait les jeunes. Il devait être assez frustré de ne pouvoir les épier de sa villa. Il n’y avait que de la nôtre que l’on pouvait voir ce qui se passait en contrebas.

Il était huit heures du matin quand Claire, entièrement nue, sa touffe rousse à l’air, est entrée pour me demander s’il me restait des tampons. Elle avait ses règles. J’étais nue, moi aussi, penchée sur ma commode. Je détestais être prise comme cela, au dépourvu. Et pourtant, autant j’avais un peu honte de me montrer à elle, autant j’aimais m’exhiber devant le voisin. La différence était de taille. Avec l’homme d’à côté, il n’y avait aucun risque d’aller plus loin. Mais je ne savais pas comment cela pourrait se terminer avec Claire...

Pour ne pas sembler trop pudibonde, j’ai tenté de faire comme si cela ne me gênait pas. J’ai tiré un tampon de ma boîte pour le lui donner.

— Merci, je te le rendrai, mais un neuf, bien sûr... a-t-elle dit en riant, tout en s’asseyant sur mon lit et en ouvrant au maximum ses cuisses.

Elle écartait ses grandes lèvres, pour glisser entre elles le tampon ouaté, sans aucune gêne apparente.

— Tu es drôlement bien foutue, dis donc...

— Merci... ai-je dit en me dépêchant de trouver mon maillot.

Déjà, elle était près de moi. Son odeur était un mélange de savon, de parfum, et de transpiration fraîche. Tout de suite, je me suis sentie troublée. Surtout quand elle a englobé de la paume une de mes fesses.

— Tes fesses sont plus fermes que les miennes... Tu es plus jeune, c’est normal...

— Mais non... Vous êtes très bien...

— Tu dis cela pour me faire plaisir. J’ai quand même dix ans de plus que toi. Tiens, touche-moi, tu vas voir...

— Non... Vraiment... Je vous crois.

— Mais non, allez...

Elle a pris ma main pour la coller sur sa fesse. Je l’ai tâtée furtivement, mais elle est revenue à la charge en me touchant les poils du pubis. J’ai eu un mouvement de recul, mon clitoris dardait.

— Tu es bien brune, comme Luc... Et tu as les poils aussi raides que lui... Touche-moi, tu vas voir...

En tremblant, j’ai avancé la main vers son pubis et je l’ai touché. Ses poils étaient doux. Le bout de mon index a effleuré son clitoris qui, comme le mien, était dur. Il ne fallait pas aller plus loin. Mais sa main est cette fois venue se poser sur mes seins. Elle s’est allongée sur mon lit, les cuisses bien écartées. C’était incroyablement obscène. On voyait le fil de coton qui pendait de ses grandes lèvres. Sa chatte était toute luisante. Elle s’excitait de me voir, de m’avoir touchée. Je m’énervais, ne trouvant pas mon maillot de bain. J’ai rapidement mis une culotte en coton et un soutien-gorge. Pendant ce temps, Claire me racontait comment elle aimait faire l’amour.

— J’aime bien me faire enculer, pas toi ?

— Je...

— Tu n’as jamais essayé, c’est cela ?

— Non... Je...

— Tu verras, c’est super... Allez, je vais me préparer, Luc va arriver et je ne serai pas prête...

Ils ont pris la route très vite. La journée s’annonçait particulièrement chaude. Comme il n’y avait rien de très passionnant à la télévision, après le déjeuner, je me suis allongée au bord de la piscine avec un grand verre de soda et une pile de magazines. Le soleil tapait dur.

— Je rentrerai vers cinq heures, a crié la voisine, de l’autre côté de la haie.

Presque immédiatement, j’ai entendu la voiture démarrer. Elle le laissait seul. Peu de temps après, j’ai perçu un bruissement venant de la haie. J’étais sûre que le voisin m’épiait. Je me suis sentie tout de suite troublée. Il devait me regarder, s’exciter. Je me suis levée pour entrer dans la villa. J’ai rapidement fait le tour, afin d’aller regarder derrière les rideaux de la cuisine. De là, je voyais parfaitement de l’autre côté de la haie. J’avais raison. Le gros chauve avait installé une serviette dans l’herbe et me guettait par un trou, à ras de terre, juste face à mon siège. Il était torse nu, en short. L’un de ses bras était glissé sous lui. Il se caressait tout en espionnant. Cette fois, nous étions seuls tous les deux, personne ne nous dérangerait. Immédiatement, j’ai décidé d’aller encore plus loin que les autres fois. Je suis retournée sur la chaise longue, fermement décidée à lui en donner un maximum, et surtout à en prendre tout autant...

Je savais qu’il était là, derrière la haie, en train de m’épier. J’ai repris mon magazine et tout en lisant, j’ai commencé à me toucher la vulve. J’ai glissé un doigt sous mon maillot pour me gratter, comme l’aurait fait n’importe qui dans l’intimité. J’espérais que mes gestes avaient l’air naturels. Mon cœur battait à cent à l’heure.

J’ai pris l’air de celle qui vient de découvrir quelque chose d’anormal, je me suis levée et j’ai ôté ma culotte.

Je me suis rassise sur la chaise longue, et j’ai commencé à m’examiner le sexe, écartant les grandes lèvres, offrant mon trou gluant à la vue du voyeur. Un nouveau bruissement m’a indiqué que je devais faire l’effet escompté. J’ai levé très haut mes cuisses pour me toucher le cul, l’ouvrant par une pression de mes doigts sur le côté, lissant mes poils. Enfin, j’ai ôté mon soutien-gorge. Nue, je me suis levée et assise sur le bord de la piscine, tout en faisant bien attention de rester dans l’angle de vue du voisin. J’ai pris un peu d’eau dans mes mains et j’ai commencé à m’en asperger le corps, me caressant les seins pour les rafraîchir. J’avais de plus en plus de difficulté à cacher mon trouble. J’étais surexcitée.

Les joues en feu, les seins gonflés et le clitoris tendu, je me suis penchée sur le côté, j’ai levé la jambe bien haut, comme si je faisais des mouvements de gymnastique. Je lui permettais ainsi de voir mon anus, ma raie poilue et trempée. Je faisais glisser mon doigt le long de ma raie, je me titillais le trou. Je respirais de plus en plus difficilement. Mes seins me faisaient mal. Je me suis relevée pour m’accroupir sur une serviette, lui tournant le dos, faisant semblant de lire un magazine dans cette position. Il pouvait voir ma fente entrouverte et mon anus. Je n’y tenais plus, j’ai glissé ma main entre mes cuisses et j’ai introduit un doigt dans mon vagin, le plus profondément possible. J’avais honte de moi, mais en même temps, je ne pouvais me contrôler.

Je faisais aller et venir mon doigt, avec un autre, je me touchais les bords de la chatte, caressant mes petites lèvres dentelées et molles. J’avais des frissons dans le ventre et dans la chatte. Je me suis mise finalement sur le dos, toujours face à la haie. Ma propre odeur m’enivrait. Je pinçais mes bouts de sein, tout en remettant mon doigt dans ma fente. Je ne pouvais plus me retenir et je me suis cambrée, le ventre et la chatte en feu. Je jouissais devant lui, devant ce vieux qui m’espionnait. Et lui, que faisait-il ? Se masturbait-il toujours ? Avait-il éjaculé ?

J’avais encore envie, malgré l’orgasme. Je me suis levée, j’ai fait le tour de la piscine et je me suis accroupie, juste devant le trou dans la haie. Et j’ai pissé sur la dalle, à quelques centimètres du feuillage. Il devait voir ma chatte entrouverte, l’urine sortir en jet dru entre mes cuisses bien écartées, mon anus dilaté au milieu de mes poils bruns. Finalement, je suis rentrée dans la maison.

J’ai repris mon poste d’observation, les jambes tremblantes, derrière le rideau de la cuisine. Là, j’ai pris conscience de ce que je venais de faire. Allongé sur le dos, son gros ventre à l’air, il essuyait ses poils pubiens avec un Kleenex. Sa verge grasse pendait mollement entre ses cuisses. Il avait baissé son short. Il venait d’éjaculer et j’ai eu honte de mon acte. L’homme, soudain, me dégoûtait. Il s’est levé, est rentré chez lui, luisant de sueur, s’épongeant le front avec le Kleenex qui venait de lui servir pour sa queue.

Je me suis allongée sur mon lit, épuisée par la chaleur et l’excitation. Je me suis assoupie rapidement. À mon réveil, Luc et Claire étaient rentrés. Je ne les avais pas entendus. Avant de m’allonger, j’avais fermé la porte. Elle était à présent ouverte. Etaient-ils venus me regarder dormir, nue sur mon lit ?

Mes soupçons se sont vérifiés quand j’ai posé le pied par terre. J’ai dérapé sur une petite flaque gluante de sperme. C’était Luc, cela ne pouvait être que lui. Toute la soirée, et la nuit ensuite, j’y ai pensé. Etait-il venu se branler près de moi ? Etait-ce Claire qui l’avait branlé ?

Avaient-ils baisé en regardant mon cul ou ma chatte ? Je me suis mis un doigt et j’ai joui très rapidement. Mais la masturbation me laissait frustrée. J’avais envie de plus, je voulais baiser.

ChapitreVII

Je n’étais pas très en forme, ce jour-là. J’avais un peu de fièvre et des courbatures partout. Luc m’avait proposé de rester à la villa. Claire était partie avec lui pour me remplacer et j’avais trouvé cela très gentil. J’ai pris de l’aspirine et je me suis recouchée dès leur départ. C’est la sonnerie du portail qui m’a tirée du lit. J’ai enfilé un peignoir de bain très court et je suis allée voir. C’était quelqu’un que je n’aimais pas beaucoup, le livreur de la boucherie qui nous apportait la viande toutes les semaines. Gros, grand et rougeaud, il avait une façon de me regarder qui ne laissait aucun doute sur ses envies. Ce type me dégoûtait, mais me troublait en même temps. Ses ongles étaient rouges, teintés du sang de la viande qu’il devait découper tous les jours. La commande était payée d’avance. En prenant le gros paquet, j’ai bien vu qu’il tentait de regarder dans le décolleté pourtant bien sage de mon peignoir. J’étais nue dessous ; en retournant dans la maison, je sentais ses yeux dans mon dos, qui me déshabillaient. Je suis revenue fermer la porte et il est parti. Je me suis recouchée et ce n’est que très tard que j’ai décidé de déjeuner. Il devait être quinze heures quand quelqu’un a sonné de nouveau.

J’ai vu, à travers les rideaux de la cuisine, la petite blonde de la bande des squatters, celle qui s’était laissé baiser par tous, le soir où je les avais espionnés à la jumelle. J’ai hésité, mais finalement, toujours en peignoir, je me suis décidée à aller voir.

— Oui ? vous désirez ?

— Bonjour... Je viens voir si vous pourriez me dépanner...

Elle portait un tee-shirt sale et son short habituel, si court qu’au moindre de ses mouvements, on pouvait voir ses poils pubiens dépasser.

— C’est-à-dire ?

— Ben voilà... J’étais avec des copains et ils m’ont larguée... Je n’ai pas d’argent, ni de vêtements... Juste ce que j’ai sur moi. Il me faudrait un peu de fric, de quoi prendre le train, pour rentrer chez moi...

— Ils vous ont larguée ?

Je savais déjà beaucoup de choses sur elle, il était possible que ses copains l’aient larguée, comme elle disait, mais elle en rajoutait. Je savais bien de quoi elle était capable.

— Oui... J’étais avec des amis, on s’est disputés... Vraiment... si vous pouviez faire quelque chose, dès mon arrivée chez moi, je vous renverrai la somme...

— Où habitez-vous ? lui ai-je demandé, hypocrite.

— Oh, à l’hôtel... à Menton... Mes copains sont très chics, mais...

— Entrez.

Elle mentait, tentait de se faire passer pour ce qu’elle n’était pas. Cela m’excitait de la voir jouer ce jeu.

— Vous allez manger quelque chose, et vous laver... Je crois que vous en avez besoin...

— Non, non, juste un peu de fric... Vraiment, je suis désolée...

— Allez, ai-je dit en la prenant par le bras, venez.

Dans la cuisine, j’ai sorti du jambon du réfrigérateur, des fruits, du fromage. Elle dévorait à s’étouffer, tout en continuant à mentir, à dire qu’elle allait très bien, qu’elle n’avait pas faim. Ses petits seins pointaient sous son tee-shirt, elle sentait la transpiration. Je lui ai proposé de prendre une douche. Quand elle s’est levée, ses pas semblaient mal assurés. Je lui ai demandé si elle avait encore faim, mais elle ne voulait plus rien. Nous nous sommes dirigées vers la salle de bains.

— Il faudrait que tu m’aides, je suis tombée tout à l’heure...

Elle me montrait son genou couvert d’égratignures.

— Bien sûr, ai-je répondu en m’approchant d’elle.

Je me sentais soudain plus excitée, j’allais jouer avec elle comme avec une poupée. Elle a posé une main sur mon épaule, mais n’arrivait pas à défaire le bouton de son short.

— Laissez-moi faire, ai-je dit calmement.

Je me suis accroupie devant elle. Elle prenait appui sur le bord du lavabo. J’ai fait glisser son short jusqu’au sol. Elle ne portait rien dessous, ses fesses étaient rondes et fermes. Je me dilatais, terriblement excitée. Elle s’est retournée, a levé les bras pour que je lui ôte son tee-shirt. Ses petits seins étaient fermes, eux aussi, de taille moyenne, bien plus petits que les miens, avec des aréoles minuscules. Elle se laissait regarder, les yeux dans le vague. Je détaillais son sexe épilé, et j’ai vu son clitoris, petit et rose, qui se dressait. Elle aussi, ce jeu l’excitait. Elle avait des traces de sperme séché de chaque côté du pubis, cela faisait des croûtes sur ses grandes lèvres charnues.

— Tu es très sympa... C’est quoi, ton prénom ?

— Josette. Et vous ?

— Laura. Bon je vais me laver, et après je...

Je l’ai aidée à monter dans la baignoire. Quand elle a enjambé le rebord, j’ai vu la raie de ses fesses, pleine de poils blonds, et entrevu son anus ourlé, rouge vif. Sa peau était douce et chaude. Je mouillais deux fois plus.

— Je vais t’aider à te laver, si tu veux...

— Oh oui... C’est gentil... mon genou me gêne tellement...

J’ai ôté mon peignoir et je suis entrée avec elle dans la baignoire. Elle regardait mon corps nu. À quoi pensait-elle ? J’ai pris le gant, le savon et fait couler l’eau. Elle se laissait faire, les yeux mi-clos. Je lui ai d’abord lavé le visage, puis ma main est descendue sur ses seins. Immédiatement, les tétons minuscules ont doublé de volume et ses petites aréoles se sont fripées. Bien que la baignoire fût grande, je ne pouvais faire autrement, pour la laver, que rester accroupie entre ses jambes. Ses yeux ne quittaient pas ma chatte poilue. Je lui ai savonné les cuisses, et les jambes, puis je me suis attaquée à son sexe glabre. Elle a écarté un peu plus les cuisses. Je passais sur ses grandes lèvres, elles se séparaient toutes seules, laissant voir, sous la mousse, les petites lèvres roses et l’entrée de son vagin.

— Ça me fait du bien...

— Tourne-toi, maintenant...

La laver si intimement me poussait à la tutoyer. Avec difficulté, elle s’est mise à genoux pour me présenter son cul. J’ai passé et repassé le gant entre ses deux globes de chair rose, sur son anus qui s’entrouvrait, gonflait chaque fois que je l’effleurais. Dans cette pose, je pouvais la regarder tout à mon aise. J’ai bien vu, entre ses cuisses, sa fente ouverte, son clitoris tendu. Elle soupirait doucement. J’étais de plus en plus troublée. J’avais envie d’aller plus loin, de la sucer.

Finalement, elle s’est assise de nouveau face à moi. Elle avait un petit sourire vicieux et regardait entre mes cuisses écartées. Elle a tendu la main vers mon pubis, pour tirer rapidement et en douceur sur mes poils noirs et bouclés.

Mon trouble était visible.

— Ça t’excite de me faire cela, hein ?

— Non... Enfin, toi aussi... Non ?

— Oui, a-t-elle dit avec un sourire vicieux. J’aime bien qu’on me tripote. Surtout une fille...

Elle était maintenant recouverte de mousse, des pieds à la tête. J’ai pris le manche de la douche et j’ai commencé à l’asperger. Quand je suis arrivée sur son sexe nu, j’ai insisté un peu. Soudain, un jet d’urine est parti de sa vulve rose et m’a éclaboussé le ventre et le pubis.

— Excuse-moi, je ne peux pas me retenir... Je me retiens depuis si longtemps...

— Ce n’est pas grave...

Je ne bougeais pas, la laissant m’arroser de sa pisse qui sortait dru de sa fente, coulait le long de mon ventre, s’infiltrait entre mes poils jusqu’à ma vulve. Son urine était brûlante. Quand elle a arrêté de pisser, j’ai passé encore le jet sur sa chatte puis sur ses jambes. Tout coup, avant que j’aie pu réagir, elle s’est redressée et m’a embrassée sur la bouche. Sa langue cherchait la mienne, avec une douceur que je ne connaissais pas. Simultanément, sa main est passée entre mes cuisses pour me toucher la vulve. Son doigt est entré en moi, d’un coup. Je n’ai pas sursauté, je n’attendais que cela.

— J’aime bien ça... Une fille c’est plus doux...

Elle mordillait mes lèvres, son doigt toujours en moi, fouillant mon vagin avec habileté. Je n’arrivais plus respirer correctement. Elle a retiré son doigt pour le faire glisser plus bas, entre mes fesses. Elle touchait mon cul, titillait mon trou en poussant de petits soupirs.

— Il faut que tu te reposes. Tu sembles très fatiguée.

— Non, non... Je vais partir... Après...

— Je ne peux pas te dépanner tout de suite... Mais si tu veux, je peux parler aux gens qui m’hébergent. Je ne suis pas chez moi, ici... Ils voudront bien te garder, j’en suis sûre. On verra plus tard...

— Ce serait super... Cela m’éviterait de prendre le premier camion venu, en stop, et de devoir sucer le routier afin qu’il me rapproche de chez moi...

Je l’ai emmenée dans ma chambre, pour qu’elle s’allonge sur mon lit. Je lui ai expliqué que j’allais dire qu’elle était ma cousine, en vacances dans le coin... J’ai sorti des affaires moi que je n’avais encore jamais mises devant le couple. J’ai tiré les rideaux afin de créer l’obscurité dans la pièce. Elle insistait pour ne pas rester. Moi, il n’y avait qu’une seule chose qui me tracassait. Claire allait-elle croire mon histoire ? Et surtout, allait-elle reconnaître Laura ? Elle l’avait vue, le jour où nous avions espionné les squatters. Avec un peu de chance, elle ne se souviendrait plus de la petite blonde. Je suis allée boire un verre de jus d’orange dans la cuisine. À mon retour, elle dormait déjà, les cuisses grandes écartées. J’ai remis mon maillot pour sortir. Ma fièvre avait baissé, je me sentais mieux, mais toujours terriblement excitée.

Je ressentais un curieux sentiment pour cette fille. La douceur de son baiser et de ses caresses me donnait encore des frissons. Je suis revenue dans la chambre, sans faire de bruit. Elle dormait, nue sur mon lit. Je me suis assise près d’elle et j’ai posé ma main sur son ventre. Elle ne réagissait pas. Une étrange pulsion m’a donné envie de lui lécher le sexe, mais je me suis contentée de me pencher entre ses cuisses pour la sentir. J’ai nettoyé la salle de bains et ensuite attendu le retour de Luc et de sa femme, tout en me répétant le boniment qui les convaincrait de garder Laura chez eux quelque temps.

Quand ils sont revenus de Nice, je me suis précipitée pour leur raconter mon histoire.

— Ta cousine ? Quelle cousine ? Où est-elle ?

— Elle dort dans ma chambre... Le voyage en train l’a épuisée...

— Dans ta chambre ?

—Attendez, elle est nue... Il a fait si chaud aujourd’hui...

Ils ont entrouvert la porte. Derrière eux, je voyais Laura allongée sur mon lit, les cuisses écartées. J’étais en colère, jalouse qu’ils la voient ainsi. Luc a refermé doucement la porte et a regardé Claire.

— Elle a un logement, à Menton ?

— Non, elle vient d’arriver... Mais je...

— Et tu voudrais qu’elle reste ici ? C’est cela ? m’a demandé Claire en me fixant.

— Ben... Oui... Enfin, elle va s’installer à Menton, comme moi... Mais elle vient d’arriver et elle n’a pas eu le temps de louer. C’est pas pour longtemps...

— Pas de problème... Mais elle dormira avec toi, l’autre chambre nous sert de débarras... Nous avons un lit pliant, cela fera l’affaire ?

— Oh oui... Bien sûr...

J’ai réveillé Laura et je lui ai dit que tout était arrangé. Elle a mis un de mes maillots de bain, dont le haut était un peu trop grand pour elle. Elle n’a pas semblé gênée de les voir manger nus. Au contraire, et cela me tracassait, elle n’arrêtait pas de regarder la verge de Luc et entre les cuisses de Claire. Ils semblaient se plaire, Laura mentait très bien, nous inventant un passé, des jeux de petites filles, parlant même de mes parents comme si elle les connaissait. Je n’en revenais pas. Quand nous sommes parties nous coucher, nous nous sommes installées chacune dans notre lit. Quand j’ai éteint la lumière, j’ai entendu sa petite voix me dire :

— Excuse-moi, pour tout à l’heure... J’étais fatiguée, je ne savais plus ce que je faisais... dans la baignoire... Tu ne m’en veux pas ?

— Non, non... Pas du tout...

— Tant mieux. Tu sais, ce n’est pas mon genre... Enfin, je veux dire que je suis pas si gouine...

J’avais tellement envie de baiser que j’en avais mal au ventre. Il se crispait, mes seins gonflaient, ma chatte coulait.

— Au fait, le gars... Luc... Il baise bien ?

— Pourquoi me poses-tu cette question ? Je ne sais pas...

— Allez, j’ai bien vu comment il te regardait... Tu as vu ses couilles ? Et sa bite ?

Elle s’est finalement endormie. Je ne savais plus quoi penser. Cette fille ne pouvait rester, elle allait mettre la pagaille, je le sentais. J’ai mis très longtemps à trouver le sommeil. Mais au petit matin, je me suis réveillée avec une curieuse impression. On me touchait. Elle me touchait.

— Bien dormi ? me demandait-elle, avec à nouveau un sourire vicieux.

— Que fais-tu ?

— Tu vois bien.

Son doigt me fouillait le vagin et je me laissais faire, écartant mes cuisses au maximum. Finalement, qu’elle reste, ai-je pensé, alors qu’elle me sucait les seins et que son doigt touchait le fond de mon sexe.

Chapitre VIII

Laura passait soi-disant ses journées à chercher du travail. En réalité, elle se promenait au hasard. Elle m’avait affirmé que la bande de motards n’était plus dans la région. Le soir, après dîner, nous allions vite nous coucher pour nous caresser et nous sucer. Je n’aurais jamais cru pouvoir aimer à ce point baiser avec une autre fille. Elle était douce, perfide, vicieuse, incroyablement sensuelle. Il ne fallait pas faire de bruit et souvent nous n’entamions les choses sérieuses qu’après avoir écouté, l’oreille collée au mur, la fin des ébats de Luc et Claire.

Cela excitait beaucoup Laura qui adorait me mettre un doigt dans l’anus et écouter les gémissements de Claire. Ou alors, il fallait que je la suce, la langue au plus profond de sa chatte rose épilée, le nez sur son clitoris. Elle ne jouissait jamais pendant ce temps-là, préférant s’abandonner quand nous nous retrouvions sur le lit. Nous aimions particulièrement nous sucer mutuellement, toutes deux allongées tête-bêche, en nous mettant un doigt dans le cul.

Il n’y avait aucun problème entre Laura et le couple qui l’avait adoptée. La journée, elle se promenait en ville, pendant que je faisais la standardiste pour Luc.

Ce soir-là, il n’y avait plus de bruit venant de la chambre voisine depuis un bon moment. Et il faisait une chaleur torride. Laura s’est levée pour ouvrir complètement la porte vitrée. En revenant, vers le lit, elle m’a regardée dans les yeux, tout en me touchant le clitoris, a dit :

— Il fait trop chaud. Si on allait piquer une tête dans la piscine, hein, Josette ?

— Tu es folle ? Ils vont nous entendre !

— Et alors ? D’ailleurs, ils doivent dormir, après ce qu’ils se sont mis...

— Mets au moins un maillot...

Elle n’a même pas écouté. Elle était déjà dehors, entrait en silence dans l’eau fraîche. Je me suis levée pour la rejoindre. J’ai frissonné au contact de l’eau. Immédiatement, Laura est venue contre moi pour me toucher le sexe. Ce contact m’a électrisée. Il n’y avait aucun nuage devant la lune et nous nous voyions parfaitement. Les seins de Laura pointaient contre moi, durs et froids comme les miens. Je n’osais pas répondre ses caresses. J’avais trop peur que l’on nous voie. Je voulais rentrer.

— J’ai froid. Viens...

— Non, on sort, mais on reste dehors. Il fait trop chaud à l’intérieur...

Dès que j’ai posé mes fesses sur la dalle, au bord de la piscine, elle s’est jetée sur moi pour m’écarter les cuisses et enfouir son nez dans mes poils mouillés afin de me lécher. Elle donnait de grands coups de langue pour séparer mes lèvres et entrer loin dans mon con. La lueur de la lune accentuait les formes de son corps d’adolescente.

— On peut nous voir, Laura... Arrête !

— C’est justement cela qui est bien. Personne ne nous voit, mais on pourrait, c’est excitant, non ? Allez, couche-toi sur le dos et ne bouge pas...

J’ai fait ce qu’elle me demandait. Elle m’a enjambée et s’est accroupie au-dessus de mon visage, le cul tourné vers moi. Elle a collé sa chatte gluante sur ma bouche. Le bras tendu, elle a glissé sa main entre mes cuisses et son doigt est entré dans mon vagin. Elle me branlait pendant que je lui suçais la chatte, le nez écrasé contre son anus poilu. J’aimais le contraste entre sa vulve imberbe et sa raie du cul pleine de poils blonds. Elle sentait fort, à cet endroit. Cela me troublait encore plus.

— Lèche bien mon cul... disait-elle en se dandinant au-dessus de moi, frottant ses grandes lèvres sur mon visage comme une éponge.

Elle a fait un pas en avant pour que son cul soit hauteur de ma bouche. J’ai mis mes lèvres en rond pour lui sucer le trou, tout en pointant ma langue entre ses poils pour titiller son anus. Elle a eu aussitôt un orgasme.

— Allez, on rentre, maintenant, ai-je dit en me relevant.

— Attends !

J’étais déjà à la porte-fenêtre quand je l’ai vue s’accroupir sur le bord de la piscine. Un jet dru d’urine sortait de sa chatte lisse et éclaboussait les dalles. Elle se cambrait pour viser l’eau de la piscine. Cela faisait un bruit épouvantable. Enfin, tout en s’essuyant avec ses doigts, elle est revenue dans la chambre. Tout de suite, mon cœur s’est mis à battre plus fort. Il flottait une forte odeur de cigarette blonde dans la pièce. Quelqu’un nous avait vues. Ce ne pouvait être que Luc, lui seul fumait ce genre de tabac dans la maison. Ainsi, il était venu dans la chambre. Il aurait pu nous découvrir sur le lit, en train de nous sucer. Au lieu de cela, il nous avait certainement regardées sur le bord de la piscine. Comment allait-il réagir ?

— Ne t’inquiète pas... Tu sais, le tabac blond, ça s’infiltre partout, c’est passé sous la porte, sûrement...

— Non, ça sent trop fort.

— Allez, viens sur le lit, écarte tes cuisses, à ton tour de jouir.

Pendant qu’elle me suçait, je me demandais si j’allais oser regarder Luc dans les yeux, le lendemain. Et après tout, pourquoi était-il venu nous voir ?

Le lendemain, dans la Mercedes, Luc n’a fait aucune allusion à sa visite de la nuit. Mais vers midi, alors que je m’apprêtais à sortir pour rejoindre Laura dans la vieille ville, il m’a demandé de venir dans son bureau. Il y avait des papiers à donner aux manutentionnaires qui chargeaient les colis dans le hangar situé derrière l’immeuble, là où était entreposée la marchandise qu’il vendait.

— Mais je ne sais pas où c’est... Je n’y suis jamais allée...

— Je vais t’accompagner, viens...

Je l’ai suivi, curieuse. Aucun manutentionnaire n’était en vue, ils étaient tous partis manger. L’endroit ressemblait à une cathédrale, avec un plafond très haut constitué de plaques de verre. D’immenses étagères montaient très haut, remplies de colis étiquetés.

— Il n’y a personne...

— C’est mieux ainsi, Josette, a répondu Luc en se collant à moi.

— Que faites-vous ?

Il me palpait mes seins, par-dessus mon tee-shirt, il avait le souffle court. Il me plaquait contre une étagère, je sentais contre mon ventre sa grosse bite raide dans son pantalon.

— Arrêtez, Luc... Et Claire ? Non, je ne veux pas... Je n’ai pas envie...

— L’envie, tu l’avais cette nuit, avec ta salope, sur le bord de la piscine, non ?

— Je ne sais pas de quoi vous parlez !

Ses doigts venaient de glisser sous ma jupe courte et sous l’élastique de mon slip. Il me touchait la vulve, cherchait l’entrée du vagin.

— Sale petite gouine ! Tu vas voir ce que c’est qu’une bite !

— Non... Arrêtez, Luc...

— Tu préfères que je téléphone à tes parents ? Que je leur raconte ce que j’ai vu cette nuit ?

Il a profité de ma stupeur pour enfoncer son doigt dans mon vagin. Sa menace m’avait paralysée. Je ne voulais pas retourner à Reims, chez mes parents. Je l’ai donc laissé faire quand il m’a déshabillée. Je me suis retrouvée nue devant lui. Il a baissé son pantalon et m’a montré sa bite raide, grosse et veineuse, comme je l’avais vue, le soir de mon arrivée, dans ma chambre. Il m’a forcée à me mettre à genoux, puis il a pris sa verge au bout mauve et gonflé pour la placer devant ma bouche.

— Lèche-moi, petite gouine. Ça vaut bien le clito de ta cousine !

— Non !

Il a glissé son sexe dans ma bouche. L’odeur des poils de son pubis, le souvenir de cette bite dans la chatte rousse de Claire m’ont excitée. Je le suçais, ma bouche remontant le long de sa hampe, ma langue titillant le filet de la tige qui gonflait sur ma langue. Je ne savais plus ce que je faisais. J’ai laissé sa queue quelques secondes pour lui malaxer les couilles. Il m’a obligée à me lever, m’a enfoncé sa bite dans le vagin. Le dos appuyé contre l’étagère, j’ai noué mes jambes autour de sa taille pendant qu’il allait et venait. Il a gémi, s’est immobilisé. Il se déversait en moi et s’agrippait à mes hanches, m’enfonçant ses ongles dans la chair. J’ai joui, moi aussi ; c’est arrivé en un éclair. Et à peine l’effet dissipé, j’ai pris conscience de ce que je venais de faire avec le mari de Claire.

— Vous n’auriez pas dû...

— Ose dire que cela ne t’a pas plu ?

Je me suis rhabillée. Mes seins étaient encore gonflés et durs. Il m’a entraînée vers la sortie. Tout en marchant, je tentais de remettre de l’ordre dans mes cheveux. J’avais les joues en feu. Nous avons croisé deux manutentionnaires. Je n’osais pas les regarder, persuadée qu’ils pouvaient deviner ce que nous venions de faire. Dans le hall, il m’a lâchée.

— Barre-toi, tu as ton après-midi. À ce soir...

Je ne me le suis pas fait dire deux fois. J’avais mal partout, comme si on m’avait battue. Je suis allée me promener vers la plage bondée, j’ai loué un matelas et j’y suis restée tout l’après-midi, à somnoler. Soudain, je me suis souvenue de mon rendez-vous avec Laura, dans un café de la vieille ville.

Quand je suis arrivée, Laura, en pleine discussion avec deux jeunes types, riait aux éclats.

— Josette ! Il était temps ! Ça fait quatre heures que je t’attends ! Remarque, j’ai pas vu le temps passer, grâce à ces deux charmants garçons... Paul, Eric.

— Viens, on s’en va.

— Mais ils nous invitent chez eux...

Je ne voulais pas, je suis sortie et elle a couru derrière moi, intriguée.

— Ben dis donc, tu en fais, une tête...

Nous sommes rentrées à pied. Tout en marchant, je lui ai tout raconté. Ça m’excitait de nouveau, d’en parler. Elle voulait tous les détails, ses yeux pétillaient.

— Ça devait être super...

— Non, c’était moche, ai-je menti.

Je n’osais pas regarder le couple dans les yeux, à table, ce soir-là. Luc faisait comme si de rien n’était. Laura s’amusait à me mettre dans des situations impossibles. Elle le faisait exprès.

— Sinon, vous avez passé une bonne journée, tous les deux ? a-t-elle lancé en direction de Luc.

Elle avait ce regard vicieux que je lui connaissais. Pourtant, je ne lui en voulais pas. Nous nous sommes touchées, léchées toute la nuit. Le lendemain matin, j’avais des rougeurs sur les joues et le menton. En voyant cela, Laura m’a dit :

— Il va falloir que je me rase de nouveau la chatte... Elle doit piquer un peu, non ?

C’était justement ce qui me rendait folle. Il y avait un tel contraste entre la rugosité de son pubis et la chaleur humide de sa fente aux lèvres molles et gluantes...

Chapitre IX

Les jours suivants, Luc n’a fait aucune allusion à ce qu’il m’avait fait dans le hangar. Le week-end suivant, il faisait encore plus chaud que d’habitude. Tous assis ou allongés autour de la piscine, nous lisions ou nous baignions. Claire avait sorti d’immenses parasols, comme ceux que l’on voit à la terrasse des cafés.

Luc nageait tranquillement, Claire somnolait sur sa chaise longue, nous tournant le dos, à Laura et à moi. Toutes deux assises côte à côte, nous lisions la même revue. À ce moment, la petite blonde au sexe rasé s’est levée et a retiré son maillot.

— Que fais-tu ?

— Je me fous à poil, ils sont bien à poil, eux... Tu devrais faire pareil...

Dans la piscine, Luc faisait la planche, exhibant une queue raide.

— Rentre, ai-je dit à Laura... Il y a Claire...

— Elle roupille, tu ne l’entends pas ?

Elle avait raison, Claire dormait.

— Attends, je vais le mettre à l’aise, Luc, a dit Laura en s’approchant du bord de la piscine, bombant le torse tout en passant sa main sur son pubis lisse.

— Ne fais pas cela, ai-je supplié à voix basse. Si elle se réveille...

Elle a tourné la tête vers moi, un étrange rictus au coin des lèvres. Elle s’est accroupie au bord de l’eau, en tournant le dos à Luc qui arrivait sur elle, nageant sans bruit. Il a pris appui sur le rebord de la piscine et s’est hissé légèrement pour lécher le cul de Laura. Je n’en croyais pas mes yeux. Elle se laissait faire. Je voyais très bien la langue de Luc glissant entre ses fesses poilues. Les seins de Laura gonflaient à vue d’œil, les tétons durs et tendus. Elle a placé ses mains derrière elle pour saisir ses fesses à pleine main et les écarter au maximum. La langue de Luc, dans le silence le plus complet, lapait l’anus de Laura, allait jusqu’à l’entrée de sa vulve, quand elle se cambrait un peu plus. Elle s’est relevée en douceur et lui a fait signe de monter près d’elle. Je me suis levée, je ne voulais pas d’histoire. Si Claire se réveillait, si elle tournait la tête...

— Allonge-toi, mon salaud, a chuchoté Laura à Luc qui a tout de suite obéi.

Elle l’a enjambé, s’est empalée d’un coup sur sa bite raide. Il a poussé un petit soupir, la tête tournée vers la chaise longue où sa femme dormait toujours. Je voyais sa verge qui allait et venait entre les grandes lèvres rasées de Laura. Il donnait des coups de reins de plus en plus forts, serrant les dents. La petite blonde, accroupie sur lui, se haussait et redescendait en cadence pour l’aider jouir plus vite.

— Touche-lui les couilles, m’a-telle dit doucement.

— Non...

— Dépêche, il va balancer la purée... Fais-le ou je ne te suce plus... a-t-elle ajouté.

J’étais excitée aussi, j’en avais envie. Je me suis approchée, à genoux, et j’ai glissé ma main entre les cuisses de Luc. J’ai tâté ses couilles dures, remontées haut. Elles étaient chaudes, plus grosses que d’ordinaire. Je me suis penchée pour regarder le cul poilu de Laura, et plus bas, sa chatte écartée où coulissait la verge tendue. Soudain ses cuisses se sont crispées.

— Voilà, a soufflé Laura. Jute bien, vas-y... Remplis-moi...

Luc se mordait les lèvres pour ne pas gémir. Il se vidait en elle en silence. Et j’ai passé, excitée, le bout de mon doigt de la base de sa hampe jusqu’à la fente de Laura qui a sursauté elle aussi. Sans prévenir, elle s’est levée, l’enjambant toujours et elle a amené sa chatte au-dessus de la tête de Luc. Il a compris. Une main sur son pubis, elle lui pissait dessus, se vidait par la même occasion du sperme qui lui emplissait la vulve. Il tentait de se protéger des deux mains, mais elle continuait, lui urinait dans les yeux, dans les cheveux. Il avait un sourire vicieux, il aimait cela. Sa bite recommençait à grossir. Soudain, dans son fauteuil, Claire a bougé légèrement. Luc, affolé, a attrapé d’un geste vif la jambe de Laura pour la pousser et se précipiter dans l’eau. Mais en sautant, il a éclaboussé le bord de la piscine. Claire s’est réveillée en sursaut. Laura avait déjà disparu dans la maison, son maillot à la main.

Claire a tourné la tête vers moi. J’avais repris mon magazine.

— Luc, tu es con, ou quoi ? a hurlé Claire en se levant, furieuse.

— Je n’avais pas vu que tu dormais.

— C’est malin ! Viens m’aider à préparer la bouffe pour ce soir.

En pénétrant dans la maison, ils ont croisé Laura qui revenait.

— On a bien rigolé, hein ? m’a-t-elle dit.

Elle s’est jetée à l’eau, je l’ai rejointe et elle m’a tout de suite glissé un doigt dans la chatte.

— La vache ! Ça t’a excitée drôlement, de le voir mettre sa queue dans ma chatte... Tu es trempée !

Elle m’a branlée un peu, puis s’est éloignée pour nager. Nous sommes remontées sur le bord pour nous allonger au soleil. En peu de temps, avec la chaleur d’enfer qu’il faisait, nous étions sèches. Je ne sais pas pourquoi, Laura a commencé à parler de sa mère. Elle voulait me montrer une photo d’elle qu’elle possédait encore. Nous étions dans la chambre quand nous avons entendu des plaintes venant de la cuisine. Nous y sommes allées sans bruit. Par la porte entrouverte, nous avons vu Claire qui se faisait enculer par Luc, sur la machine à laver. Elle gémissait, les mains derrière elle pour s’écarter les fesses afin de faciliter les va-et-vient de la verge raide de son époux.

Sa raie était visible ; de l’endroit où nous étions, nous pouvions distinguer parfaitement la bite qui pilonnait son cul. Luc s’agitait de plus en plus vite, Claire gémissait maintenant sans retenue, sans doute persuadée que nous étions, Laura et moi, encore dans la piscine.

— Tu es excité, mon salaud. C’est les petites qui te font cela, hein, cochon !

— C’est ton cul qui me rend dingue. Et ton odeur !

Luc s’est cambré d’un coup et la rousse a crié :

— Oui, mets-moi tout dans le cul...

Laura n’en perdait pas une miette. Finalement, elle m’a fait signe qu’il était temps de partir et de retourner dans la chambre. Nous nous sommes sucées comme des folles jusqu’à l’heure du repas. En nous rendant dans la salle à manger, nous avons trouvé Luc, assis à sa place, regardant un jeu idiot à la télévision. Laura m’a montré le cul de Claire qui était debout près de lui, nous tournant le dos. Il y avait des traces de sperme séché sur ses fesses. Je me suis sentie troublée quand la rousse s’est penchée sur moi pour me servir de la salade, et que l’un de ses seins a frôlé mon épaule. Elle sentait si fort la chatte et la transpiration que j’ai eu envie d’elle, de son sexe aux poils roux, presque rouges entre les cuisses. À la fin du repas, je me suis enfermée dans les toilettes. Je n arrivais pas à jouir, malgré mon doigt bien enfoncé dans ma chatte. J’étais trop excitée, trop énervée. Mes seins me faisaient mal et étaient tout gonflés. Toutes les images de ce qui s’était passé dans la journée se bousculaient dans ma tête. Je me suis concentrée sur Claire et sur son corps, sur ses seins lourds aux aréoles pâles, pleins de taches de rousseur, et sur la raie de son cul ourlée de poils. J’ai joui rapidement. En sortant, je ne désirais qu’une chose, baiser avec Laura le plus vite possible. Je devenais insatiable. Un film venait de commencer à la télévision, Claire était assise en tailleur devant l’écran, Laura non loin d’elle.

— Je vais me coucher, le soleil m’a tuée, aujourd’hui, ai-je dit en regardant Laura afin de lui faire comprendre ce que je désirais.

— Comme tu veux, m’a-t-elle dit. Moi, je regarde ça...

Je suis allée dans la chambre. La nuit tombait. J’ai poussé la porte-fenêtre sans la fermer et je me suis déshabillée entièrement. Peu de temps après, la baie vitrée s’est ouverte. Luc est entré nu, la bite raide à nouveau.

— Que venez-vous faire ici ?

— Ne crains rien, elles regardent la télé, elles ne bougeront pas avant la fin du film.

— Partez !

— Tu ne vas pas recommencer à faire la mijaurée ! Je sais bien que tu es une belle salope !

Il m’a demandé de me mettre à genoux. Malgré mes dires, j’avais terriblement envie de sa bite. J’ai pris la pose, à genoux, en minaudant un peu. J’attendais qu’il me mette sa tige dans la chatte, mais au lieu de cela, j’ai senti sa langue qui suçait mon cul. Il bavait entre mes cuisses, titillait mon trou, je m’ouvrais malgré moi, la tête enfouie entre les draps. Et si Laura arrivait ? Ou Claire ?

— J’aime ta chatte... Tu sens très fort, ce soir...

— C’est le soleil, la transpiration... Je n’ai pas pris de douche, je suis sale.

Ça ne le dérangeait pas, bien au contraire. Il m’a écarté les fesses à deux mains pour passer sa langue entre mes grandes lèvres molles. Il suçait mes poils. J’ai fermé les yeux quand il a posé sa bite sur l’entrée de mon vagin. J’avais envie qu’il me pénètre très fort, qu’il donne de violents coups, comme il le faisait à sa femme. Sa queue est entrée facilement, j’étais très ouverte. Soudain, un petit rire m’a fait lever les yeux. Laura était là, sur le seuil de la chambre.

— Eh bien, on s’amuse, ici ! Ne vous gênez pas, je vais vous regarder... C’est plus intéressant que la télévision... Vas-y, bourre-la, Luc, c’est une vicelarde...

Elle n’avait pas tort. J’étais tout excitée de me faire prendre devant elle. Ma chatte se resserrait autour du gros sexe. Je sursautais à chaque coup, le nez poussé un peu plus loin dans les draps.

— Super, je peux participer ? Tout compte fait...

Luc s’est retiré de moi et s’est allongé sur le dos.

— Voilà, a dit Laura en s’accroupissant sur lui. Lèche-moi bien la chatte pendant que Josette te suce la bite...

Il a glissé ses mains sous les cuisses de Laura et avec ses doigts, a écarté ses grandes lèvres imberbes pour la sucer et entrer sa langue dans sa fente rose. Laura se trémoussait. Je me suis mise à genoux entre les jambes de Luc et je l’ai pompé rapidement, comme pour accélérer les choses, et qu’il éjacule le plus vite possible. Cela n’a pas tardé. Je sentais sur sa queue les odeurs mélangées de Laura et de Claire. J’ai eu un orgasme sans me toucher, simplement en contractant ma vulve en cadence, et en serrant légèrement les cuisses. Il gémissait, le visage écrasé sur la moule grasse de Laura et se vidait une nouvelle fois, mais dans ma bouche. J’ai bu son sperme chaud et gluant jusqu’à la dernière goutte. Ma tête tournait, je me sentais brisée. À cet instant, la porte s’est ouverte. J’ai levé les yeux, le cœur battant.

Claire nous observait, sur le seuil, une cigarette entre les doigts. Il n’y avait que moi qui l’avait vue. Elle avait le regard dur. Elle a refermé la porte, sans bruit. Mais il y a eu un grincement inattendu. Luc s’est immédiatement redressé.

— C’était Claire ? Tu l’as vue ?

— Oui... ai-je murmuré.

— Pourquoi ne l’as-tu pas dit, conasse...

— Il était trop tard, de toute façon, a dit Laura en souriant de son air le plus vicieux.

Il s’est précipité hors de la pièce. Nous nous attendions à des cris, mais le reste de la nuit fut d’un calme étonnant ; Laura ne semblait pas se rendre compte de la situation. Demain, nous risquions de nous retrouver à la rue.

Ce n’est que très tard que nous avons entendu leur lit grincer. Réconciliation sur l’oreiller...

— Putain, il a une santé de fer, Luc, a gloussé Laura. Faut plus jouer à ce petit jeu, lui ai-je soufflé, Claire va nous virer !

— Tu connais rien ! Moi, je suis sûre que ça l’a excitée de nous voir baiser avec son mec. Tu verras, il n’y aura pas de problème.

Dans le noir, je distinguais une nouvelle fois son sourire.

— Tu sens le sperme... Laisse-moi lécher ta fente et ton cul...

J’ai écarté mes cuisses et sa langue est venue me sucer, descendant jusqu’à mon anus...

Chapitre X

Les jours suivants, Claire nous a fait la gueule. Elle ne nous adressait la parole que quand elle ne pouvait faire autrement. De son côté, Luc ne s’adressait à moi que pour me donner ses ordres, au travail.

Est arrivé le jour où Luc s’est rendu en Italie, où il devait signer un contrat important. Il nous fallait rester seules avec Claire, et cette perspective ne nous rassurait guère. Le premier jour, la maîtresse de maison resta nue sur le bord de la piscine, à lire des magazines féminins et à se baigner sans même un regard vers nous. Laura tentait de détendre l’atmosphère en racontant des blagues plus stupides les unes que les autres, mais rien n’y faisait. Le lendemain, ce sont les rires de la rousse qui nous ont réveillées. Elle parlait au téléphone avec un certain Eric.

Laura s’est levée de son lit pliant pour me rejoindre sous les draps. J’aimais quand elle faisait cela. Elle me touchait partout.

— Tu vois, elle se déride, c’est peut-être son amant, le mec à qui elle parle... Eric...

— Mais non...

Elle passait sous les draps pour nicher son nez entre mes cuisses. Sa langue pointait sur mon clitoris et je ne pouvais m’empêcher de sursauter chaque fois qu’elle effleurait mon trou vaginal.

— Hum... J’aime ton odeur, le matin, au réveil... Tu sens plus fort... C’est bon...

— Arrête, j’ai envie de pisser. Je ne vais pas pouvoir me retenir, ai-je dit à voix basse.

— Tu dis cela tous les matins, ça ne t’empêche pas de jouir, cochonne !

Elle commençait à bien me connaître. Je me dilatais chaque passage de sa langue sur mes grandes lèvres. J’aimais qu’elle parle de mon odeur du matin. Cela m’excitait. Laura, à genoux entre mes cuisses, titillait mon anus, un doigt dans ma chatte, quand Claire est entrée sans frapper. J’ai tenté d’attraper le drap pour nous couvrir, honteuse qu’elle nous découvre ainsi et qu’elle voie la petite blonde en train de me sucer. Laura s’est retournée vers la porte, très calme. Son sang-froid ne cessait de m’étonner.

— Dites, les deux gouines, ça vous dirait de manger chez des amis à moi, ce soir ?

— Pas de problème, Claire, a dit Laura sans aucune gêne apparente. C’est qui ?

J’en ai profité pour tirer le drap sur moi.

— Des amis très sympa, vous allez aimer... Ça ne nous fera pas de mal de nous amuser un peu. D’accord, Josette ?

— Je... Cela ne me dérange pas...

— Très bien. Nous devons y être à vingt heures ce soir. Nous prendrons un taxi. Vous pouvez continuer à vous amuser...

Nous nous sommes retrouvées seules. Laura a éclaté de rire, d’un rire aigu et vicieux. Elle semblait heureuse que Claire nous ait découvertes en train de nous gouiner.

L’après-midi, je me baignais quand j’ai vu Laura se lever pour aller parler à voix basse à Claire. Pourquoi tant de secrets ? La rousse l’a regardée avec un petit sourire malicieux et s’est levée. Elles sont rentrées dans la maison. Cela m’intriguait. Bien sûr, Laura avait pu demander un service à Claire, mais je trouvais leur soudaine connivence inquiétante. Je suis restée dans l’eau quelques minutes et quand j’en suis sortie, elles sont revenues à leur place. Je me suis allongée sur la serviette, à côté de Laura. Claire a repris son magazine.

Laura s’est penchée sur moi pour écraser sa bouche contre la mienne. J’ai eu une drôle d’impression, il y avait un goût particulier sur ses lèvres. Elles sentaient la chatte, et c’était celle de Claire. Je reconnaissais son odeur fauve, mon cœur s’est mis à battre plus vite.

— Tu aimes ? m’a demandé la petite blonde avec son sourire vicieux.

— Tu...

La colère m’étouffait. Elle avait sucé la rousse, j’en étais sûre.

— Tu as déjà léché Claire ? m’a soufflé Laura l’oreille.

— Non, ai-je répondu d’un ton sec.

— Tu ne sais pas ce que tu perds... a-t-elle ajouté en gloussant.

Je me sentais trahie. Mais aussi terriblement excitée. Pour comble, j’ai entendu, de la haie, un bruissement qui m’a rappelé le voisin. Immédiatement, Claire s’est levée pour se diriger vers le trou de la haie. Comme je l’avais fait un jour, elle s’est accroupie devant nous et, sous les yeux ravis de Laura qui n’en perdait rien, elle a uriné, en tirant sur les bords de sa chatte avec deux doigts.

— Excusez-moi, les filles, mais je ne tenais plus...

Elle savait sûrement que le voisin était là . Et elle faisait cela pour Laura... Je me suis levée et je suis rentrée dans la chambre.

Elles sont restées sur la terrasse tout l’après-midi, et moi sur mon lit, à faire semblant de lire. J’en voulais à Laura. Elle se moquait de moi, s’amusait à me rendre jalouse. J’ai passé mon temps à tendre l’oreille. Elles riaient, se racontaient des histoires. Quand il n’y avait plus un bruit venant de la terrasse, je devais me retenir d’aller voir pourquoi. J’avais peur de trouver Laura, accroupie entre les cuisses de Claire, en train de lui sucer la chatte et le cul.

L’heure de se préparer pour se rendre chez les amis de Claire est arrivée. J’ai prétexté la fatigue pour rester seule, mais Claire a insisté, disant qu’elle voulait me présenter à ses amis. Pendant tout le trajet, je n’ai pas desserré les mâchoires. Laura et Claire n’arrêtaient pas de rigoler, derrière.

Eric était grand, avec un peu de ventre, et avait dans les quarante ans. Il a embrassé Claire sur la bouche, très rapidement, avant de serrer la main de Laura puis la mienne. Un autre homme, Daniel, un verre de pastis à la main, est arrivé. Visiblement, Claire ne le connaissait pas. Il était à l’opposé d’Eric, physiquement : mince, dégarni, il semblait fragile, il devait avoir le même âge.

Après les présentations, ils nous ont proposé de nous asseoir pour prendre l’apéritif. Laura a osé demander si leurs femmes étaient là . La question me brûlait les lèvres à moi aussi, Daniel a dit qu’ils n’étaient pas mariés, qu’ils vivaient ensemble et partageaient tout. En parlant ainsi, il fixait mes genoux. J’étais tendue, mal à l’aise, contrairement à Claire et à Laura qui parlaient de choses et d’autres décontractées, presque complices.

— Cet après-midi, la petite, là, m’a sucé la chatte... C’est une vraie pro... a dit Claire en me regardant, mais en désignant Laura du doigt.

— Vrai ? a dit Eric en servant un pastis à tout le monde.

— Une langue...

J’étais de plus en plus tendue. Laura souriait béatement.

Eric a posé sa main sur sa cuisse. Sa paume glissait sous la courte jupe en jean. Laura ne semblait pas s’en émouvoir.

— Vous êtes bien installés, a-t-elle dit. J’aime beaucoup votre intérieur.

Il y avait de l’encens qui brûlait, des statuettes africaines. Eric avait vécu au Sénégal dans sa jeunesse et les avait ramenées. La nuit tombait. Luc a allumé deux lampes. Ce couple d’hommes m’intriguait. Ils vivaient ensemble, mais ne semblaient pas homosexuels. Il suffisait de voir comment ils nous déshabillaient du regard pour s’en rendre compte. Ils s’étaient fait livrer des plats tout préparés par un traiteur de Menton. Après la tension de la fin d’après-midi, l’alcool commençait à me décontracter, et j’ai accepté volontiers un nouveau pastis. Claire en était déjà à son troisième, tout comme Laura qui semblait subjuguée par toutes les histoires drôles de Daniel et Eric. Je me sentais de plus on plus l’aise, l’intérêt que me portait Daniel me faisait plaisir. J’avais envie de vengeance, de provoquer ces deux hommes et de rendre, si cela était possible, Laura jalouse.

C’est Claire qui a engagé les hostilités. Au quatrième pastis, elle s’est levée et a ôté devait tout le monde sa robe légère. Elle ne portait rien en dessous, à part des bas noirs et un porte-jarretelles de la même couleur. Ses seins étaient d’un rose vif, presque rouge. Elle avait pris un coup de soleil dans la journée, et sa peau laiteuse de rousse était particulièrement sensible.

— Il fait trop chaud chez vous, les gars, a-t-elle lancé en reprenant place dans son fauteuil, face à Eric.

Elle a avalé une nouvelle gorgée tout en regardant Eric droit dans les yeux et en ouvrant légèrement les cuisses. Elle était terriblement excitante, avec ses sous-vêtements noirs qui tranchaient avec la pâleur de sa peau.

— Vous devriez faire comme moi, les filles...

J’avais la tête qui tournait un peu. Je ne tiens pas bien l’alcool. Eric s’est mis à genoux devant moi et a glissé sa main sous ma jupe. Ses doigts ont soulevé l’élastique de ma culotte, il m’a touché la fente, j’étais gluante.

— Oh non, il ne faut pas, me suis-je entendue minauder d’une voix sans conviction.

Mais j’avais envie qu’il continue. Laura me regardait me faire tripoter. Daniel est venu derrière moi et a dégrafé ma jupe qui est tombée sur le sol. Puis il m’a ôté mon tee-shirt. Je ne portais pas de soutien-gorge. Eric m’a déculottée.

— Vous avez vu, elle est incroyablement poilue, n’est-ce pas ? a lancé Claire.

— Elle sent fort, son odeur ressemble à la tienne, Claire, a dit Eric en enfouissant son nez entre mes poils, la langue bien tendue pour me sucer le sexe.

Je sentais monter en moi des vagues de chaleur, de petits picotements qui descendaient jusqu’à mon cul.

— Allez, on s’occupe d’elle d’abord, a dit Daniel, en me prenant par la taille pour m’allonger sur la table en chêne.

— Non, laissez-moi...

— Laisse-toi faire, m’a dit Laura. Un bon coup de bite dans la chatte, cela n’a jamais fait de mal...

Ils m’ont poussée sur la table où je suis tombée sur le dos. Eric a ôté son pantalon. Il ne portait pas de slip et sa queue était mince et longue, décalottée. Ses couilles étaient grosses et très basses dans leur sac de peau fripée.

— Allez, on s’occupe tous d’elle ! a crié Claire. Toi aussi, Laura, tu peux participer...

— Oh oui, a dit la petite blonde.

Elle est venue rejoindre les autres, autour de moi. Claire a saisit la verge raide d’Eric, et l’a portée à sa bouche. Elle l’a tétée une ou deux fois, puis l’a tirée vers ma chatte pour la guider. Il a donné un coup de reins brutal et est entré en moi en poussant un gros soupir de satisfaction. Claire a baissé le pantalon de Daniel. Il ne possédait pas une queue en rapport avec son physique. Son pénis était très gros et long, avec un prépuce charnu, et ses couilles étaient énormes. Son corps mince était musclé, imberbe, à l’exception de son pubis et de ses couilles, recouverts de poils bruns bouclés. Debout, face à lui, la rousse a levé une jambe pour la caler autour de sa taille. Puis elle a passé une main sous ses fesses pour s’emparer de la bite épaisse, sillonnée de grosses veines, et d’un coup de reins, s’est empalée dessus. Daniel lui touchait les seins, les suçait, tout en lui donnant de violents coups de bite, essayant de garder son équilibre.

J’avais de plus en plus de mal à garder mon calme. Tout ce que je voyais autour de moi m’excitait. La verge raide d’Eric me pilonnait toujours avec brutalité, ses bourses poilues cognaient entre mes fesses, ses poils chatouillaient mon cul. Laura était maintenant nue, la situation semblait la ravir. Elle s’est penchée contre le ventre d’Eric et m’a sucé le clitoris pendant qu’il me baisait.

Daniel était en train de baiser Claire quand il a vu le cul de Laura tourné vers lui.

— Celle-là, je l’enculerais bien !

— Si ça te fait plaisir... a répondu Claire.

Ils se sont séparés.

— Mets-toi sur le guéridon, petite gouine, a dit la rousse. Monsieur veut t’enculer.

En voyant la bite énorme de Daniel, Laura a paru dégrisée.

— Oh non, c’est trop gros, a-t-elle protesté.

— Tu vas obéir, petite gouine, mes amis ont envie, tu les laisses faire...

Bien sûr, Laura jouait la comédie, une fois de plus, comme elle l’avait fait avec moi, le jour de son arrivée chez Claire et Luc. C’est Claire qui l’a poussée sur le guéridon. Laura faisait mine de se débattre, mais elle s’est finalement mise à genoux sur la plaque de verre du guéridon. La situation m’excitait encore plus. Je savais que la petite blonde avait envie de se faire enculer. Pourquoi jouait-elle cette comédie ? Sans doute pour les exciter encore plus !

Pendant qu’Eric se vidait en moi, je regardais Laura gémir, les larmes aux yeux. Claire a proposé de préparer son cul. Elle s’est accroupie derrière le guéridon, la bouche à sa hauteur. Elle lui a mordu le clitoris et lui a titillé l’anus. Malgré les gémissements de Laura, je voyais son anus se dilater. Claire lui a mis un doigt, puis deux, sans aucun ménagement.

— Je ne veux pas... Arrête, salope ! hurlait Laura.

Eric a retiré sa bite redevenue molle de ma chatte. Son sperme coulait entre mes fesses. Daniel a regardé son ami, puis ma chatte.

— Pendant que tu la prépares, je vais aller un peu au chaud, dans le con de l’autre salope...

J’ai eu la respiration coupée quand il est entré en moi. Sa bite était vraiment grosse, et longue. Mais presque aussitôt, mon ventre s’est empli d’une nouvelle vague de chaleur. Son sexe ouvrait mon vagin au maximum. Il le laissait dedans, sans bouger, afin d’éviter de jouir, se gardant pour le cul de Laura. Mes bras pendaient de chaque côté de la table. Il me malaxait les seins, pinçant les tétons, puis les tripotant à deux mains. Laura, sur le guéridon, gémissait toujours, hypocrite, vicieuse.

— Voilà... Ça y est, a dit Claire.

L’anus de la petite blonde restait ouvert. Daniel a retiré sa bite de mon con et s’est posté entre les cuisses de Laura. Tout en se masturbant, il s’est penché sur la raie, le nez au-dessus de l’anus dilaté.

— Elle sent bon le cul... Je vais l’enculer... Je vais l’enculer, répétait-il, tremblant de tout son corps.

Laura a poussé un cri bestial quand la bite énorme est entrée dans son cul. Il était à fond. Elle se dandinait, je savais qu’elle aimait ça.

— Non, non... continuait-elle à pleurnicher hypocritement pendant que Daniel donnait de violents coups.

Plus personne ne s’occupait de moi. Je suis allée aux toilettes. Je m’y suis enfermée, toujours saoule. Il n’y avait pas de loquet. À peine étais-je assise sur la cuvette que la porte s’est ouverte. C’était Claire.

— Moi, je ne me suis pas occupée de toi...

Elle s’est penchée entre mes cuisses. Elle m’a soulevé les jambes et a collé son visage sur ma fente gluante de mouille et de sperme pour la lécher à grands coups de langue.

— Il y a longtemps que j’avais envie de te lécher, salope... Lève plus haut !

Les cris de Laura, qui venaient de la salle de séjour, sonnaient faux. Elle hurlait « Non, non ! » et pensait tout le contraire. Je commençais à bien la connaître...

— Tu sais ce qu’ils lui font ?

— Oui... Mais arrête.

— Non, tu ne sais pas. Ils sont spécialistes... Ils me font cela, des fois... Ils entrent tous les deux leur bite dans le cul de Laura. Crois-moi, elle hurle pour l’instant, mais elle va jouir.

Claire s’est relevée et m’a prise par la main.

— Viens, on y va ! C’est marrant, tu vas voir !

Je l’ai suivie. Sur le divan, Daniel enculait Laura, allongé sur le dos, sous elle. À cheval sur eux, Eric avait pénétré lui aussi l’anus incroyablement dilaté de la petite blonde qui se cambrait en continuant à crier qu’elle ne voulait pas, qu’ils allaient la déchirer. Les deux autres gloussaient de plaisir. Quand elle m’a vue, Laura m’a fait, entre deux cris, un petit sourire complice. Je n’en croyais pas mes yeux. Elle gémissait plus fort, leur faisait croire qu’ils la violaient. Je me demandais même si ce n’était pas elle qui avait provoqué cela.

Finalement, la bite d’Eric est sortie de son cul pour éjaculer droit devant elle, éclaboussant ses fesses, mais aussi les couilles de son ami, dont la queue encore engagée continuait à pilonner de plus en plus vite. J’étais encore excitée de voir le sperme gicler d’une bite sur l’autre.

Claire me tenait par la taille, collée contre moi, toute heureuse du spectacle. Là, Eric a fait quelque chose d’inattendu. Il a touché les couilles de Daniel, les a malaxées devant nous, provoquant chez son ami l’éjaculation. La queue ramollie a rejailli toute seule du cul de la blonde et il s’est levé, la laissant là, en nage, visiblement épuisée. J’étais sûre qu’elle avait joui. Elle respirait mal, soupirait comme quand je l’avais sucée jusqu’à l’orgasme.

— Bravo, les gars, vous lui avez donné une bonne leçon de baise, à cette petite gouine, a lancé Claire.

Daniel a pris un Kleenex et a essuyé la bite de son ami, devant nous. Laura s’est redressée avec difficulté.

— J’ai envie de chier... a-t-elle gémi.

— Pas de problème, a dit Daniel. C’est normal...

Il a ouvert un petit placard pour en sortir une assiette en verre transparent. Il l’a posée sur le guéridon, bien au centre de la grande plaque de verre.

— Aide-moi, Eric, a-t-il dit en se dirigeant vers Laura qui tentait de s’asseoir.

La main de Claire a glissé sur mes fesses, ses doigts m’ont touché le cul. Je coulais encore. Je me demandais ce qu’ils voulaient faire, mais j’ai vite compris. Ils ont soulevé Laura et l’ont amenée sur le guéridon, accroupie au-dessus de l’assiette, tout en la tenant sous les bras. Elle semblait épuisée, sans aucune force, ses cheveux collés à son front par la transpiration.

— Allez, tu peux chier, on veut voir ça...

— Mais vous êtes dingues... Je ne pourrais pas comme cela... Je...

Mais je voyais son cul, dans le plateau de verre. On aurait dit un cratère, elle restait ouverte. Son ventre s’est gonflé, un jet de pisse est sorti de sa chatte rouge presque en même temps qu’elle chiait. Elle poussait de petits cris, la merde sortait, mêlée de sperme et tombait dans l’assiette. Laura a penché la tête pour se regarder. J’étais à nouveau terriblement excitée. Claire aussi. Son doigt est entré dans mon cul, d’un coup. Je me suis laissé fouiller l’anus et j’ai moi-même mis un doigt dans celui de Claire. C’était chaud et lisse.

— J’ai plus envie, a dit Laura d’une petite voix.

Daniel a tiré un nouveau Kleenex de la boîte pour lui essuyer le cul, comme il l’aurait fait à un petit enfant. Ils l’ont remise debout. Elle tenait mal sur ses jambes.

— Allez, on s’en va, maintenant, a dit Claire en sortant son doigt de mon anus. Luc doit être de retour.

Je me suis rhabillée. L’effet de l’alcool se dissipait. Je prenais conscience de ce que nous venions de faire. La honte revenait malgré moi. Pourtant, je mouillais encore. Et l’odeur du cul de la rousse sur mon doigt n’arrangeait rien. Eric a habillé Laura comme une poupée. Elle se laissait faire, les yeux mi-clos, mais avec tout de même assez de force pour me faire à nouveau un petit sourire vicieux. Elle était comblée, j’en étais sûre.

— Je voudrais boire un verre d’eau, ai-je demandé à Daniel.

— Suis-moi.

Il m’a entraînée dans la cuisine puis il est reparti. J’ai bu avidement au robinet. Quand je suis retournée dans le salon, Eric était penché sur la queue à nouveau raide de Daniel pour la sucer.

— Touche-moi les couilles en même temps, disait Daniel à Eric.

Puis, en voyant mon regard étonné, il a ajouté :

— Il aime me sucer quand ma bite sent le cul. Et moi, ça m’excite aussi.

Dans le taxi qui nous ramenait à la villa, je n’ai pas ouvert la bouche. Laura non plus. Elle ne pouvait rester en place, gigotant sans arrêt, sans doute à cause de la double sodomie. Luc n’était pas de retour. Nous sommes allées nous coucher. Je venais d’éteindre la lumière quand Claire est entrée dans la chambre, sans frapper.

— Alors les gouines, ça vous a plu ?

— Vous n’auriez pas dû... ai-je dit d’une voix tremblante.

— Je vous réserve d’autres surprises, bonne nuit.

Laura s’est très vite endormie. Pas moi. Tard dans la nuit, j’ai entendu la Mercedes. Et un peu après, le lit a grincé dans la chambre de Luc et Claire.

Soudain, j’ai eu un terrible coup de déprime. J’avais aimé me faire prendre de force, mais j’avais envie d’autre chose. Tout ce vice me dégoûtait, à présent. Mais tout en me disant cela, j’ai glissé ma main entre mes cuisses. Ma vulve me piquait, encore gluante de sperme. Et je me suis mis un doigt en repensant à la bite de Daniel dans le cul de Laura...

Chapitre XI

Laura n’était pas venue me retrouver, le matin au réveil, comme elle en avait l’habitude. Elle restait sur le ventre, me regardait, et grimaçait, parfois. Je me suis allongée près d’elle.

— Qu’est-ce qu’ils m’ont mis, ces types, hier soir... J’ai l’impression d’avoir encore leurs grosses bites dans le cul...

— Tu as mal ?

— Regarde... Tu vas voir...

Je me suis penchée sur ses fesses rondes. Les deux globes ne se touchaient pas et elle demeurait la raie ouverte, pleine de poils blonds. J’ai légèrement écarté ses fesses pour mieux voir. Son anus était enflé, rougi sur les bords, et encore légèrement entrouvert.

— Ça me pique un peu. Je ne saigne pas ? Je ne suis pas déchirée ?

— Non, pas du tout...

L’odeur de son cul et de sa chatte me plaisait toujours autant.

— Remarque, a ajouté la petite blonde en gloussant, je ne voulais pas, mais j’étais drôlement excitée... Rien que d’y penser... Regarde ma chatte...

J’ai écarté un peu plus ses cuisses. Sa vulve luisait de mouille. Moi-même, entre mes cuisses, j’étais trempée.

— Tu serais gentille si tu voulais bien me soulager un peu... Il faudrait que tu passes quelque chose sur mon trou en feu, quelque chose de doux, comme ta langue...

Je me suis mise en sens inverse d’elle, sur le lit, et j’ai enfoui mon visage dans sa raie. Elle sentait fort, une odeur âcre de transpiration. Je n’en étais que plus troublée. Mes seins, écrasés contre le bas de son dos, commençaient à gonfler, mes mamelons à me faire mal. J’ai passé ma langue tout autour de son trou du cul, lentement, pour la soulager. À chaque coup, son anus se contractait. Mon nez effleurait sa chatte molle et humide. Elle a soulevé ma cuisse pour poser sa tête sur l’autre et me sucer le clitoris. Elle passait ses doigts dans mes poils, allait jusqu’à ma chatte pour l’ouvrir à petits coups de langue. Finalement, elle s’est mise sur le dos et je l’ai enjambée. Je mettais ma bouche en rond autour de sa chatte imberbe pour l’aspirer en cadence quand la porte s’est ouverte. Luc et Claire se tenaient là, à nous regarder.

— Venez nous rejoindre, les gouines. Nous avons à vous parler, a lancé Claire, le visage dur.

— Oui... Bien sûr... ai-je dit en me levant.

À table, face à eux, je n’en menais pas large. Laura, comme d’habitude, semblait s’en moquer. Nous étions tous nus.

— Voilà, nous avons pensé, Luc et moi, que la situation ne pouvait durer... a commencé Claire en me fixant droit dans les yeux.

— Oh... Mais... vous n’allez pas en parler à mes parents, quand même ?

— Non, rien ne change pour toi, tu travailleras toujours au standard de la boîte, a dit Luc. Mais c’est pour l’autre... Si elle veut rester, il va falloir qu’elle y mette du sien.

— Je fais ce que vous voulez, et jusqu’à présent, je crois que je n’ai déçu personne.

Claire ne semblait pas avoir envie de rire. Elle a insisté sur le fait que Laura était nourrie aux frais de la princesse. Je me suis proposé de payer, avec mon salaire, tous les frais de nourriture, mais ce n’était pas ce que désirait le couple. Claire a expliqué :

— Nous avons une solution. Laura va travailler ici. Elle sera à nos ordres pour faire la cuisine, et tout ce dont nous avons envie. C’est à prendre ou à laisser. Sinon je téléphone à tes parents, Josette, je raconte tout, et vous serez à la rue dès cet après-midi.

— Je serai l’esclave de la maison, c’est bien cela ? a dit Laura après un moment de réflexion.

Elle devait repenser aux squatters, c’était cette vie-là qu’elle menait avec eux. Sur le coup, cela semblait lui plaire.

Nous commencions à connaître le couple. Je me doutais bien qu’ils allaient lui demander bien d’autres choses que de faire la cuisine. Claire a donné ses ordres. Elle a ramené de sa chambre un corset de cuir qui se laçait dans le dos, ainsi qu’une paire de chaussures à talon haut. En minaudant, Laura a mis le corset. Claire l’a bien serré dans le dos. Dans cette tenue, elle avait les seins à l’air, simplement soulevés par les balconnets, et les fesses ainsi que la chatte nues. Les chaussures semblaient un peu grandes pour elle, mais comme elle s’attachaient avec deux lanières de cuir autour de la cheville, elles tenaient. Je trouvais Laura incroyablement excitante, dans cette tenue.

Claire est repartie dans la chambre pour revenir avec un martinet. Laura avait ce petit sourire vicieux que je lui connaissais bien. Elle semblait apprécier la situation.

— Par quoi on commence ? s’est-elle offert le luxe de nous lancer.

— Par une fessée, a dit Claire en donnant le martinet à Luc. Pour te donner l’envie de bien remplir ta nouvelle fonction.

— Je n’aime pas trop cela ! a-t-elle pleurniché.

Mais elle s’est allongée sur les genoux de Luc et a reçu ainsi quelques coups. Ses fesses devenaient rouges, zébrées, semblaient s’ouvrir à chaque claquement du martinet sur sa peau. La mari de Claire prenait un plaisir évident, à la punir devant nous. Quand Laura s’est relevée tout en se massant les fesses, la bite de Luc était raide.

Claire était ravie. Elle a emmené Laura avec elle pour lui donner ses instructions, dans la cuisine. Ensuite, elle est revenue s’asseoir. Laura est arrivée avec un grand plateau sur lequel étaient disposés quatre bols de café et quelques tartines. Claire lui a ordonné de servir, ce qu’elle a fait. Mais quand elle a posé la tasse de Claire devant elle, la rousse l’a saisie par la taille pour la retourner et lui écarter les fesses. Elle lui examinait la raie, passait son doigt tout le long. Finalement, elle s’est penchée pour lui renifler le cul. Elle a fait une grimace, puis a dit :

— Laura, il va falloir que je te lave, tu es sale.

— Si vous voulez, a dit la petite blonde en prenant sa place à table.

— Et désormais, tu mangeras dans la cuisine.

— Très bien...

Je n’en revenais pas. Laura semblait vraiment excitée d’être la bonne à tout faire. Moi, j’avais peur que Claire en profite. Elle avait l’air de vouloir l’humilier et cela ne me plaisait pas.

— Termine vite ton café, il y aura la vaisselle à faire, a ajouté la rousse, l’air sévère.

Luc et moi sommes partis travailler peu de temps après. Toute la journée, j’ai pensé à Laura et à Claire, restées seules à la villa. Claire devait s’en donner à cœur joie et Laura ne devait pas se faire prier. J’étais jalouse, malgré moi. Mais surtout, je regrettais de ne pas être là, de ne pas voir, de ne pas profiter du spectacle si excitant de Laura harnachée de ce corset de cuir, cambrée sur ses talons hauts. Nous sommes rentrés vers dix-huit heures. Claire somnolait sur sa chaise longue au bord de la piscine. Laura passait le balai, toujours dans la même tenue, dans le couloir. Une odeur de cuisine envahissait la villa, le dîner était prêt.

Pendant que je me changeais, dans la chambre, Laura est allée voir Claire au bord du bassin. D’où j’étais, je ne pouvais entendre ce qu’elles se disaient. Mais la petite blonde au sexe épilé parlait et pendant ce temps, la rousse la masturbait distraitement. Finalement, elle a fait signe à Laura qu’elle pouvait s’éloigner et cette dernière est arrivée dans la chambre pour se jeter sur son lit.

— Alors, ai-je risqué, tu as passé une bonne journée ?

— Pas terrible.

— Raconte...

— Je suis crevée.

Elle ne voulait rien dire, cela me rendait folle. Je me suis allongée près d’elle, sur le lit pliant. Je l’ai touchée entre les cuisses. Elle était gluante. Nous avons mangé très tôt. Contrairement à ce qu’avait dit Claire, Laura est restée avec nous pour le repas, mais a, bien sûr, fait le service. Personne ne l’a touchée. Le lendemain était un samedi. La boîte de Luc était fermée ensuite pour trois jours, pour cause d’inventaire. J’en étais tout excitée. J’allais être là, et tout voir. Nous nous sommes couchées assez tôt et très vite Laura s’est endormie, sans venir contre moi, dans mon lit, pour me sucer ou se faire tripoter. Etait-ce Claire qui l’avait épuisée ?

Quand je me suis réveillée, le lendemain samedi, Laura n’était plus là. Je l’entendais passer l’aspirateur dans la chambre de Claire et Luc. Le couple était déjà au bord de la piscine. Luc devait s’absenter l’après-midi. Le déjeuner s’est bien passé, mais dès que Luc est parti, le visage de Claire est devenu plus sombre, plus sévère.

— Laura, je vais chier. Il faudra venir m’essuyer, quand je t’appellerai. Tu as entendu ?

— Oui, Madame.

Cela faisait plusieurs fois que Laura répondait ainsi. Je croyais qu’elle le faisait pour rire, mais au contraire, elle semblait très sérieuse et soumise. Ce que Claire venait de lui demander me choquait, mais m’excitait au plus haut point. J’ai attendu, assise sur le bord de mon lit, la porte grande ouverte. De là, je pouvais voir les toilettes. Claire a crié le nom de Laura qui est arrivée très vite. Elle a laissé la porte ouverte et je l’ai vue essuyer les fesses de la rousse, insistant sur l’anus. Je mouillais comme une folle. J’avais envie, moi aussi, de lui demander cela. Pouvais-je le faire ?

Claire ne s’habillait, chez elle, que pour recevoir les visites habituelles, comme celle du boucher qui nous apportait la viande deux fois par semaine. Elle se contentait d’enfiler un peignoir en soie très léger. Cet après-midi-là, on a sonné à la porte. Claire avait demandé à son coiffeur de venir lui faire une coupe à domicile. Le soir même, elle devait, avec Luc, se rendre à une réception chez des amis de Luc. Nous n’étions pas invitées.

J’allais ouvrir quand Claire m’a arrêtée.

— Tu restes ici, Josette... C’est le travail de Laura.

Laura n’était pas loin.

— Il faut vraiment que j’aille ouvrir ? Dans... cette tenue ?

— Oui. Tu le fais entrer et patienter, je vais m’habiller.

Je me suis mise derrière la fenêtre pendant que la rousse allait dans sa chambre. J’ai regardé la réaction de l’homme, à la grille, quand il a vu Laura arriver, se dandinant sur ses talons trop hauts, avec pour tout vêtement son corset qui lui laissait les seins et le bas du corps dénudés. Il a suivi la petite blonde, bouche bée, les yeux rivés sur ses fesses nues.

— Ah, José, je vous attendais, que pensez-vous de ma nouvelle bonne ? a demandé Claire en paraissant dans l’entrée.

— Elle est très... jolie... a-t-il ricané stupidement.

— Tourne sur toi-même, pour te montrer au monsieur... a demandé la rousse.

Elle tenait le martinet à la main. Laura a obéi avec le sourire vicieux que je lui connaissais bien. Elle s’est cambrée au maximum sur ses hauts talons et a fait deux tours sur elle-même.

— Je vais vous coiffer, maintenant... a dit le coiffeur en montrant sa mallette.

— Attendez, vous n’avez pas tout vu... Montre ton cul au monsieur, Laura.

De la cuisine j’ai vu Laura qui se tournait et écartait ses fesses à pleines, mains pour montrer son anus au coiffeur effaré.

— Penche-toi plus, a ordonné Claire en lui donnant un coup de martinet sur les fesses.

Laura a obéi. Claire s’est approchée par-derrière et lui a touché la chatte, entre les fesses.

— Si elle vous intéresse, José...

— Merci... j’ai un autre rendez-vous, après, et je...

— Bien sûr... Venez me laver les cheveux dans la salle de bains... Ensuite, nous irons près de la piscine, nous serons mieux...

Ils se sont enfermés dans la salle d’eau. Laura est restée toute seule. Elle semblait vexée. Finalement, ils sont ressortis, Claire une serviette autour de la tête. Elle s’est installée sur un siège, au bord de la piscine. José était grand et mince, avec des moustaches brunes. Il coiffait la rousse, lui mettait des bigoudis. Claire a ordonné à Laura de balayer autour du bassin, pendant qu’elle se faisait coiffer. Sans mot dire, la petite blonde s’exécutait, tournant autour d’eux, son balai à la main. José avait du mal à se concentrer sur son travail. Ses yeux allaient du crâne de la rousse aux fesses de Laura, mais surtout à sa chatte rasée qui semblait le fasciner. Moi, en maillot de bain, je restais à l’écart, faisant semblant de lire un livre. José a séché les cheveux de Claire, donné les derniers coups de peigne.

— C’est parfait, José, a dit la rousse en se regardant dans la glace que l’homme lui tendait. Mais j’ai un petit problème, j’ai complètement oublié de retirer de l’argent à la banque, hier, et je n’ai pas le sou...

— Ce n’est pas grave, vous paierez lundi...

— Non, non, mais non, nous allons trouver une solution... Laura, viens ici !

Laura a posé son balai et s’est approchée.

— Tenez, José, vous pouvez baiser la petite. Je sais que vous aimez les femmes, et plutôt les jeunes filles... Ne mentez pas...

— C’est vrai, mais...

— Laissez-vous tenter, allons dans la chambre, nous serons mieux... Viens avec nous, Josette.

Dans la chambre, la rousse a poussé Laura sur mon lit et lui a ordonné de se mettre à genoux, le cul tourné vers elle.

— Josette va te donner le martinet, avant, a dit Claire, d’un ton sans réplique. Cela te mettra en appétit. Prends le martinet, Josette et fouette-lui bien la chatte et le cul !

Laura a saisi docilement ses fesses à pleines mains pour les ouvrir, la tête écrasée sur le drap. Très excitée, j’ai donné un premier coup, cinglant les deux globes de chair.

— Plus fort, Josette ! a crié Claire.

Passant derrière moi, elle m’a retiré mon soutien-gorge. Le coiffeur a regardé mes seins. J’ai ressenti des frissons dans le bas du ventre, comme une onde. Je me suis prise au jeu. J’ai commencé à flageller Laura. Chaque fois elle criait et son anus s’entrouvrait. Je frappais de plus en plus fort, m’excitant de plus en plus. La rousse m’a retenu le bras.

— Regardez, José, a-t-elle haleté... Regardez comme elle mouille... Elle aime ça !

Des gouttes de mouille perlaient sur les grandes lèvres du sexe de Laura. Le coiffeur a ouvert sa braguette.

— Vas-y, Josette, aide-le.

Je me suis approchée de lui, très excitée, et je lui ai baissé son pantalon et son slip. Il avait une queue très courte, et déjà bien raide. Il s’est placé derrière Laura.

— Je préférerais l’enculer. Je peux ?

— Mais bien sûr, José, a dit la rousse en s’asseyant de l’autre côté du lit, pour mieux voir. Cela va sans dire ! Elle est à votre disposition.

Laura était terriblement excitée. Je voyais ses petits seins aux bouts tendus, gonflés sous elle. En quelques instants, José lui a enfoncé sa bite dure dans le cul. Laura n’a poussé qu’un petit cri, mais s’est laissé faire. Je mouillais. La queue de José coulissait rapidement. Il l’avait prise par la taille, la sueur lui coulait du front dans les yeux. Il se passait la main pour mieux voir, pour s’essuyer rapidement.

— Allez, José ! Envoyez... a crié Claire.

Tout en disant cela, elle a légèrement écarté les cuisses et l’un des pans de son peignoir a glissé, découvrant sa touffe rousse. Le coiffeur a poussé un petit cri et s’est cambré. Il se vidait dans le cul de Laura. Enfin, il a retiré sa bite redevenue molle et d’où coulait encore du sperme. Sans un mot, la respiration courte, il a remis son slip et son pantalon. Deux minutes plus tard, il était dehors. Laura était encore dans la même position, attendant que la rousse lui donne un autre ordre.

— Je peux me lever, Madame ? a-t-elle demandé, le souffle court.

— Une seconde...

Claire s’est penchée sur la raie du cul de Laura. Du jus coulait en une fine rigole de l’anus encore ouvert, pour se répandre plus bas, sur sa chatte rasée, et tomber sur le drap en grosses gouttes épaisses et blanches. La rousse a tiré la langue et lui a léché le trou quelques instants. Elle goûtait le sperme de José.

-— Très bon, vraiment. Allez, debout, tu vas m’aider à m’habiller.

— Je voudrais aller pisser.

— Tu iras plus tard. Luc va arriver.

J’étais si excitée que j’avais envie de m’enfermer dans les toilettes pour me faire jouir à mon tour. Laura ne me regardait pas. J’ai remis mon soutien-gorge.

Luc et Claire sont partis pour leur soirée. Seules, j’espérais que Laura deviendrait plus gaie. Mais elle semblait contrariée, ne me parlait pas. C’est moi qui lui ai proposé de faire le repas. Nous avons mangé, plus tard, le téléphone a sonné. Claire nous prévenait qu’ils ne rentraient pas ce soir-là, qu’ils passaient la nuit à Menton et ne reviendraient que le lendemain, en fin d’après-midi.

Cette nouvelle a détendu Laura. Elle m’a demandé de lui ôter son corset et s’est allongée, nue, sur le bord de la piscine. La nuit tombait. Je me suis approchée d’elle, étendue sur le sol, et j’ai posé ma main sur son ventre.

— Tu sais, nous pourrions partir... Elle n’a pas le droit ai-je dit, doucement, tout en lui touchant le pubis.

— Mais non, ça va...

— Ça te plaît ? ai-je osé lui demander en entrant un doigt dans sa vulve.

— Toi aussi, on dirait. J’ai bien senti tes coups de martinet... Ça t’excitait, hein ?

— Pas toi ?

Nous nous sommes léchées très longtemps, elle avait encore du sperme de José entre les cuisses, l’odeur était forte, et m’enivrait. Plus tard, sur mon lit, elle m’a raconté comment s’était passée sa journée, la veille. Claire l’avait forcée à la lécher, pendant que le garçon boucher, celui qui livrait deux fois par semaine, lui tripotait le cul. Mais la rousse n’avait pas voulu que le gros garçon la pénètre. Elle l’avait sucé et avait même eu l’ordre de lui lécher le cul. Cela me choquait, mais m’excitait aussi.

— Tu as léché le cul du boucher ?

— Oui... a dit la petite blonde en se serrant contre moi, une main entre mes fesses. Sur le coup cela m’a excitée... Je n’avais jamais fait cela à un mec... Mais il était si sale, si...

— Qu’as-tu fait d’autre ?

Claire était une incroyable vicieuse. Laura me racontait qu’elle voulait toujours se faire essuyer par elle, surtout quand elle allait chier. Chaque fois que quelqu’un venait, elle devait s’exhiber. C’était la première fois, cet après-midi, qu’elle lui avait ordonné de se faire enculer. La veille, à midi, Claire avait déjeuné dans la cuisine. Elle avait donné à Laura l’ordre de monter sur la table, devant son assiette, et de se masturber sous ses yeux pendant qu’elle mangeait.

— C’est dégueulasse, ai-je soufflé en la tripotant entre les fesses.

— C’est vrai... mais c’est excitant ! Je me branlais devant elle... J’ai même pissé dans son verre, accroupie sur la table, et elle en a bu un peu, tout en me mettant un doigt. J’avais le clito en feu, je te jure...

Nous nous sommes sucées une bonne partie de la nuit, et avons trouvé le sommeil très tôt le matin. Tout allait bien, nous avions la maison pour nous, et nous nous sommes réveillées vers midi. Après un bon repas, que nous avons fait en commun, Laura a remis son corset et ses talons hauts. Ils devaient rentrer en fin d’après-midi, mais elle préférait s’y habituer de nouveau, comme elle disait. Ils sont revenus vers dix-huit heures. Laura avait insisté pour faire elle-même le repas, sans mon aide. Moi, j’avais lézardé au soleil, entièrement nue. Le couple semblait particulièrement excité de son week-end. Mais ils restaient mystérieux sur ce qu’ils avaient fait. Ils se sont rapidement mis nus et Claire a décidé que nous pouvions passer à table. Elle avait acheté un petit tablier pour Laura. Pour servir.

— À partir de ce soir, tu ne mangeras plus avec nous, a ordonné la rousse à Laura. Tu boufferas plus tard.

— D’accord, a dit Laura en nous servant à chacun un morceau du poulet qu’elle avait préparé.

Claire avait des idées décidément curieuses. Pendant tout le repas, Laura est restée sous la table, pour nous sucer à tour de rôle. Luc le premier, qui n’a pas tardé à lâcher sa fourchette pour se concentrer sur son éjaculation. Puis Claire. Et enfin, moi. Laura m’a léché le clitoris, après m’avoir baissé la culotte. Puis elle m’a mis un doigt dans le cul, tout en aspirant mes grandes lèvres. Je tentais de faire comme si de rien n’était. Les deux autres me regardaient, et j’ai eu un orgasme, sous leurs yeux. Je respirais fort. Laura est sortie de dessous la table, en nage elle aussi.

— Bien, avant le dessert, je pense que tu as envie de pisser, ou de chier, non ? lui a demandé la rousse.

— Pourquoi pas...

— Alors, suis-moi... Et vous pouvez venir aussi, j’ai une surprise pour notre petite bonne...

Je m’attendais à tout sauf à ce qu’a fait la grande rousse. Elle a ouvert un placard de la cuisine, en a sorti un grand plateau en plastique bleu, rempli de litière pour chat.

— C’était à notre chat, mais il est mort... Je t’en fais cadeau. Désormais, tu pisseras là-dedans, et tu y chieras. Et n’oublie pas de recouvrir, après... Pour l’odeur...

— Non, je ne veux pas faire cela, a dit la blonde d’un ton sec.

— C’est un ordre, petite salope. Va sur ce plateau, et fais devant nous.

J’ai senti que Laura ne jouait pas la comédie, cette fois. Je la comprenais. J’ai tenté de prendre sa défense, mais la rousse nous a rappelé que nous pourrions être à la rue très vite et sans un centime en poche. Malgré elle, le visage crispé, Laura s’est accroupie au-dessus du plateau et s’est forcée à pisser. Avec la main, elle a ensuite recouvert ce qu’elle venait de faire.

— Je n’ai pas envie de chier...

— Dépêche-toi, a lancé la rousse, le martinet à la main.

Elle lui a fouetté les seins d’un coup sec. Presque immédiatement, les tétons de Laura sont devenus rouges et ont gonflé. Les dents serrés, elle s’est accroupie pour s’exécuter. Luc regardait, tout en se tripotant la bite. L’odeur emplissait la pièce. J’étais excitée malgré moi, et pourtant, j’avais honte de voir cela, et surtout honte pour la petite blonde. Elle a recouvert ses excréments et Claire lui a ordonné de terminer son service. Nous sommes revenus à table. Laura est restée sur les genoux de Luc, pendant tout le reste du repas, et elle lui tripotait la queue, sans nous regarder, les yeux dans le vague. Je mouillais encore. Finalement, elle a débarrassé la table et a demandé si elle pouvait manger à son tour.

— Bien sûr, a répondu la rousse, viens...

Claire a disposé trois assiettes sur le sol de la cuisine. Une avec du blanc de poulet, une autre avec du yaourt, la troisième pleine de fruits au sirop. Puis, elle a glissé la main entre les fesses de Laura.

— Allez, tu peux bouffer, à genoux !

— Non, ça je ne le ferai pas. Je ne suis pas un animal...

— Tu vas manger comme la chienne que tu es, petite salope. Dis donc, tu as le cul chaud...

— Retirez votre doigt, Claire... a gémi la petite blonde, donnant un nouveau coup de martinet sur les seins.

Laura a reculé, visiblement furieuse. Mais finalement, elle s’est mise à quatre pattes. Claire a tiré d’un tiroir une fine cordelette et lui a attaché les mains dans le dos. Les yeux de Laura lançaient des éclairs. J’essayais, quand nos regards se croisaient, de lui faire comprendre que je n’étais pas d’accord. Mais si elle avait mis sa main entre mes cuisses, elle aurait vu à quel point cela m’excitait de la voir ainsi soumise.

Nous sommes restés près d’elle pendant tout son repas. À un moment, Luc est venu derrière moi pour me toucher les fesses, en glissant sa main sous mon maillot. Claire a commencé à se toucher les seins, visiblement très excitée de ce qu’elle avait provoqué. Pendant tout le repas de la petite blonde, elle est restée assise derrière elle, à lui fouiller le cul.

Laura se laissait faire, mais elle avait perdu son sourire. Plus tard, dans la chambre, elle a pleuré.

— Pour tout le reste, j’étais d’accord... J’aime le cul, mais me faire bouffer comme une chienne... La salope ! Je vais me casser d’ici. Dès demain... Demain, je pars !

— Pour aller où ? Ne sois pas bête... ai-je dit en lui passant la main sur le ventre, doucement, comme pour la calmer.

— Je m’en fous, répétait-elle...

Puis elle a ajouté, en touchant mes seins :

— Il n’y a que toi que je regretterai... Je t’aime bien...

Cela me faisait plaisir. Je ne voulais pas la laisser faire. Je lui ai dit d’attendre quelques jours. J’allais avoir ma première paie et je pourrais louer une chambre pour nous deux, en ville. Là, ils ne pourraient rien nous faire. Et nous serions libres.

— C’est entendu, a répondu la petite blonde. Mais avant, je vais lui en faire baver, à la salope... Tu m’aideras ?

— Oui...

J’ai passé le reste de la nuit, avant de m’endormir enfin, à me demander ce qu’elle avait dans la tête. Et puis j’étais folle de joie. Quoi qu’il arrive, elle acceptait de vivre avec moi. Je ne savais plus très bien où j’en étais. Je ne pouvais me passer de cette fille, et en même temps, je savais que j’aimais baiser avec un homme, sentir une queue dans ma chatte...

Chapitre XII

Laura a tenu le coup pendant quelques jours. Elle a essuyé Luc ou Claire chaque fois qu’ils allaient aux toilettes, elle les a frottés sous la douche ou dans le bain, elle les a sucés, léchés à la demande. Et tous les soirs, elle a mangé à genoux, dans la cuisine, comme une chienne, pendant que Claire et Luc la tripotaient ou l’enculaient.

Nous arrivions enfin à la fin du mois. J’allais avoir mes règles et j’étais fiévreuse. Luc m’avait donné ma journée. Il était en ville, à l’entreprise. Seule, dans mon lit, je me reposais pendant que Laura faisait la vaisselle du déjeuner.

Quand elle est arrivée dans la chambre, en nage, nue, luisante de sueur, j’ai commencé à mouiller entre les cuisses. J’avais une terrible envie de baiser, sûrement amplifiée par la fièvre. Elle avait retiré son corset.

— Allez, tu viens dehors ? Je vais m’occuper de Claire, c’est décidé.

— Arrête, laisse tomber. Ça ne servirait à rien de l’emmerder. Ce soir, j’ai ma paie. Demain, nous emménageons à l’hôtel...

— Je ne pourrai pas partir sans m’occuper d’elle une dernière fois, a insisté Laura. Je me débrouillerai toute seule...

Elle est partie vers la piscine. Claire, entièrement nue, lisait un magazine de mode. De mon lit, je les entendais rire, mais je ne les voyais pas.

— Si tu veux, ai-je entendu dire à Claire. Moi aussi, j’ai envie de baiser. Regarde ma chatte, elle est mouillée.

— Alors, viens, j’ai une super idée... a dit Laura.

Je ne les ai plus entendues. On gloussait, mais cela venait de très loin. Je me suis levée pour aller voir. J’avais un peu mal au ventre, mais j’allais mieux. Le soleil m’a fait mal aux yeux quand je suis arrivée au bord de la piscine. Il n’y avait personne. Les bruits venaient de la buanderie. Je me suis approchée de l’entrée. Elles étaient là.

— Tu as des idées terribles... J’adore cela, tu es si vicieuse, disait Claire. Tiens, Josette, tu vas mieux ?

Je venais d’entrer. Laura venait d’attacher Claire, les bras en l’air, avec une corde à linge, à une tuyauterie fixée très haut. Laura semblait excitée comme une puce.

— Reste, m’a-t-elle dit, tu va rigoler...

— Oh oui, reste, a ajouté la rousse. Regarde, elle va faire tout ce qu’elle veut de moi. Je suis attachée... On inverse les rôles pour cinq minutes...

— Pour le temps que je voudrai, a dit Laura en lui fixant les jambes avec une autre corde à linge.

Claire avait les cuisses grandes ouvertes, un pied attaché à la machine à laver, l’autre au grand lavabo situé à l’opposé.

— Non, a-t-elle réagi, soudain inquiète. On a dit cinq minutes. Tu me lèches, et c’est tout...

— Laisse-toi faire, tu vas jouir. Josette va participer. Pas vrai ?

— Non, je suis pas très bien...

Mais je mentais. La vue de la rousse écartelée, sa chatte entrouverte au milieu de ses poils bouclés, me troublait. Après tout, je ne risquais rien. Et si je restais, je pourrais peut-être empêcher Laura d’aller trop loin. Laura a demandé à Claire si elle voulait que je la suce, la rousse a accepté. Je me suis mise à genoux entre ses cuisses. Lentement, j’ai entrouvert, du bout de la langue, ses deux grandes lèvres charnues. Son odeur me troublait encore plus. Elle mouillait énormément, ses sécrétions coulaient sur ma langue. Laura est allée se mettre à genoux derrière elle pour lui lécher le cul.

— Oui, c’est bon, les gouines, je crois que je vais jouir... Sales petites vicieuses. Josette, suce-moi le clito, et la fente...

Parfois, quand je descendais très bas entre les cuisses de Claire, ma langue touchait celle de Laura qui léchait grands coups le trou du cul de la rousse. La poitrine de celle-ci gonflait, ses tétons étaient tendus. Elle respirait de plus en plus fort, son ventre se crispait, elle allait jouir. Laura est revenue près de moi pour me pousser en arrière.

— Arrête, la salope va jouir. Je ne veux pas, pas tout de suite...

— Mais que fais-tu ? a demandé la rousse, le visage décomposé.

Laura tenait le martinet et a commencé à lui en donner des coups, de plus en plus fort, entre les cuisses, sur la chatte. Les lanières claquaient, Claire hurlait que Laura arrête. Et plus elle criait, plus la blonde tapait fort. Le clitoris de Claire était incroyablement dressé, cinglé par le martinet. Puis, elle lui a frappé les seins qui sont rapidement devenus rouges. Sa peau blanche était toute zébrée, ses mamelons encore plus gonflés.

— Ça suffit, je ne joue plus ! Josette, détache-moi, c’est un ordre...

— Tu vois, salope, au début ça fait mal, mais après...

Laura lui mettait un doigt dans la chatte, tout en continuant à donner des coups sur la poitrine. Claire gigotait. Laura s’est arrêtée et m’a entraînée dehors, en plein soleil. Claire hurlait toujours, dans la buanderie. J’ai compris le plan de Laura quand j’ai entendu sonner à la porte. J’ai regardé ma montre, ce devait être le garçon boucher.

— Où vas-tu ? ai-je demandé à Laura qui partait en courant.

Elle ne m’a pas répondu. Je suis restée seule, sur le bord de la piscine. Je n’osais pas retourner dans la buanderie d’où venaient les cris de la rousse. Elle hurlait, en colère :

— Bon, cela ne m’amuse plus, les filles ! Josette, viens me détacher rapidement ou alors...

Mon cœur a battu plus fort. Je venais d’entendre un bruit venant de la haie. Le voisin était là, derrière le trou dans le feuillage. Il voyait tout ce qui se passait dans la buanderie. Il fallait que je prévienne Laura. Elle est arrivée, tenant le garçon boucher par la queue, une grosse verge veineuse qui sortait de sa braguette ouverte. Il m’a regardée, entièrement nue devant lui.

— Voilà, je lui ai expliqué notre petit jeu...

— Petit jeu ?

— Oui, Claire qui fait celle qui ne veut pas, qui joue la comédie...

— Où est-elle ? a dit le gros garçon boucher, la bite raide.

Avant de rentrer dans la buanderie, j’ai dit, à l’oreille de Laura, que le voisin était là. Elle n’a pas semblé y faire attention. Quand le gros garçon a vu la rousse écartelée, son visage a été secoué de tics nerveux. Claire n’en revenait pas. Elle se débattait, inutilement. Il avait le ventre à l’air, la chemise entrouverte.

— Pas lui... Barre-toi, gros con, ou je le dis à ton patron ! Je n’achèterai plus de viande chez vous... Salaud ! Regardez, il a du sang sur sa chemise, et ses mains... Oh non... salopes...

Le gars souriait, pendant que Laura lui ôtait son pantalon et son slip. Elle l’a sucé devant nous, bite et couilles. Je mouillais et me suis demandé jusqu’où Laura voulait aller. Je me suis retournée, j’ai vu le voisin, la tête dépassant de la haie, pour mieux voir. Laura s’est relevée et a frotté son ventre et sa chatte lisse contre la grosse bite de l’homme. Il lui touchait les seins, avec ses doigts aux ongles rouges, teintés par le sang et toute la viande qu’il tripotait à longueur de journée.

— Allez, viens maintenant, mon gros... Comment c’est, ton nom ?

— Jean, a dit le boucher, d’une voix aussi grasse que son corps.

Laura lui a pincé les couilles, et l’a saisi de nouveau par la bite. Il s’est retrouvé entre les cuisses de la rousse qui gémissait, nous implorait.

— Tu vois, elle joue bien son rôle, a dit Laura à l’intention du gros Jean. Allez, rentre dans sa chatte...

Le gros ne s’est pas fait prier. Sa grosse bite s’est enfilée d’un coup dans la moule de la rousse. Il avait passé une main derrière elle pour lui soulever les fesses, pendant qu’il la pilonnait. Elle criait de moins en moins, mais commençait à gémir d’une façon différente. Je savais qu’elle était en route vers l’orgasme, malgré elle. Le gros soufflait comme un porc, lui palpait les seins, les léchait et glissait souvent sous les bras de Claire pour sentir son odeur. Il la labourait de plus en plus vite. Claire se laissait faire, les yeux mi-clos. Son corps entier tremblait sous les coups de boutoir de Jean. Soudain elle a hurlé.

— Le voisin, j’ai vu le voisin, derrière la haie ! Je ne veux pas qu’il voie cela...

— On se calme, a dit Laura en se retournant pour vérifier. On va lui faire un show...

Laura est venue derrière le gros pour glisser une main entre ses cuisses grasses. Elle lui touchait le cul, j’en était sûre. Soudain, elle l’a tiré en arrière et la grosse verge est sortie de la chatte de Claire. Son trou restait ouvert, au milieu de ses poils roux. Elle ne comprenait pas, mais Laura avait son idée et était particulièrement agitée.

— Attends, Jean, tu vas l’enculer. On va donner du spectacle au voisin... Du vrai !

— Non, salope, détache-moi, putain ! Josette, libère-moi, vite !

— Mais oui, mais oui... disait Laura, son sourire vicieux aux lèvres. Josette, aide-moi...

J’étais trop excitée, moi aussi. J’ai fait ce que m’ordonnait la petite blonde. Voir la rousse ivre de colère me plaisait bien. Nous lui avons détaché les pieds pour la retourner. Elle criait qu’elle souffrait, à cause des cordes qui lui coupaient les poignets, mais curieusement, elle ne se débattait plus. Nous avons saisi ses cuisses pour les ouvrir et offrir son cul poilu à la verge grasse du garçon boucher.

— J’ai envie, les filles... soufflait-il, en nage.

— Alors viens, ne te prive pas, gros cochon, a dit Laura en entrant en une seconde son doigt dans le cul de Claire, qui a poussé un petit cri, recommençant à crier sa hargne.

Le garçon n’a pas tardé à remettre sa queue dans la chatte rousse.

— Non, a crié Laura. Encule-la !

— Mais je...

— Rien du tout. Attends, Josette, prépare Claire !

Cette dernière continuait à nous insulter, mais ne bronchait plus. Je me suis placée derrière elle, et j’ai mis ma langue sur son cul, mon nez entre les fesses, tournant autour de ce petit trou qui se détendait, s’ouvrait tout seul. Ma mouille me coulait entre les cuisses. Laura a ordonné au gros de me mettre sa bite dans la chatte, pour patienter. Je me suis laissé faire. La verge est entrée en moi. Il n’osait pas bouger. C’est moi qui donnais des petits coups de reins pour aider ses va-et-vient. Je bouffais le cul de Claire, ma tête tournait, sous l’effet du désir, de la fièvre, des médicaments.

— Voilà, c’est assez Josette. Toi, le gros, tu peux y aller, le cul de l’autre salope est prêt.

Il est sorti de ma chatte, à mon grand regret, et a placé sa queue bandée sur le trou de Claire. Cette dernière hurlait qu’elle ne voulait pas. Mais c’est elle, comme moi auparavant, qui a donné un coup de reins violent en arrière, forçant la verge dure à la pénétrer. Jean la tenait par la taille.

— Non, non, pas ça... pas le cul... criait Claire tout en se cambrant encore plus, au bord de l’orgasme. Le voisin... il me regarde, il voit tout ! Il doit se branler !

Laura a recommencé à la fouetter. Claire gémissait plus fort, elle aimait, jouait la comédie comme Laura l’avait fait déjà plusieurs fois.

Quand Laura s’est glissée contre le mur et qu’elle lui a léché les seins, la rousse a poussé un cri terrible, puis une succession de petits gémissements. Elle jouissait, empalée par le gros Jean qui s’était cambré.

— Bon, ça suffit, a dit Laura en poussant Jean dehors.

— Bande de salopes ! continuait à gémir Claire, toujours attachée.

Je les ai suivis dehors.

Jean semblait ne plus savoir où il était. Sa bite, bien qu’il venait d’éjaculer jusqu’à la dernière goutte, bandait encore.

— Allez, tu te barres, maintenant... Et ne t’inquiète pas, elle ne dira rien du tout... Elle était d’accord...

Il nous a laissées. Le voisin n’était plus là, mais avait tout vu, c’était sûr. J’étais encore tout excitée. Nous sommes retournées dans la buanderie. Claire gémissait, luisante de sueur.

— Bon, alors, on te laisse attachée là toute la journée ?

— Non, soyez pas vaches, détachez-moi... J’ai mal...

— Tu as joui, hein ? Inutile de mentir, on a bien vu... Alors, un petit conseil, Claire, tu fais pas chier Josette, ou je raconte tout à ton Jules. Il a l’esprit large, mais je ne sais pas s’il serait content que tu te sois fait enculer par le garçon boucher !

— Je ne dirai rien.

Nous l’avons détachée. J’avais un peu peur de sa réaction, mais elle est restée très calme, demandant simplement si nous voulions bien l’aider à marcher jusqu’à la salle de bains.

Nous avons à nouveau baisé, dans la salle d’eau..

Claire ne semblait plus nous en vouloir. Nous nous sommes sucées, j’ai léché le cul de la rousse d’où coulait encore du jus. Elles se sont enfin occupées de moi. Sur le bord de la piscine, elles m’ont mis leurs doigts partout, m’ont bouffé la chatte et le cul, ainsi que les seins. Et nous nous sommes pissé l’une sur l’autre, à tour de rôle.

Rien de tout cela n’a filtré, après l’arrivée de Luc. Il m’a payée, me donnant même un large supplément, sur l’insistance de Claire. Je n’en revenais pas, après ce que nous lui avions fait l’après-midi même. Laura n’avait plus à faire l’esclave.

Tard, le soir, nous nous sommes couchés tous à la même heure. Nous venions à peine d’éteindre que Claire est entrée dans la chambre.

— Les filles, j’aimerais bien que vous restiez ici...

— Nous ne sommes plus très pressées... a dit Laura en se levant pour coller son corps nu contre celui de Claire, frottant ses seins à ses mamelles.

— Josette... voudrais-tu me laisser ta place, cette nuit ? m’a demandé Claire en passant ses mains sur les fesses rebondies de la petite blonde.

— Je...

— Luc t’attend...

Je ne me suis pas fait prier. Les deux filles se sont allongées sur mon lit et n’ont pas tardé à se lécher le cul et la chatte. Je suis allée dans la chambre du couple. Luc m’attendait, nu sur le lit, la queue en l’air.

— Tu es venue...

— Oui...

Je me suis allongée près de lui. Il m’a demandé de me mettre sur le ventre, a écarté mes fesses. Il a ouvert le tiroir de la table de nuit, en a tiré le vibromasseur et l’a passé sur ma chatte gluante pour le lubrifier. Il me l’a ensuite planté dans le cul, d’un coup. Il me faisait ce que j’avais vu par la fenêtre, à mon arrivée. Le cylindre blanc entrait et sortait de mon cul de plus en plus vite. Soudain, il m’a demandé de me mettre à genoux et, le vibro toujours dans le cul, il m’a mis sa queue raide dans la chatte. J’avais le nez écrasé sur l’oreiller de Claire. Je sentais son odeur, j’entendais ses rires et ceux de Laura qui venaient de la pièce voisine. Le cylindre vibrait dans mon cul, me procurant mille fourmillements. Et la bite dure tapait au fond de mon vagin. J’ai joui plusieurs fois, Luc aussi. Et quand je me suis endormie, le mari de Claire était encore sur moi, entre mes cuisses, en train de me baiser...

EPILOGUE

Cela fait maintenant quelques années que nous vivons ensemble, tous les quatre, dans la grande villa située sur les hauteurs de Menton, à quelques minutes de la frontière. Tout se passe le mieux du monde. Nous avons instauré des règles de vie, partageons les dépenses, les corvées, et surtout le sexe. Par exemple, tous les soirs, c’est l’une d’entre nous, à tour de rôle, qui passe la nuit avec Luc. Mais bien souvent nous nous retrouvons tous dans la même chambre pour baiser jusqu’au petit matin.

Laura et Claire ne travaillent pas. Je ne suis plus standardiste dans l’entreprise de Luc. Je le seconde dans ses affaires, et plus particulièrement dans ses missions délicates, en Italie, quand il s’agit de signer un nouveau contrat avec un client. Et j’ai du succès. Je n’hésite pas à payer de ma personne, de mes charmes, comme on dit, pour arriver à mes fins. Je mélange travail et plaisir. Ça marche à tous les coups.

À mon retour, ils me fêtent comme une reine. Le cérémonial est toujours le même, je leur raconte en détail mes exploits, puis ils s’occupent de moi, exclusivement, toute la nuit. Bien souvent, je ne peux aller au travail le lendemain, tellement je suis épuisée par les orgasmes successifs.

J’ai le plus souvent affaire à des hommes et cela me facilite la tâche. Aucun d’entre eux, jusqu’à aujourd’hui, n’a résisté à mes avances. Et le lendemain matin, je leur fais signer ce que je veux. Pourtant, récemment, j’ai eu une surprise. Je devais régler un contrat très important avec un certain Giancarlo, à San Remo. Le rendez-vous pris, je me suis rendue à ses bureaux, de l’autre côté de la frontière. Quand je suis arrivée, j’ai appris que l’homme venait d’avoir un accident de la route, sans gravité, mais ne pourrait faire affaire que de son lit d’hôpital ou il devait se reposer. En toute conscience professionnelle, je me suis rendue à son chevet. Et c’est là que j’ai fait la connaissance de Claudia, sa femme, une grande brune aux cheveux longs et bouclés, à la taille très fine, mais à la poitrine imposante. Elle m’a dit qu’elle pouvait s’occuper des affaires de son époux, en son absence, et m’a proposé de dîner dans un petit restaurant de la côte, le soir même, afin d’en parler.

Elle avait un regard sévère qui me rappelait celui de Claire, au début de mon séjour à Menton. Elle semblait dure en affaires, déterminée, et je me disais qu’avec elle, le charme ne suffirait pas.

Il était vingt et une heures quand je suis arrivée à Diano Marina, une petite ville située entre San Remo et la frontière, en bordure de mer. Claudia m’attendait, à la terrasse d’un restaurant, en buvant un peu de chianti. La nuit était tombée, la rue animée. Elle avait réservé une table en retrait, afin que nous puissions discuter des modalités du contrat que j’apportais avec moi. Au calme, face à la mer, j’ai fait mon exposé, persuadée de ne pas pouvoir la décider à signer. Elle pinaillait sur tout, sur le mode d’expédition des marchandises, sur le tarif, et sur les délais de livraison. Elle n’arrêtait pas de me parler d’une autre société concurrente de Nice, qui leur proposait à peu près les mêmes services, mais pour bien moins cher.

Il faisait très chaud, ce soir-là, et Claudia était, comme moi, habillée très légèrement. Je l’ai observée tout le long du repas et je la trouvais très belle. Elle devait avoir un peu plus de trente ans, portait un chemisier manches courtes, en soie, échancré sous les bras. Un profond décolleté laissait entrevoir bien plus que la naissance de ses gros seins ronds, sans soutien-gorge. Sa très grande féminité, son air sévère ne me poussaient pas à l’attaquer avec mes armes habituelles. Voyant que l’affaire tombait à l’eau, j’ai eu alors une idée particulière. Et si je tentais ma chance, et si je faisais avec elle ce que j’avais prévu avec son mari. Je n’avais plus rien perdre. Le dîner était terminé, nous prenions le café, quand elle s’est levée la première pour prendre congé.

— Je suis désolée, vraiment... Au revoir, mademoiselle.

— Josette, mon prénom est Josette... Laissez-moi vous raccompagner...

Je me suis levée pour la suivre dehors. Nous nous sommes quittées près de ma voiture. J’ai attendu qu’elle s’éloigne pour courir derrière elle.

— Ma voiture ne démarre pas... Je crois que je n’ai plus d’essence...

— Je vais vous ramener à San Remo, à votre hôtel...

Je n’en attendais pas moins de sa part. C’était le seul prétexte que j’avais trouvé pour me retrouver avec elle. Elle possédait un coupé sport rouge, je me suis installée à ses côtés et nous avons commencé à rouler vers San Remo, par la route longeant la mer. Les bras tendus vers le volant, elle laissait voir, par l’échancrure de son chemisier, la presque totalité de ses gros seins. Elle était brune comme moi, et gardait ses poils sous les bras. Dans l’intimité de sa voiture, je sentais son odeur, mélange de transpiration et de parfum de luxe. Sa jupe ouverte sur le devant avait glissé sur les côtés et découvrait ses longues cuisses bronzées.

— Claudia, pourriez-vous vous garer dans un coin sombre... J’ai très envie de... Enfin... Vous comprenez...

— Le chianti, sans doute, a-t-elle dit en empruntant un chemin.

— Oui...

Elle avait bien bu, comme moi, pendant la longue discussion au restaurant. J’avais la tête qui tournait un peu. Elle a freiné au croisement de deux chemins de terre, au milieu des vignes. La clarté de la lune et les phares éclairaient l’endroit. J’ai ouvert la portière, mais je suis restée près de la voiture, bien en vue. Je me suis accroupie, face à elle, et j’ai soulevé ma jupe courte.

D’un doigt j’ai tiré sur l’élastique de ma culotte pour mettre ma fente à L’air, devant elle. J’étais gluante. Mon urine est sortie en un jet dru, éclaboussant la terre sèche, entre mes cuisses grandes ouvertes. J’ai bien vu son regard sur ma chatte.

Je me suis relevée, j’ai retroussé ma jupe pour faire glisser ma culotte blanche le long de mes cuisses. Puis, je me suis assise près d’elle, la touffe à l’air. J’ai tendu la main vers son ventre. Elle ne portait rien sous sa jupe. Mes doigts ont effleuré sa touffe et ses grandes lèvres. Elle mouillait, faisait semblant de vouloir me repousser, alors que ses cuisses s’ouvraient légèrement.

— Laisse-toi faire, Claudia... ai-je chuchoté à son oreille avant de déboutonner son chemisier pour mettre ses gros seins à l’air.

— Ecoutez, si vous faites cela pour le contrat, c’est inutile, je ne veux pas...

— Rien à voir avec ce contrat, ai-je répondu en me penchant pour lui sucer le bout d’un sein. J’ai envie de toi, c’est tout...

Elle ne savait plus comment réagir. Son corps entier la trahissait : sa vulve trempée, ses tétons tendus, ses seins gonflés, sa respiration de plus en plus courte. Sa peau était moite, elle transpirait et son odeur envahissait l’intérieur de l’auto, malgré la portière ouverte de mon côté. Il n’y avait pas de vent, pas même une légère brise. Je lui palpais la poitrine sans ménagement, la léchais entre les seins pour descendre vers sa fente poilue. D’une main j’ai cherché, sur le côté de son siège, la manette permettant de la faire basculer en arrière. Elle a poussé un petit cri de surprise. Je lui ai tout de suite ouvert les cuisses en grand pour enfouir mon visage dans ses poils bruns et gober son clitoris tendu.

— Je ne suis pas lesbienne... n’arrêtait-elle pas de souffler, tout en ouvrant encore plus ses cuisses pour me laisser aller jusqu’à la naissance de ses fesses et lécher son anus.

Je me suis mis un doigt dans la chatte, en même temps que je lui entrais un autre dans le cul. Elle a sursauté et a eu un orgasme presque immédiatement. Je n’ai pas attendu qu’elle s’apaise. Je l’ai enjambée à hauteur du visage pour lui coller ma chatte sur la bouche.

— Non !

Elle minaudait encore, mais sa langue me léchait. J’ai joui très vite sur sa bouche. Puis je me suis allongée près d’elle, après avoir fait basculer mon siège. Elle haletait.

— Viens chez moi, mon mari n’est pas là, a-t-elle chuchoté.

Nous avons passé la nuit à nous sucer, à nous toucher. Et même pendant qu’elle me léchait le cul, un doigt dans ma chatte, elle trouvait le moyen de continuer à dire qu’elle se forçait, qu’elle n’était pas lesbienne. Elle était incroyablement poilue, et cela me troublait encore plus. Son triangle pubien était immense, par rapport au mien. Les poils lui couvraient le haut des cuisses, montaient jusqu’à son nombril.

Elle a eu une idée curieuse, en fin de nuit. Elle m’a demandé de la lécher pendant qu’elle regardait des photos de son mari nu, la bite en l’air. C’était elle qui les avait prises, peu de temps auparavant. Son époux avait une verge très courte et de petites couilles poilues. Elle a eu ainsi son dernier orgasme. Nous nous sommes endormies l’une contre l’autre, nues, épuisées.

Au réveil, elle a préparé du café et est venue me rejoindre.

— Vous savez, je ne sais pas ce qui m’a pris... Je ne suis pas comme cela... C’est la première fois que je fais ça avec une femme...

Elle n’a pas signé le contrat, elle avait des principes, mais j’avais passé une nuit dont le souvenir reste encore dans ma mémoire. De retour à Menton, j’ai raconté mon aventure au couple et Laura. Et nous avons baisé toute la nuit, et le lendemain matin, jusqu’à épuisement.

Je dois repartir, dans deux semaines, pour un nouveau contrat en Suisse, cette fois. Je crois qu’avant de m’y rendre, je ferai un crochet par San Remo pour rendre visite à Claudia. Elle n’a pas dit non, quand je lui ai téléphoné, il y a peu.

Un nouvel événement est en préparation. Les voisins ont déménagé depuis quelques années, laissant leur villa à un couple de retraités parisiens âgés qui ne sortent que très rarement. Mais depuis une semaine, un jeune homme de dix-huit ans environ, leur petit-fils, s’est installé avec eux pour la durée des vacances scolaires. Nous l’avons surpris plusieurs fois, comme l’ancien voisin, nous espionnant par-dessus la haie. Il est grand, très mince, avec, apparemment, un beau paquet dans son maillot de bain. Les paris sont ouverts, entre Laura, Claire et moi. Qui sera la première à lui sucer la bite ? J’ai toutes mes chances, mais Claire en fait un maximum n’hésitant pas à aller lui parler entièrement nue. Il devient alors tout rouge, les yeux rivés sur la touffe rousse de la femme de Luc.

L’autre jour, je l’ai vu regarder par le trou de la haie. Laura suçait le cul de Claire, sur le bord de la piscine. Il se branlait. Alors, j’ai ouvert la fenêtre et je me suis montrée à lui, tout en me caressant les seins. Il s’est redressé, le slip baissé, la queue en l’air. Sa verge est énorme.

— Que fais-tu là, petit vicieux ? lui ai-je crié.

Il éjaculait, sans se toucher, le sperme partant droit devant lui, sa queue épaisse se redressant toute seule. Je suis allée raconter cela aux filles. Le soir, nous avons sucé à tour de rôle la bite de Luc. Nous avions fait un pari, entre nous. C’est celle dans la bouche de laquelle il allait éjaculer qui devait séduire le jeune puceau d’à côté, le pousser à nous rejoindre sur le bord de la piscine. C’est moi qui ai bu le liquide chaud et gluant de Luc. Dès demain, je me chargerai de la mission spéciale. Claire a acheté des préservatifs un peu particuliers, avec de petits tétons rugueux tout autour et au bout. Nous avons hâte de les essayer. Sur le jeune voisin, bien sûr.

— Nous sommes de belles salopes, a dit Claire l’autre jour, alors que Laura l’épilait sur les bords de la vulve.

Elle a sûrement raison. Et nous aimons cela. Et tant pis pour les frustrés, les ronchons qui nous jugent. Nous aimons le cul, et pensons qu’il n’y a rien de meilleur...

EAN epub : 978-2-74482-622-1